
o TEMPO- Pressão Atmosférica Média: 1014.0 mi
libares. Temperatura media: 24.4° maxima insolação
39.86 minimo 14.1° (No Planalto media miníma
07.8°) Alto Stratus, Cirrus, de meio claro a encoberto
á noite. Nevoeiro. Tempo no Planalto: Bom. nevoeira
pela manhã. No litoral: Bom durante odia, nevoeiro ii
noite. Previsão: A. Seixas Netto. '

VEíCULOS COM PLACA FINAL 5 - Detran con

tinua os trabalhos de renovação de licenças de veícu
los, cuja placa tenha o final 5 (cinco). Por outro lado,
informa que aqueles que não receberam, pelo correio,
as guias de recolhimento da Taxa Rodoviária Unica-,
TRU, poderão procurá-las naquele órgão que reco-

.

menda, ainda, aos interessados, renovarem suas Ti
cenças o mais breve possível, evitando, assim, tos

congestionamentos de última hora. Lembra, tam

bém, que o prazo para licenciamento destes veículos,
.expira a 31 do corrente mês, findo o qual, o usuário
faltoso .estará sujeito a multa. .'
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antes da Copa
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Reitores co mec am a
. debater política
cientilica hoje no

.

. .

aud itório da Ufsc

O corpo de Ch'arles Chaplin, que. tinha sido roubado do
túmulo em Corsier Sur Vevey no último dia dois de março,

foi encontrado pela polícia ontem de manhã próximo ao

lago Genebra, a cerca de 1t km da aldeia onde o artista
. havia sido sepultado. Há d!>is suspeitos presos. (Pag.14).
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O CeI: Rubem Ludwig,
, porta-voz da Presidência

da República, disse
ontem que o Governo

se dispõe a discutir as

. reformas já anunciadas,
acertando alterações.

\ .

..
' Depois de comparar as ;/

. reformas políticas
com as do Concílio
Vaticano II, Ludwig
disse que nada irá

atrapalhar o plano do

presidente Geisel de
redemocratizar o País .

(Leia a página 2).
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o Joinvi/le, Figueirense e Chapecoense jogam só na próxima quarta-feIra, deecordo com a nova tapeIa da Copa Brasil. (P. 7).·

Buzzafo
denuncia o

parque da
'

Serra do

Tabuleiro
Página3 Valdir Buzatto.
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Governo a6nite alteracões nas reformas
Brasília - O porta-voz da Presidência da

República coronel Rubem Ludwig, afirmou
ontem que o Governo "naturalmente admite

alteações no projeto de reformas apreser.tado
a Arena". Lembrou que se o Presidente Geisel
abriu o tema, "é porque o Governo se dispõe a

discutí-lo" .

Traçando paralelo com a Igreja Católica,
que levou um século de trabalho discreto pre
parando as reformas decididas no Concílio
Vaticano II, o coronel Ludwig contestou a

alegação de um jornalista de que o projeto de
reformas fora feito a portas fechadas.

"Onde é que os projetos não são antes ela
borados, para serem levados à discussão?
E.a portas fechadas o Presidente e o Sr. Ray
mundo Faoro c9nversaram .

, uma hora; o se-'
nador Portella falou com muita.gente. Agora
está aí o assunto, para ser discutido no Con

gresso. Está aberto".
O coronel Ludwig negou que uma onda de

rumores possa afetar a programação do Pre
sidente Geisel, de dar ao País um aperfeiçoa
mento institueional. "Aqui no Palácio do Pla
nalto reina tranquilidade. A estrutura do Go
verno é suficientemente forte para não se im-

portar com boatos. "Respondendo a ma'
uma pergunta sobre a saúde do presidente

IS

coronel Ludwig balançou a cabeça, sorrind6
o

d ".

h
e

.recornen ou: sejam testemun as; vocês vêe
o presidente todos os dias. Ele não demonst�
estar em excelente forma?"

.

Quanto a posição do Palácio sobre o anun.
ciado encontro entre vice-presidentes do
MDB � o ?eneral Hugo Abreu, o porta-vs- da
Presidência disse: "o assunto não é de minh
alçada. Nada tenho a declarar". Sobre as acu�
sações do Sr. Laudo Natel, de que "há muita
gente querendo tumultuar o processo" é
afirmação de �ue ."0 País vive dias difíceis", �
coronel Ludwig disse desconhecer as informa.
ções de que dispõe o governador indicado de
São P�u_lo para fazer taisdeclarações. c Efeza
suposiçao de que o Sr. Natel estivesse se refe.
rindo a situações da política interna .de São
Paulo.

Respondendo a outra pergunta, negou
mais uma vez, que o Presidente Geisel pre:
tenda intervir na sucessão do Estado do Rio de
Janeiro. "Já disse isso aqui várias vezes e vou
repetir: a sucessão carioca está exclusivamente
nas mãos dos partidos políticos".

Empresário' considera salutar
movimento dos trabalhadores

São Paulo - "Acho que o

movimento dos operários
marca uma proposta de

abertura, num tipo de dis
cussão que é salutar. Reco

nheço a difícil situação em

que se encontra não só o

Operário, mas também à

classe média, que vem, so

frendo uma corrosão de seu

poder aquisitivo em todos os

seus segmentos", afirmou o

vice-presidente da Federa

ção das Indústrias do Estado
de São Paulo, Sr. José Min
dlin. '

- Mesmo que uma em

presa cujos operários entra

ram em greve venha atender
suas reivindicações, a exten

são do movimento é inevitá
vel. Por isto, o diálogo entre

empresários e operários se

reveste da maior importân
cia. É momento de se ter ca

beça fria e buscar uma solu
ção que atenda às duas par
tes, salientou o empresário.

O Sr. José Mindlin disse

que "talvez a reivindicação
dos operários tenha sido mal

colocada, já que está calcada
em condições retroativas, o

que pode levar à sustação,
por outras empresas, de fu
turas antecipações salà-
riais. Considero isto uma

modificação das regras do

jogo com o jogo em pleno
andamento, o que realmente
não funciona".

- Contudo-vale ressaltar o

grau de maturidade dos ope
'rários, comportamento que
demonstra a nova realidade
de um sindicato integrado
por pessoas que estão bus
cando uma solução racional e

não demagógica. Apesar
disto, entendo que deve haver
uma preocupação em não
abrir

... .espaço para radi

calização. Se nos radicali-

zarmos só provocaremos di

ficuldades, ampliando os

problemas já existentes.
O Vice-Presidente da

Fiesp reconheceu que "em

alguns setores existe possibi
lidade de um aumento de sa

lários. Em outros, entre

tanto, essa carga seria pe
sada demais e o Governo
não teria condições de fazer
o repasse".

E salientou: "para mimo

governo só deveria interferir
no problema se o acordo
entre empresários e operá
rios extrapolasse e, provo
casse efeitos negativos na

política anti-inflacionária".

PREjuízos
, A Ford Brasil admitiu on

tem, 24 horas após ter sido
iniciada a greve na sua fá
brica de São Bernardo do

Campo, onde trabalham II
mil funcionários, que deixou
de produzir I mil Corcel II e

60 Maverick, com um pre
juízo aproximado de Cr$
119 milhões 600 mil.

Em consequência, con

firma a empresa, há falta de
Corcel II no mercado e al

guns revendedores "já estão

com filas de até 2 meses". A
fábrica de tratores da Ford

Brasil, com 500 funcionários

também, continua parali
sada, enquanto a unidade
industrial de Taubaté conti
nua operando normal

mente, assim como a uni

dade do Bairro do Ipiranga,
que fabrica o Galaxie e ca

minhões.
A direção da Mercedes

Benz informou ontem à
tarde que "continuam em

andamento as negociações
com o sindicato dos traba
lhadores na Indústria Meta

lúrgica de São Bernardo". A

empresa também informou

continua normal,. com a

produção diária, em sua fá
brica de Betim, de 400 car

ros, informou ontem a dire

ção da empresa, negando
qualquer ameaça de greve e

adiantando ainda que ne

nhuma medida espedial de

segurança foi solicitada. A

informação foi confirmada

pela Secretaria de Segurança
Pública do Estado, pelo
DOPS e pela Delegacia de
Betim.

que espera inaugurar na me

tade deste ano sua nova fá
brica de Campinas, onde
produzirá ônibus, ficando
de São Bernardo apenas
para a produção de caminh
ões.

vas".
Luis Inácio da Silva che

gou ao sindicato dos Meta

lúrgicos de São Bernardo às
16h20m e atendeu a irn-:

prensa por meia hora, antes

de seguir para São Paulo,
onde participaria da audiên
cia de instrução e concilia

ção do TRI,.cuja convoca

ção chegou apenas às 16 ho

ras, sendo recebida pelo 10'

secretário, Nelson Campa
nolo.

A direção de Motores

Perkins, instalada em São

Bernardo, informou que
houve um equívoco na di

vulgação pelo ministro Ar
naldo Prieto, ao incluí-la na

relação de empresas em

greve: "aqui não houve para
lisação alguma, e nos estra

nhamos isso"; afirmou o ge
rente, Sr. Antonio Prado.

A Motors Perkins tem ca

pacidade de produção de
100 mil motores Diesel

A decretação de um "salá- _- A convocação dizia: "de
rio de urgência't'de 20%para ordem do Exmo. Presidente,
todo o País, como forma de do Tribunal notifico V.Sa.

"pacificação nacional" foi de que foi designado o dia 17

proposta ontem pelo presi- de maio de 1978, às 17 ho
dente do Sindicato dos Me- ras, para a realização da au

talúrgicos de Santo André, diência de instrução e conci-
anualmente. Mauá, Ribeirão Pires e Rio liação referente ao processo

A K
'

'Õh'-'--
'

- Grande da Serra, Sr. Bene- acima referido (dissídio co-

, �rm,ann- la ta�- dito Marcílio, durante en- letivo n? 99/78), à Avenida
bem confIr,mo� que nao contro com o Delegado Re- Rio Branco 285, 60 andar".
�ouve parahsaç�o em suas gional do Trabalho, Sr. Vi- O ofício. assinado pelo se

lIn�as de produçao de carr�- nicius Ferraz Torres, que es- cretário do TRT, Domingos
c�nas, e seus 495 funcioná- tava preocupado com a pos- Manoel Escalera, traz o
nos operam normalmente, sibílidade de que o movi- número 16:281.
mas os trabalhadores da mento iniciado em São Ber
Karmann-Ghia entregaram nardo se estenda as indús
à à direção um memorial trias de Santo André. :
com reivindicações de rea

juste de salário ao redor de

20%, entre outras. Reivindi

cação semelhante foi entre

gue pelos operários da Per
kins à diretoria que prome
teu estudar o assunto.

O gerente da Rhodia, Sr.
Luis Seraphico, confirmou

que a direção da empresa re

cebeu um pedido de reajuste
salarial encaminhado atra

vés do Sindicato dos Traba
lhadores na Indústria Meta

lúgrica de Santo André.
Nessa cidade a.Rhodia tem

uma unidade com '4 mil em

pregados.
Em Belo Horizonte o mo

vimento na Fiat Automóveis

Petrônio lembra que proieto
, de reformas não, é definitivo

Brasília - O senador Petrônio Portela fir- - E durante a vigência da emergência, os

mou ontem que as reformas 'constitucionais poderes não serão atingidos?
que foram objeto de sua explanação para os - Os poderes não poderão ser alcançados,
integrantes da executiva nacional da Arena, 'funcionando dentro de suas atribuições espe.
anteontem, ainda não constituem-resultado cíficas.

.

de uma decisão do Presidente da República, Na reforma constitucional, que se pretende
,

sendo, no eritanto, a alternativa pela qual vem promover, segundo o senador Petrônio Por.
lutando nos conselhos privados do Governo. tela, também não haverá os problemas fre-

O presidente do Senado explicou a um quentemente criados pelo espírito de corpo
grupo de jornalistas, à porta de seu gabinete, das instituições, responsável, em diversas

que não serão postergados os direitos de ne- fases da história, por graves crises políticas e

nhum dos três poderes durante a decretação institucionais, como a que decorreu do pedido
das medidas de emergência, do estado de de licença para processar o ex-deputado MM·

emergência ou 'do estado de sitio, acrescen- cio Moreira Alves, a qual resultou na edição
tando que as reformas propostas "são as mais do AI-S. Os parlamentares serão julgados
democráticas º5!JJtr9 ºllJ5!llJJçlllde atual" 1

tanto pelo Supremo Tribunal Federal e os magistra
que vem recebendo cumprimentos das ex- dos pelo Conselho Nacional da Magistratura,
pressões mais liberais de seu partido, corno o um órgão acima da própria magistratura.
deputado Célio Borja. O senador não considera necessário inova

O Sr. Petrônio Portela explicou que se teve em matéria de imunidades parlamentares ou

como preocupação básica encontrar fórmulas inviolabilidade parlamentar, considerando
capazes de efetivar a defesa da sociedade básica que aquilo que já se acha inscrito na constitui

encontrar fórmulas capazes de efetivar a defesa ção é suficiente e necessário. Muitos dos libe'

da sociedade e do Estado sem comprometer os rais de ontem aplaudem, segundo ele, as mee

direitos e as garantias individuais dos cidad- didas prescritas hoje, que evitam as irrespon]
ãos e a independência dos poderes. A elimina- sabilidades cometidas no passado.
ção do arbítrio constituiu, assim, uma preo- O presidente do, Senado mostra-se, aliás,

,çpp�ção permanente da parte dos que eX�_I!1!7flro.�ã9 apenas satisfeito com os' .aplausos qu
naram as fórmulas alternativas de reforma recebeu da parte dos integrantes da executiv '

constitucional. nacional e da Arena depois da exposição fcita

Observou que o Presidente da República anteontem para aquele órgão, formalmente

poderá decretar as medidas de emergência - reunido. Algumas figuras de destaque de seu

primeiro de três capítulos de defesa do Estado partido como o deputado Célio Borja e o se
- sem a audiência do Congresso Nacional, mas nador Daniel Krieger o tem procurado par
será obrigado a informar o Poder Legislativo exaltar as alternativas que defende.

do andamento dos acontecimentos e das pro- O Sr. Célio Borja considerou as reformas

vidências tomadas para conter qualquer per- expostas-pelo presidente do Senado" acima de

turbação ou ameaça de subversão. qualquer expectativa", adequadas à realidade

Estas medidas de emergência, de acordo do momento que vive o País, presérvando
com a explicação do presidente do Senado, aquilo que é essencial do regime democrático

somente poderão ser aplicadas diante de fatos O senador Daniel Krieger disse-lhe:

determinados em regiões isoladas do País. O "Meus parabéns, senador. A reforma não

Chefe do Poder Executivo ficará obrigado a podia ser melhor, mais correta e mais necessál

prestar contas de seus atos ao Congresso Na- ria. Só os apaixonados podem negar isso."

cional, de 48 em 48 horas. O Sr. Petrônio Portela acredita que, até o

Quanto ao estado de emergência, o Presi- fim desta semana, estará concluído o debate

dente da República poderá decretá-lo diante no âmbito interno da Arena e nos primeiros
da ameaça de greve de subversão interna, "ad dias da próxima semana o projeto poderá ficar

referendum" do Congresso Nacional, pelo formulado, em termos definidos. Na próxima
prazo de 90 dias prorrogáveis por mais no- semana, acha possível iniciar os seus entendil
venta dias. O Governo só informará ao Con- mentos com a cúpula do MDB, inclusive com

gresso quais as letras (dispositivos) do capí- o deputado Ulisses Guimarães. Negou-se
tulo do estado de sítio que serão aplicadas contudo, a emitir opinião à respeito da possf
durante a sua vigência, correspondentemente bilkntde de lançamento de uma candidatun

ao grau-da ameaça de subversão. militar pelo MDB, alegando que não lhe comí
,

pete comentar os problemas internos do par·
O presidente do Senado 'tomou a iniciativa tido adversário. ----.--

--'

de explicar que, se decorridos os 180 dias de

prazo máximo para a vigência do estado de

emergência, a insurreição ou perturbação não

tiver sido contida, mesmo em face das medi
das tomadas pelo Governo, o Congresso Na
cional deverá tomar a decisão de autorizar a

prorrogação de .sua vigência pelo tempo que
for considerado necessário para vencer a

LüÍa -esclãreceu- que
_

saiu
da reunião entre diretores do
sindicato e da Mercedes

Embora esteja licenciado'- Benz a pedido de um diretor
desde o último dia 15 da pre- do sindicato, "para ir à
sidência do sindicato - para Ford".
concorrer como candidato a "Não aconteceu muita

deputado federal nas próxi- coisa na reunião da Merce
mas eleições pelo MDB - o des, disse, informando
Sr. Benedito Marcílio esteve ainda que 3 diretores do sin
ontem na DRT acompa- dicato continuaram a' dis
nhado dó secretário do sin- cussão e que a quase totali
dica to, Sr. José Cicoti, dade dos empregados da

atendendo a um chamado empresa continua parali
do Sr. Vinicius Ferraz Tor- sada.

"Os diretores ficaram
conversando porque
abriram-se perspect-ivas.
Sentimos a possibilidade de

chegarmos a um acordo".
.Mesmo assim, Lula parecia
algo desnimado.

res. Diante da preocupação
do delegado, o Sr. Benedito,
Marcílio assegurou que o

movimento dos trabalhado-
res "não é político, mas rei

vindicatório, e não será su

focado com medidaspunití-

. r--í\. I"� .'J('.f'I'''' ., ,) :_I:''':� :.2 f _.,' i
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Exército comemorou Páscoa
dos militares no Rio com

missa de Dom Eugênio Sales

Freire ãpóia' Eu'ler

com� candidato do
MDB à presidência

"

Rio - O senador Marcos Freire (MDB-PE) deu seu apoio a

candidatura do general Euler Bentes à Presidência da Repú
blica, mas condicionou sua posição ao exame global da situação
política do País pela direção nacional do seu partido. 'Estava,
ontem em São Pedro da Aldeia, com o ex-superintendente.da
Sudene, acompanhado do ex-deputado Francisco Pinto, "mas
sem credenciais emedebistas".

Segundo o Sr. Marcos Freire; o ex-superintendente da Su
dene "mostra-se pronto a prestar um serviço à causa da rederno

cratização", desde ql_le à frente de um movimento que definiu
como sendo "de busca de uma solução urgente para os graves
problemas nacionais". Explicou o senador Pernambucano, que
"há hoje, um descontentamento generalizado no País, inclusive
nas Forças Armadas".

'

O senador Marcos Freire explicou, depois, que "na propor
ção em que a candidatura Euler Bentes venha a representar o

apressamento da busca da redemocratização, ela será adotada
por todas as oposições, não simbolizadas hoje, apenas pelo
MDB, mas caminhando para se unirem em torno de uma

grande frente",
Já o ex-deputado Francisco Pinto, disse que o general Euler

Bentes seria um bom candidato para o MDB, • "porque ele teria
condições para fazer uma boa presença, se houvesse essa possi
bilidade, numa eleição direta para a Presidência da República".
Explicou q_ue no Nordeste, o ex-superintendente da Sudene
"seria praticamente imbatível".

Depois de negar, como membro do diretório nacional do

MDB, que tenha ido, ontem acompanhado do senador Marcos
Freire, sondar, oficialmente, o ex-superintendente da Sudene,
em nome da cúpula oposicionista, o Sr. Francisco Pinto disse

que "a candidatura do General' Euler, se vier a ser posta, é

insuspeita, porque ele participou da revolução e integrou o

sistema".

agentes de segurança que,
logo após a chegada de uma

alta patente das Forças Ar

madas, a cercavam ao-longo
do trajeto até ao local pré
estabelecido, à esquerda do
altar.

não se esquivou em fazer um

comentário sobre os movi
mentos grevistas em São
Paulo.

Rio - O' Comandante do 1. o

Exército, general José Pinto
de Araújo Rabelo, foi a única
alta patente a comparecer,
ontem pela manhã, na Cate
dral Metropolitana do Rio de
Janeiro, onde realizou-se a

Páscoa dos Militares.

"A secretaria de Segurança
- disse - acompanha aten

tamente os movimentos desse

tipo sejam aqui no Rio ou em

outros Estados. Mas isso não

quer dizer que a nossa polícia
esteja em estado de alerta por
causa dos acontecimentos em

São Paulo.

Embora os comandantes do
1.0 Distrito Naval e do 3.0
Comar, respectivamente o

almirante Paulo de Bonoso
Duarte e o brigadeiro Paulo

Os demais comandantes da
área mandaram representan
tes e (o banco reservado pira
autoridades civis do Estado e

da Prefeitura ficou vazio.

Logo após a sua chegada à Abreu Coutinho, não tives-

catedral, a primeira preocu- sem comparecido, mandando
-

Aos-3 m'il homens das For
pação do Comandante do I. o

'

em seus lugares representan- ças Armadas que foram à ca

Exército foi ordenar aos seus tes, o esquema funcionou até tedral fazer sua comunhão
agentes de segurança que o final da missa quando o ge- pascal e a quem chamou de
mantivessem os repórteres neral José Pinto dirigiu-se à "meus caríssimos irmãos mili
afastados do local onde ele sacristia para cumprimentar o' tares", o cardeal Eugenio
iria assistir a missa. "O gene- cardeal Dom Eugenio Sales. Sales recomendou que, en-

ral José Pinto - disse um quanto católicos, tenham
deles -'- não quer ser incomo- �-O SecretáriodeSegura-nça- para com a Igreja, dentro ou

dado com perguntas sobre General Rubens Brum Ne- fora dela, o mesmo "sentido
temas políticos. Por favor, greiros compareceu ao ato re- profundo de disciplina", que
não insistam". Iigioso apesar de ter se recu- os caracteriza na caserna.

sado a comentar uma possível Depois de afirmar que a

indicação do General Euler idéia da disciplina militar "de

Bentes Monteiro, como can- vemos transportá-la para os

didato ao MDB à Presidência nossos compromissos com o

da República - "mesmo Senhor", o prelado insinuou
como militar, o assunto está aos oficiais e recrutas católi
fora das minhas atribuições", cos absoluta fidelidade ao

magistério da Igreja refu
tando como prejudiciais �o
ideal da unidade Cristã

qualquer "interpretação pes
soal e individual" no campo
da doutrina se não for feita em

comunhão com o Papa.

Como acredita que o projeto já esteja m

Congresso para discussão nos primeiros dia!
da primeira quinzena de junho, acha possíve
uma composição com a Oposição.

À perdgunta sobre se o MDB se interessa mais

pela alternativa da candidatura militar, res

pondeu: .

- Isto é um problema do MDB perante (

País e a história.

'A disposição em impedir a

aproximação dos repórteres
aos comandantes da área era

ostensiva já na entrada da Ca
tedral Metropolitana, onde-se
concentraram os inúmeros

ameaça à paz interna.

Em qualquer hipótese, disse o Sr. Petrônio

Portela, só poderão ser aplicadas as medidas

que estiverem inscritas no capítulo do estado
de sítio - tanto no caso das emergência para
área localizadás como no caso do Estado de

Emergência. Assim mesmo, decorrida a

emergência, os cidadãos atingidos terão o di

reito de recorrer ao Poder Judiciário para a

reparação de danos porventura sofridos.

O Sr.Petrônio Portela fez questão de salierí
tar que as reformas por ele preconizadas, om

tem, ainda não representam uma decisão d
Governo e, em particular, do Presidente d1

República. Ele é que tomou a decisão de
defendê-las pessoalmente, inclusive na Arena
muito embora tenha dado conta prévia de SU2

visita ao partido ao presidente Geisel.

,
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* eOZINHAS?
(Kitchens etc.)

* ARMÁRIOS?
* ESTANTES?

também é
com a Ástor

ELEiÇÕES SINDICAIS

NÓS
COBRAMOS!

Qualquer espécie de
dtvida em qualquer
parte do País (Che
ques, Promissórias,
duplicatas, aluguéis,
etc .. ) Não reoebernos
nenhum tipo-na taxa
antes de etetuarrnos o

serviço com. ��cido.

SINDICATO RURAL DE BIGUAçu-sTACATARINA

Será realizada, eleição no dia 03 de Ju nho de 1978 em

primeira e segunda convocaçáoe no 04/06/1978 em caso

de Terceira e Última convocação, para composição da

Diretoria, Conselho Fiscal, e Delegados Representantes,
devendo o registro de chapas ser apresentado a Secreta-

,

ria, no horário cornercial, no período de 20 dias a contar da

data da publicação deste Aviso. Edital de convocação da

eleição encontra-se afixado na sede deste sindicato, pre

feitura municipal. exatorra estadual, correio local, comér-

cio em geral.
'

PEDRITA Fabricação própria, Preços diretamente da fábrica ao con

sumidor.
Telefone chamando um dos nossos projetistas. sem com

promisso, Há financiamentos, Atendemos. também. em

outras praças.

FONE 33.1302 FLORIANÓPOLIS
PEDREIRA RIO TAVARES. S. A.

Entrega domiciliar na grande Florianópolis
Peça pelo fone 22-7033

t/) ást"or
MÓVEIS.
DECORAÇOES, '

PROJETOS
Biguaçu em 02 de Abril de 1978•

•�"
LOJa eShcw-room Rua Jerónimo Coelho '8 - Fone 22·5431

• tnccstna LOJa. Escntono e depósito Rua Laura Lmnares. 252 . Trindade •

•
Fones 33,'3'6, 33,'69' e 33,'388

•

••••••••••••••••••••••••

Otavio Flores de Souza
Presidente
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,ºESTADO_18EÓOdâgora?Buzatto diz que p_quêaaO-3
do tabuleiro é inconstiblcional

o deputado cito� a Constituição e acôrdão do Supremo: O:, Estado não tem competência para desapropriações
Mulheres do Norte arti'culam a

o deputado Waldir Buzatto denun

ciou ontem a "inconstitucionalidade"

do decreto governamental n? 1.260,
de IOde novembro de 1975, que criou

o parque estadual da Serra do Tabu-

'! leiro. Ele argumentou que a Consti

tuição federal estabelece que "a desa
I 'propriaçãQ por interesse social de

proprie,da�e territ.orial rur�! é �a
,"t competencl3 excluslva(da União, nao

, podendo promovê-la qs Estados e os

Municípios", podendo' o presidente
da República delegar atribuições para
tais despropriações, "o que não foi o

caso de Santa Catarina, e que com-

pro�a de forma solene a flagrante in

constitucionalidade do edito gover
namental, levado a efeito sem nenhum
cunho jurídico legal".

O parlamentar, analisou a questão
durante uma hora da tribuna da As

sembléia, tendo como base a Consti

tuição Federal, a Lei n? 4.132, de 10
de setembro de 1962 e o Decreto-Lei
n" 554, além de uni acordão específico

,
emitido pelo Supremo Tribunal Fede

;; ral, ao examinar matéria pertinente.
De-início Buzatto esclareceu, "para

que os ecólogos não me apedrejem
amanhã, que sou favorável a preser-

" vação da ecologia, porém contra atos'

ilegais que afrontam a Constituição
Federal".

AÇÓES \
O longo-pronunciamento, dividid-o--'

.' em três tópicos, focalizou na primeira
parte as ações discriminatórias que
tramitam no Juizo da Comarca da Pe

lhoça. Ressaltou que "�� competên
cia para conhecer, e julgar ações dis
criminatória a Justiça Federal", de
acordo com a lei federal n? 6.383, de 7.
de dezembro de 1976, que dispõe
sobre o processo discriminatório de
terras devolutas da União, estabele
cendo no parágrafo único do artigo 19
o seguinte; "compete à justiça federal

processar e julgar o processo discri
minatório judicial regulado pela lei
supra citada".

O artigo 27, da mesma lei, dispõe
que o processo discriminatório >

aplicar-se-á, no que couber, às terras

. devolutas estaduais, na conformidade
do que dispuser a Lei de Organização
Judiciária local.

O Código de Divisãe-e Organização
Judiciária' do' Estado (Resolução n?

1/75, de 22 de dezembro) preceitua na'

Deputados falam
. sobre candidato
militar do MDB,

com reservas
,

Brasília - (Correspondente) Com a,

mesma cautela que o presidente na-
• .&

•

...
• �

cional do partido e os três líderes (Ro
berto Saturnino, Paulo Brossard e

Tancredo Neves) comentam o as

sunto, os deputados oposicionistas
Jayson Barreto e Laerte Vieira abor
daram para o jornal O Estado o sur

gimento de uma candidatura militar,
pela Oposição, a Presidência: da Re

pública. Ao mesmo tempo que se

adensa a candidatura do general
Euler Bentes Monteiro, os comentá
rios desencontrados surgem no Con-

,

gresso. Na Oposição, é provável que.a
maioria aceite tranquilamente a can

didatura de um militar, mas alguns
deputados podem ser contrários.

Para Jaison Barreto "a política é
essencialmente dinâmica.: AssiI?
sendo o MDB que se bate por eleições
diretas poderia vir a participar deste
processo espurio, adotado no País,
com colégios pré-fabricados e etc ...

O fato justificador seria a oportuni
dade final de através de um nome,

inclusive militar, por fim ao arbítrio

aqui instalado".
.

Com os mesmos cuidados, o depu
.tado acrescenta ainda. que "o fun�
damental é que no momento em que
toda a Nação se levanta clamando por
democracia, O MDB não aceite com

pactuar com setores comprometidos
que �ensam sómente em sobreviver
daí o cuidado em relaclQ!lar nomes e

definir, d� maneira nrtida e clara,
compromisssos inadiáveis com a re-

democratizaçã?".
.

Da mesma forma, o ex-líder Laerte
Vieira abonia a possivel candidatura
de u)11 militar pelo partido da Oposi
ção: "O MDB não faz discriminçaões.
O importante é que o seu candidato
atenda o programa partidário e

cumpra todos os objetivos nele previs
tos".

Ele afasta a possibilidade do candi
, dato ser militar, comentando que
< "quem tiver condições pode obter o
. apoio do partido".

Não será feita pela Oposição ne

nhuma discriminação quanto ao can

did;;tto, áCliescenta Laerte Vieira,'
"NóS qJj�i�os é s<>mat, não queremos
dividir' classes. O que deseja
mos é a união de todos os democratas
na luta pela volta. de um processo

. político de acordo com as aspirações
populares".

alínea C, do artigo 105, que "é da
competência dos Juízes dos Feitos da
Fazenda processar e julgar as causas

em que as Fazendas estadual ou muni

cipal forem interessadas", omitindo
totalmente o dispositivo e as causas de
interesse da União.

.

Também o Código de Processo
. Civil diz em seu artigo 91 que "regem a

competência em razão do valor e da
matéria as normas de Organização
Judiciária", o que significa que "no

dispositivo citado li competência para
o conhecimento, processamento e jul
gamento de ações discriminatórias de

terras, evidencia a inexistência de re

gras, referentes as ações discriminató
rias que tramitam no Forum da Co
marca de Palhoça, porque as causas

não expressamente enumeradas no "

- Códígo de Processo' Civil e não deter
minadas pela Organização Judiciária,

serão, por consequência regidas pela
legislação federal".

,

;NULIDADEi
.Tendo em vista que a lei n? 6.383/

.

76, que dispõe sobre o processo dis
criminatório de terras devolutas esta
belece que a citação será feita por edi
tal, dando a maior divulgação possível
e como os'editais de citações das vá
rias ações discriminatórias foram pu
blicados apenas uma vez no Diário da
Justiça do Estado de Santa Catarina,
concluindo-se que a ,publicação foi
restrita, não alcançando os fins coli
mados, fica provado que há vicios nas

citações, contrariando disposições le

gais, invalidando-os de pleno direito".
A bem da verdade - disse Buzatto -

na audiência de instrução e julga
mento,oElGl'orrida -receàtemente, refe
rente á' áção discriminatória que
atinge os campos de Massiambú, o

Cechinel se lança
candidato pregando
C••onst.tu.nte eeme

saída democrática
Itajaí (Sucursal) - "A democracia
é O' regime que compatíbíliza O'

encontro das aspirações oriun-
.

das dos diversos estratos sociais
do País, de forma a manter-se

uma atmosfera de equflíbrio,
convergindo para O' pleno de
senvolvírnento das potenciali
dades da Nação".

A declaração foi feita ontem,
durante entrevista coletiva a

. imprensa, pelo candidato a de
putado federal pelo MDB, Luiz
AntO'niO' Cechinel, oportuní
dade que oficializou sua candi
datura.

Disse que "a verdadeira de
rnocraeia somente poderá ser al

cançada através da convocação
de uma Assembléia Constí-

.

tuinte, O' que permitirá a escolha
de representantes perfeita
mente identificados com O' :pO'VO',
e que terão condições de legiti
midade para a votação de uma

Carta Constitucional que reflita
com maior exatidão a vO'ntade
naciO'nal".

O candidatO' pela -regiãO' dO'
Vale dO' RiO', Tijucas e Vale dO'

Itajaí Mirim enfatizO'u qu�, "an
tes dissO' pO'rém, é indispensável
que se prO'mO'va uma anistia

geral e irrestrita, que se revO'gue
O's atO's excepciO'nais: O' AI-5 e O'

477, Já que estes instrumentO's
nãO' sãO' cO'mpativeis cO'm as as

pirações demO'cráticas dO' País e

sua presença 'cO'nstituir-se-ia
numa ameaça permanente aO' es

tabelecimentO' de umá CO'nsti

tuiçãO' realmente livre".
A partir daí - prO'sseguiu -

entãO' é que se redefiniriam O'S

caminhO's a serem trilhadO's pelO'
Brasil, cO'm a estruturaçãO' de
uma ordem ecO'nômica e sO'cial
representativa da cO'munidade
brasileira, na qual O' respeitO' aO's

direitO's humanO's, a liberdade
de manifestaçãO' dO' pensa

mentO', de assO'ciaçãO', cO'm a

cO'nsequente participaçãO' dO'

pO'VO' nas decisões naciO'nais
venha a ser uma cO'nstante e,
estes fatO'res irãO' inevitavel
mente cO'ntribuir para que se

pO'ssa instaurar uma pO'lítica

ecO'rrÕllfi�,{1p:.�vés da qual O'

pO'VO' possa realmente usufruir
da riqueza nacional; (j.'J�J;ldO' O'

que se vê hoje, é um país Seli<lC
conduzido na defesa de uns

poucos privilegiados e; sobre
tudo pasme-se destas moitina

.cionais que estão esgotando e'
explorando a nossa gente com a

complacência e até a conivência
. dos que nO's dirigem.

Segundo O' candidato. "O' que'
não se admite mais em hipótese
alguma é O' fato de 110 milhões
de pessoas terem O' seu destino
determinado a quatro paredes
por apenas uma meia dúzia de
cidadãos deste País, com a total
marginalizaçâo da� classes pro

dutoras, comerciantes, indus
triais, operários, estudantes,
donas-de-casa, O' pO'VO' em geral.
Este é O' motivo de estarmos

. atravessando esta crise que não
termina mais e que, pelo eontrâ
rio, se intensífícae agrava a cada
dia que passa, se� que se tO'me
as decisões urgentes que O' mO'
mentO' está a exigir. TudO' istO',
simplesmente pórque, fO'mO's'
tO'dO's marginalizadO's, cO'mO' se

fassemO's incapazes de decidir
s.O'bre O' que nO's cO'nvém O'U nãO'.

J<:ntretantO', esta ditadura
dirigida aO' sabO'r dO's tecnO'cratas
acabO'u pO'r nO's cO'nduzir a uma

situaçãO' de incertezas; insegu.
rança qu� nãO' é benéfica a nin
guém".

.

A restauraçãO' dO' livre debate,
dO' diálO'go entre as fO'rças prO'du
tivas e O' gO'vernO', entre O' pO'VO' e

seus representantes deve ser

feita imediatamente, sem O' que .

pO'deremO's cair num fO'ssO' dO'
qual talvez, dificilmente pO's
samO's sair - finalizO'u.

Durante a entrevista declarO'u
também que sua' candidatura

fO'i, resultante de insistentes

apelO's dO' diretóriO' 100cal dO'
MDB e também pO'rque "O' de
putadO' JaysO'n BarretO' já vinha
de algum tempO' insistindO' pela
minha, 'candidatura, para
assumir-lhe O' lugar, face a can

didatura dO' mesmO' aO' SenadO'
\

da República.

Juiz de Direito da Comarca de Pa

Ihoça julgou-se' incompetente e remeteu .

a mencionada ação para a Justiça Fe
deral. Resta saber, agora, o entendi
mento da Justiça Estadual, quanto as

outras ações que tramitam naquela
Comarca. No nosso entender, frisou,
todas as ações discriminatórias deve-

.

riam ser deslocadas para a esfera da

Justiça Federal.,
INCONSTITUCIONAL
O artigo 161 da Constituição Fede

ral estabelece que a desapropriação de .

imóveis, por interesse social, é de

competência exclusiva da União", de
terminando ainda que poderá o Presi
dente da República delegar as atribui

ções para que a desapropriação de
imóveis rurais, o que não ocorreu no

caso presente.
Como tais normas já deram ensejo a

questões judiciais, que chegaram até o

Supremo Tribunal Federal, o. parla
mentar citou, a titulo de ilustração, o

acordão proferido no Recurso Ex
traordinário n? 81.603 do qual foi re

lator o ministro Cordeiro Guerra, que
disse; "É admissivel o mandado de se

gurança, na forma do artigo 20 do
decreto-lei n? 3.365, de 21/6/1941,
para declarar a incompetência consti
tucional do expropriado. Sem a dele

gação prevista no paragrafo 4° do ar-
.

tigo 161 da Constituição Federal, não

podem os Estados promover a desa

propriação de propriedade territorial

rural, que é'da competência' exclusiva
da União, mesmo que de acordo com

o paragrafo 2° do mesmo artigo invo

quem fundamento de utilidade' pú
blica".

O acórdão proferido declarou i'n- A sra. Terezinha Carneiro, esposa do pre-
constitucional o decreto estadual n? feito Dirceu Carneiro, de Lages, será convi-

1.747, de 21 de novembro de 1973, dada pelo candidato ao Senado pelo MDB.

que desapropriou a gleba Ariranha, Jayson Barreto, para ser a suplente de sua

porque, segundo o ,ministro Moreira chapa. O próprio Jayson anunciou a disposição
de convidá-la, ontem, em declarações à imAlves "trata-se, inequivocamente, de
prensa em que destacou o crescente papel da

questão vinculada à ordem econômica mulher nos destinos da sociedade brasileira.
e social, e assim sendo, aplica-se o .

artigo 161 tornou privativa da União
Federal a competência para promover
desapropriações da propriedade terri
torial rural".

Dessa forma, concluiu Buzatto, "a

desapropriação, por interesse social,
da propriedade rural, é da competên
cia exclusiva da União, não podendo
promovê-Ia os, Estados e os Munici

pios".

Joinville já tem

seus candidatos

defluídos à

Câmara
e Assembléia

pois quanto maior for o poder de pressão,
melhor para o regime e para a própria popula
ção".

for.mação de Comitê da anistia

reto, acrescentando: "Por outro. lado, a pre
sença h�j� da mulher nos diretórios academi
cos, nas comissões pró-anistia e nas lides par
tidárias, demonstra que estão elas assumindo
seu verdadeiro papel na sohfção dos proble
mas do País. Por isso minha intenção inicial,
minha idéia primeira de homenageá-las, esco

lhendo uma delas para suplente da Chapa de .

senador. Seria, na sutileza do gesto, o reco-,
nhecimento do que pode a mulher fazer pela
reconstrução 'da vida nacional".

.

"

Jayson -Bar�eto frisou que deverá procurar
ainda hoje a sra. Terezinha Carneiro para
formalizar o convite. Ele adiantou estar certo
de que seu nome "sintetizaria a presença da
mãe de família, da cidadã e da política". Na
hipótese da não aceitação do convite por cir
cunstâncias mais diversas que eu aceitaria -

acrescentou - tenho certeza de que compa
nheiros ilustres dó partido aceitarão o en

cargo.

;..
... " .. �

JO'inville(Sucursal) - Um grupo de 10 mu

lheres entre intelectuais e universitárias estão
está tentanto constituir em Joinville um Co
mitê Feminino pela Anistia a presos políticos
do País, nos mesmos moldes dos movimentos
existentes no Rio e São Paulo. As 10 integran
tes 'do 'Comitê, que preferiram que seus nomes

não fos�ç.m_. ,divulgados pela imprensa,
estão atualmente ;rti(:lllá'iido � movi�ento a'
nível local, para em seguida vinculá-lo à co

missão estadual do Movimento Feminino pela
Anistia.

Para a constituição .legal do Comitê em

Joinville, o grupo esta aguardando o estatuto

do Movimento Nacional pela Anistia com

sede em São Paulo, para aplicá-lo em sua

essencia ao Comitê local. Entretanto, o grupo
de mulheres afirma .que "uma das principais
metas de início é tentar arrigimentar novas

adeptas da cidade e de outros municípios e

conscíentíza-las da importância do movi
mento em prol dos presos políticos do País,

.

Jayson
pretende

representante
feminina na

chapa ao Senado

Para a advogada Lucia Gorjel Pereira, na

rural de Fortaleza e atualmente- residindo em

Joinville, e que já recebeu convite para inte

grar o movimento, "ele deve ser estendido a

todas as cidades da região e até do estado, pois
somente assim poderemos influir para que
haja cada vez mais, uma justiça mais humana

para os presos políticos, sou plenamente a

favor de uma anistia ampla e irrestrita aos

presos políticos". Entretanto, ela acredita que
o Comitê Feminino pela Anistia de Joinville,
não irá obter muita receptividade junto às mu

lheres locais, "pois elas se preocupam mais
com o seu próprio trabalho, e se esquecendo
dos problemas dos outros, A mulher de Join
ville é muito fechada em si e presa em seus

afazeres domésticos, dificultando com isso a

sua participação nos problemas do País, e

especialmente' de sua cidade".

AL apela para

enquadramento
do pessoal

dos Correios
A Assembléia Legislativa aprovou ontem re

querimento de autoria do deputado Álvaro
Correia pedindo o envio de mensagem ao Con
gresso Nacional, junto à Comissão de Ser
viços Públicos, no sentido de que seja feita
diligência no DASP para imediato enquadra
mento no plano de reclassificação de cargos os

23, mil funcionários do antigo Departamento
de Correios e Telégrafos que ficaram à mar

gem do referido plano.
"A história registrã num poema de amor de -Esses Funcionários,sem pedirem e sem

companheirismo e de bravura a presença' da
"

terem culpa nenhuma pelas modificações es

n:tulher catarinensé, exp�essa �a figura legendá- truturais e funcionais introduzidas na reparti
na de Aflita Garibaldi", disse Bar, cão, viram-se de uma hora para outra relega-

dos a segundo plano, marginalizados, pres
-sioonados e grandemente prejudicados em
suas funções e até em vencimentos"; disse o

parlamentar, ocupando a tribuna para justifi-
car o seu requerimento. "F

Falando em favor dos 23 mil funcionários,
o deputado Álvaro Correia informou que se

gundo noticiaram os jornais, por ocasião da
realização do Seminário sobre o Servidor PÚ
blico, a ser promovido no próximo mês pela
Comissão de Serviços Públicos do Congresso
Nacional, o coronel Darcy de Souza, diretor
do DASP, venha anunciar as providências
sobre o enquadramento dos milhares de fun
cionários do antigo Departamento de Correios
e Telégrafos, que ficaram à margem do plano
de reclassificação. E, para reforçar os apelos
que estão partindo de todo o País, e princi
palmente visando amparar os quase 500 fun
cionários excedentes em nosso Estado "é que
submeto à apreciação desta Casa o referido
requerimento", que logo após na Ordem do
Dia foi aprovado pelo plenário.

MAIO.
MÊS DO SIM NQMEYER.

Durante o mês de maio, o Mever Veículos
só vai dizer sim.

Sim, para o melhor preço na troca do seu
..

carro usado de qualquer marca por um Dodge.
Sim 'para seu plano id�al de pagamento.

Sim com o atendimento personalizado e

rapidez na hora do financiamento.

Em maio sim, você sai feliz da vida com seu

Dodge do Meyer.

AUA FÚLVIO ADUCCI. 597 - JELS.: 44·1169, 44·1277 e 44-2992 - FLORIANÓPOLIS
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Joinville - (Sucursal) - Em reunião prelí
minar do diretório municipal da Arena de
Joinville, realizada na noite da última
terça-feira, foram apresentados 5 anos

�p�E!�!!�eS a uma cadeira de deputado fe
deral e· est-adual nas eleições de 15 de no

vembro. Pâ'rã-ã" Assell:bJ�il!. Legislativa
apresentaram-se Ademar Garcia Filho :_, .

que já foi duas vezes deputado -, 'Curt
Alvin Monich, atual vereador, Nagib Zat
tar, presidente da Câmara Municipal de·
Joinville, Cesar Cabral e o vereador Marco
Antonio Peixer. Já para deputado federal,
dois candidatos; Ary Schubert, atual pre
sidente do Sindicato dos Trabalhadores
nas Indústrias Químicas e Farmacêuticas
de Joinville e o atual deputado Pedro Colin
que irá concorrer a reeleição.

No final desta semana, em data ainda a

ser fixada, '0 diretório voltará a se reunir

quando uma comissão irá apontar os

nomes que estarão concorrendo por Join
ville. Acredita-se que a comissão não irá
aceitar mais que três candidatos à deputa
ção estadual. A comissão é composta por
Claus Mayer, Lauro Gruba, Witrich Frei
tag, Rolf Sholz e Luiz Gomes e já havia
sido escolhida em outubro do ano passado.

Já do lado do MDB, os nomes foram
definidos durante reunião realizada ná se"

mana passada. Para deputado federal será
lançado o nome do ex-prefeito de Joinville,
Pedro Ivo Campos, enquarito que para de-

. putado estadual fO'ram/escolhidO's O'S se .... �

guintes candidatos: Aderbal Tavares Lo
pes, ex-secretário de Serviços Públicos da
Prefeitura e o vereador e líder do MDB na

Câmara, Celso Pereira, além de Miraci Di
retti, que já pO'ssui direito adquirido de
concorrer à reeleição. Durante votação
para a escolha dos nomes, Aderbal Tava
res Lopes recebeu 33 votos dos 49 compu"
tados, e Celso 18.

.

Os outros três verea.dores da op�sição
que postulavam vagas a candidatos, tam
bém receberam votos: Valmor Maes 06),
Amandos Finder (7) e José de Borba (3). O
ex-prefeito· de Joinville Pedro Ivo Figuei
redo de Campos, já obteve também o

apoio dos ,municípios de Araquari e São
Francisco do Sul, onde a Oposição pre-.
tende elaborar um esquema de âmbito'
micro-regiO'nal. O ex secretáriO' de Cultura,
Esportes e Turismo da Prefeitura de JO'in
ville, jUeová. Amarante, que
desincompa'tibilizou-se do cargo no último
dia 15, lançado por São FranciscO' do Sul e

mais (') deputado Roland Dornbusch, de

Jaraguá do Sul, participarão deste es

quema de apO'iO' a Pedro Ivo Campos. Já
com relaçãO' ao ex-assessor de imprensa da
Prefeitura, RogériO' Martorano, será lan
çado candidatO' a deputado estadual pelo
diretório municipal de São Joaquim.
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A volta da

sucessão

Novos personagens estão afluindo à Capital da Repú
blica envolvidos nas articulações que tentam gerar can

didaturas alternativas à sucessão presidencial. Dentre
os recém-vindos, destaca-se o Sr. Severo Gomes, que
alia à condição de-candidato a Vice-Presidente na chapa
do Senador Magalhães, a de amigo pessoal e de certo
modo representante político do General Euler Bentes
Monteiro, cuja candidatura passou a ser uma séria ex

pectativa. Já são três, aí, os candidatos - o General João
Batista Figueiredo, o Senador Magalhães Pinto e o Ge
neral Euler Bentes, a esses dois nomes, pelo menos

devem ser acrescentados nas cogitações, o do General
Tourinho, que fez seu ingresso no processo, e o do
General Hugo Abreu, o mais ativo coordenador da solu
ção militar de compromisso com a imediata abertura
política.

'

Reuniões sucessivas'reàlizaram-se ante-ontem e

ontem em Brasília, pIlvolvendo dirigentes do MDB,
ainda em busca' de uma definição e de condições de
segurança para essa definição, e, o Senador por Minas
Gerais, por enquanto sem razões aparentes para retirar

-

sua candidatura, embora disposto a conversar com todas
as correntes e com todos os candidatos à semelhança do
q�e ocorreu quando se admitiu a hipótese de diálogo
dele com o General Figueiredo. A impressão generali-

'

d' ,

za a e que se procura' um denominador comum das
oposições liberàis, nelas incluída a fração militar, repre
sentada nas negociações também por oficiais que ainda
não alcançaram o generalato mas nem por isso menos

r

afinnativos nos propósitos da corrente que represen
tam.

Por enquanto, não há indícios de retirada da candida
tura Magalhães Pinto, coisa que não ocorrerá antes que
lhe apresentem razões conclusivas e convincentes para
tal. Esse é sem dúvida um obstãoulo ao êxito das nego
ciações, como também não se definiu com nitidez '0'
sentido da apresentação da �andidatura do General Eu
ler. Esse General parece aspirar a obter o consenso das
forças ora na oposição, notadamente o Senador Magalh
ães Pinto e o MDB, para, numa segunda etapa tentar

negociar uma solução conciliatória de unidade civil e

militar em tomo do atendimento das aspirações nacio
nais. Quanto ao General Airton Tourinho a impressão é
que ele, por enquanto, prefere apresentar-se como uma

alternativa de alto comando para a hipótese de uma'
revisão de posições. O quadro permanece indefinido e

as negociações de Brasília, de que tantos participam,
poderão dar em nada ou em tudo.

AINDA SOBRE A CONDiçÃo DE INTELECTUAL
.

Do escritor Guilherme Figueiredo recebi, com data
de 9 de maio, o seguinte bilhete:

"Meu caro Carlos:
'

A propósito do comentário de hoje no pé da sua co

luna que sempre leio com admiração e orgulho de
amigo, permito-me raciocinar:

O nosso filósofo Roland Corbirsier afirma,provavel
mente com experiência própria: "o intelectual eonser- '

vador seria uma contradição em termos"; logo, o "escrí
torrevolúcíonârío" não considera o General FiV-l!..�..bi]'\I:b
um intelectual - porque-o tem na o;áosa coii"Ía de con
servador. O filósofo Roland Cowbisier era líder integra
lista, partidário da vitória do nazi-fascismo; logo, não era

um intelectual; com uma guinada do verde para o ver

melho, tomou-se i !l,teiectual. Fácil, fácil. É o qu� o

Georges Orwell �â chamava "double talk:ing".
Abraço, amj�ade e saudade do seu a) Guilherme".

Também, � Sr. José Amo Fãrino, em carta, contesta o

Sr
..Co��isier, que, a seu ver, "realizou uina redução

SOCIOlógica do conseito de intelectual que resulta em

eq_rlvoco epistemológico". Não identifica o intelectual

1'0 não especialista é afirma que há especialistas e técni-
r cos qUe são intelectuai,s, "na medida em que se demons

trarem capazes de teorizar sobre suas atividades especí
ficas e transcendê-las, numa visão geral do mundo". E
conclui: "seria útil saber em qu� categoria R.C. não se

réconhece: na dé intelectual ou na de conservador.
Quem aprofunda o que pensa e escreve o S'r. RC. sabe
que se trata de um intelectUal de elite e conservador _

"Soi Disant de La Gauche"
AMEAÇA AO EXERCtCIO DA PROFISSÃO DE JOR
NALISTA

O Tribunal Federal de Recursos julga hoje mandado
de 'segurança impetrado pelo jornalista Jorge Sister, de
São Paulo, a quein o Ministério do Trabalho negou
renovação do registro profissional sob a alegação de que
não apresentou a folha corrida exigida por lei para tal
fim. Ora, o jornalista em causa foi condenado como

incurs� em dispositivos da Lei de Segurança, cumpriu
pena e recuperou, pagas suas contas à justiça, o direito
de trabalhar na sua profissão. Se a polícia lhe nega a

folha corrida, o faz obviamente por mero arbítrio.
A decisão do TFR é tanto mais importante 'luanto o

Governo acaba de anunciar que, nas reformas políticas
em curso, será revogado o artigo 185 da Constituição,
precisamente por dar caracter perpétuo à suspensão de'
'direitos políticos por dez anos. Pretende o Ministério do
Trabalho dar caráter perpétuo às condenações feitas
pela Justiça Militar.

CarltlS' Ca8tt�"tl Branf!"

Anomalia
Desde que foi criada a subie- E o que resta, depois de cada

gendá S8> tem mostrado um insti- pleito, também não constitui no

tuto polêmico, para muitos uma vidade: as correntes derrotadas,
anomalia no processo eleitoral, na sublegenda, dificilmente par
mas afinal mantida e sempre uti- tilham da vitória do partido, resi

lizadaporambos os partidos, com dindo nesse pontô a prova fun
maior ou menor vantagem. As damental do anacronismo do ins

duas agremiações dela se valem titut_o da sublegenda. Pior par!!: a

sem a menor parcimónia, ainda experiênoia ao bipartidarismo,
que muitos de seus líderes se pro- que se mantém adúltera. Isto é,
clamem adversários públicos do afetada pela convivência es

seu uso ou da sua simples.. existén-«: wa-nha" em- ambas, as ..agremie
cia. ções, de indivíduos e grupos antí

podas, mal disfarçado$ pelas apa-
. Dizer que a sub legenda opera o

milagre de transformar em três o'
que se tem por apenas um partido
é repetir. sentençasjá prolatadas e

transitadas em julgado em vários
de nossos tribunais políticos como

os parlamentos locais ou nacio
nais. Líderes de maior ou menor

expressão na vida pública brasi
leira 'têm respeito esse axioma,
consegue-se multiplicar as legen
das partidárias, sem que se modi
fique o sistema bipartidário.

rências,
Verdade que, em boa

parteros remanescentes políticos
amoldam-se sob tis respectioas le
gendas, mas, se não se vai muito
além desse terreno, é exatamente

pelas comodidadés oferectdas
pela sublegenda, Sem ela, já' esta

riamos sem dúvida mais avanta

iados, com as tendências políticas
. se acentuando em termos de par-
tidos mais homogêneos, unifor
mes 1\ programáticos segundo as

suas, emanações específicas e não;
como ocorre ainda, em função de
estruturas que se supõe ultrapas
sadas, mas que funcionam ao ar

repio da convenção legal é polí
tica.

Enquanto houver a sublegenda,
o esforço dos que buscam o [orta-:
lecimento do bipartidarismo - e

ainda os há em quantidade - es

barrará, contra a pernÍissiVidade
de um saudosismo que o afeta na

base, porque faz com que se de
volva a vida ao que se deve ter por
morto, os partidos extintos com 'a

criação das atuais legendas par
tidõrias.

Ou se deseja o bipaHidarismo, e

se faz por consegui-lona prática &
.

não apenas no papel, ou se abre,
éntão definitivamente, as com-

'portas polüicas para as correntes
virtualmente dissonantes nesse

processo. Felizmente essa se

gunda hipótese é a' que reúne
maiores condições de prevalecer
num futuro próximo.

o problema das secas

Em exposição, feita anteontem
em Curitiba, ao Ministro Maurício
Rangel Reis, do Interior, o Gover
nador Antônio Carlos Konder Reis
descreveu a situação dos münicí
pios catarinenses tassolados pelas
secas, que se vão prolongando as-

coso

sustadoramente. ... 1 ..., A d d .., -

As cI'it1vas tardam e quando te:'-':':: -
ver a ._e, 1;)00S,. e que .n,8,? Sf!

_

'
. cruzam os.p;raços .ante os p,engos

nuemente se anunciam, logo desí- I '
.

tê
-.

d
I d d I que envo vem a persrs encia as

UI e� °ds qf..u�t�speram e absl uma
secas, a despeito da expectativa de

so uçao e mi rva para o pro ema. Ih di id dme ores Ias para as CI a es e os

O Governo do Estado preocupa
se com as conseqüências da estia
gem, que inquieta sobretudo' às
populações rurais, e que abre pers
pectivas sombrias pará a saúde pú
blica, tanto quanto para os setores
da economia.

•

Memoriais recebidos dos Prefei
tos Municipais pelo Governador fo
ram entregues ao titular da Pasta do
Interior, queasseverou estar o Pre
sidente Ernesto Geisel-, não só
atento à evolução do caso, mas dis
posto a ouvir e atender as reivindi- ,

cações feitas pelas classes produto
ras, acerca do assunl:o que está
pondo em guarda todas as regiões
do Estado.

Várias providências irão .ao en-

contro das empresas rurais preju
dicadas pelo fenômeno, entre essas

a dé prorrogação do prazo dos com

promissos financeiros que pesam

sobre-os lavradores em consequên
cia da franquia do acesso ao cré
dito. Medidas relativas à segurança
sanitária das populações já consti
tuem temas de estudo orientado no

sentido da preservação pela Secre
taria da Saúde e Promoções Social'
e pela Secretaria do Oeste, que ob
jetivam impedir surtos epidêmi-

campos .

Algo de benéfico, todavia, res

salta da experiência dolorosa que,'
todos estamos extraindo dessa si

tuação: já se ouvem clamores popu
lares contra a derrubada das matas,
geralmente passada em julgado
antes da evidência da ameaça que
ora constrange o ânimo público.
Não têm faltado advertências fre- .

qüentes contra o abuso que atenta

contra as áreas verdes, por insensa
tez �e exploradores ínconseqüen-

tes dás nossas riquezas florestais.
,.0 episódio inquietante a que

agora estamos assistindo, face à
pertinaz ausência das chuvas, não
'pode deixar de reviver aquelas ad
vertências previdentes, às quais o

público terá de conceder melhor
atenção como, -a questão de vital
interesse, não apes.as para a nossa

mataria, mas também e principal
mente para a harmonia ecológica
das regiões.

Seja como for, o 'momento não
comporta senão providências em

busca de condições J?ara que en

frentémoS;"YIíÍcl1cltttod6 desapare
lhados para atenuá-los, senão
superá-los, os imprevistos ocorren

tes.
E cumpre, sem dúvida, que ofe

reçamos às medidas de emergência
tomadas pelo Poder Público a coo

peração indispensável e possivel
mente mobilizável pelas comuni
dades esclarecidas, no sentido do
bem estar geral do Estado.

-,

Não se pode, nem se deve espe
rar das nossas populaçõe;º.u!J�ati�tude compatível com ii exigência
do instante que- 110S surpreende.

GustavoWeves

oESTADO
Empr••• Editor. O ESTAltO Ltd••

,

Desmentido
F.;stamos bastante revoltados e enojados

co� uma-absurda declaração dada por ai
gv,enl de nome "Lucas Medeiros Flores",

-

mal orientado e inescrupuloso que deseja
vingar-se ou simplesmente brincar com

coisa tão séria. A escola não é circo onde o

palhaço precisa alezrar a platéia. Esse in.'
dívíduo "Lucas Medeiros Flores" es

creveu para o jornal, confonne todos toma
ram conhecimento, querendo rebaixar ou

destruir nossa professora, 'que para nós é
uma exemplo de honestidade e dedicação.
Ela é eficiente e amiga. E tudo uma men

tira muito grande desse bajulador, pois a

Qrofessora não falta às aulas, não solta cedo.
é muito eficiente, pois os alunos saem
desta escola e curSam o ensino superior em

outras fora daqui estão indo bem. Ela não
pode é ser acusada só pelo simples fato de
ter alunos que desistem !le estudar. Eles
desistem e não são expulsos confonne esse

indivíduo (lue diz chamar-se "Lucas Me
deiros Flol'es" disse na sua carta. No ar

quivo histlírico da escola não consta ne

nhum aluno expulso. 'Lucas Medeiros Flo
res deve melhor se infonnar para não men

tir tanto. Que quer esse indivíduo? Ainda
assina e coloca que é de Caieira do Norte.
t\,qui não conhecemos ninguém com este
nome. Isto é covardia, Lucas, se esconder
àtrás de um endereço falso. Deve ter caído
do inferno, pois no'céu não existem indiví
duos assim que não têm amor e' respeito
pelos seus semelhantes. Vai aqui o nosso

apelo às autoridades a quem compete esse

assunto '''Escola'', para que não levem em

conta o que diz esse "amigo da onça", pois
é tudo falso. Deve ter sido uma brincadeira
de muito mau gosto.

Nós, membros da A.P.P., pais e morado
res estamos com a professora e damos todo
o. ápoio a ela.

,�----- ---�_.. --

Esta carta é assinada por 51 moradores
da Caieira do Norte, município de Gover
nador Celso Ramós.

Vila São João

Senhor Diretor: Gostaria de fazer um

apelo à V.Sa. juntamente com Q oroprietá
rio da Einpresa Estrela para resoiver os se-·
guintes problemas.

'

1) A linha Vila S. João, na hora de maior
movimento não está atendendo, como

deve, os usuários, pois as filas são enonnes

e quando sai um coletivo fica passageiros
para outra lotação: E o·pior: os coletivos
uma vez partindo do tenninal não param
mais para em�arcar passageiros nos pontos
seguintes por não ter mais lugar e quem
tiver que pegar esse coletivo terá que vir ao

Tenninal Urbano.
2) Entre 18:00 e 19:00 ri movimento é

igual ao da linha de Capoeiras e, porque
Capoeiras opera com 15 ônibus e a Vila S ..

João com 4? A empresa deve colocar tantos
, ,-------------_.__,--- -------

e 2 - Chapecó- Rua Uruguai, 1458 - Criciúma
- Avenida Getúlio Vargas, 312 - Itajaí - Rua

Hercílio Luz. 412 -1 o andar - Joaçaba - Rua 15
de Novembro, 882 - 10 andar - Joinville - Rua
9 de Março, 478 - Galeria Grossembacher �

sala N - Lages - Rua Carlos Jofre do Amaral,
67 - Tubarão - Rua São Manoel, 2tO -. São

Miguel do Oeste - Rua Itaberaba - R.pr.-

ônibus quantos forem necessários. E P9r
que o fiscal da empresa nesse horári� ,não
retira ônibus da linha capoeiras e coloca na
linha Vila S. João; pois é junto, mas ele não
vê isso... Ele fica de papo com os motoristas
e esquece da hora. Não lembra-se de quem
está a disposição do tempo esperando um

coletivo, que por sua vez é raríssimo.
3) Os coletivos saem sempre atrasados e,

até às vezes deixam de fazer alguns horã
rin��

4�, Na maioria das vezes ch�am no-,

f,onto na hora de sair e até que são cobrados
os passageiros acaba saindo atrasado.

5) Os assentos estão sujos que se sentar
,mos com roupas brancas, sairemos ama-

relo.
'

6) Quando da inauguração do tenninal,
que faz aproximadamente 1 ano e 2 meses,
a Prefeitura mantinha uma rigorosa fiscali
zação e agora desprezou por completo,
sendo essa a maior defesa dos usuários que
antes não dispunham e quando precisamos
recorrer a.. um fiscal da prefeitura não o

encontramos. Antes era um fiscal para cada
linha e hoje são todas as linhas para um só
fiscal.

7)'Gostariamos que esse problema fosse
resolvido de uma vez por todas, pois afinal
é um problema muito antigo e que a prefei
tura nunca foi capaz de acabar e acho que é

incapaz para tanto.

Esperamos que esta carta seja publicada
pois só assim este maravilhoso jornal esta

ria mais uma vez contribuindo para a solu

ção desse grave problema que existe mas

que deverá tenninar. Rita de Cássia da
Silva.

, -I
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AMIN
O vereador Nilgib Nabor,

na qualidade de presidente
da Câmara Municipal, voltará
a experimentar o gostinho da
cadeira de prefeito de Floria-
nópolis. Pelo menos durante DESARMADo'
três meses - podendo chegar A propósito, o automÓvel
a sete, ele vai Ocupar 8 chefia do Sr. Waldir Busatto foi "de
do Executivo.

_ pensado" ontem.' Entre as
- peças roubadas incluem-se

duas facas, um facão e um re

vólver.

curso, o orador confessou ser

proprietário de "umas terri
nhas" incrustradas na Serra
do Tabuleiro.

•••

Até 15 de agosto o Sr. . Es-
perfdíâo Amin -

desincompatibiliza-se para
candidatar-se a deputado fé
deral. -'

•••

CANDl1)ATOS
v-.

Levaram, no dizer de um

arenista, as annas de cam

, panha do deputado,

Oito intex�ante; -do se

gundo e terceiro escalôes do
Govemo se desíncompatíbí-: Cresce .na Are;;;;�;;;'�te
IizaralP,. a fim de tes�r sua

que defende o lançamento de
populandade nas urnas. .

d'd'
São I . Amald S h ldt

mais uma can I atura a vaga

J'
.

e es.
.

o c mi
. -do Senado a ser disputada

umor, presidente da Erusc; 'I" di ta A d diEv Id A, I di d pe a via Ire. ca a Ia .

. a o. mara., tretor .a aumentam as perspectivas de
Besc-Frna!Iceua; Artemu

a terceira sublegenda ser utí-
Werner, diretor da Casan; Iizada

.

Adernar Garcia Filho, diretor
.

da Eruse, César Fontes, dire
tor da Fucat; Renato Silveira,
chefe de gabinete da Secreta- .

ria da Altric'ultura: Sérltio
Condeixa Cabral, chefe de &a,
binete da Secretaria da Edu
caç�o e Francisco Kaesmo
deI, secretário da Junta Co
merciaI.

MAIS UM t

•••

o Governador, enquanto
, isso, continua dizendo que 0-

futuro a Deus pertence.

P primeiro será candidato a

deputado federal. Os demais
disputarão uma cadeira da
Assembléia Legislativa.

'

REUNIÃO
Objetivando dar pratici

dade à política de descentra
lização das suas atividades, o

Conselho Federal de Educa
çãó reúne-se neste final de
semana em Florianópolis
com seu congênere de Santa
Catarina. Müitas das atribui
ções do órgão federal serão
transferidas ao colegiado es

tadual.:

DESINCOMPATlBILIZAÇÃO

O Sr. Jorge Bornhausen
deixa a presidência da Co
desc na próxima quarta-feira.

-

Dois dias depois renuncia ao

cargo de pr'esidente do
BESC.

JORNALISMO
Uma palestra do jornaIista

Cláudio Abramo, da "Folha
de São Paulo", � no plenário

_da ;'\sselPbléia, dá sequência
POSSEIRO _ �oje à 3.a Semana de Jorna-

A b • d D' d
hsmo. .

s. aterras o eputa O O ato está marcado para'asWaldir Buzatto assestaram-se 10 horas.
ontem sobre o parque da
Serra do Tabuleiro, cuja cria-
ção, pelo Governo do Estado, RECEPÇÃO
o atento parlamentar eonsi- O Sr. -Henrique 'Córdova
dera Ilegal, entendendo ser faz, nó sábado, sua primeira
da exclusíva competência da visita a São. Joaquim após ter
União dispor sobre o assunto. sido indicado Vice-

, ��
Governador do Estado.

Cumprimentado ao final de Acompanha o Sr. Jorge Bor
longo pronunciamento na As- nhausen, que lá estará inau
semblêía, o deputado tece-

.

gurando uma agência do
beu elogiosas referências -aos BESC.
conhecimentos que demons
tram possuir em tomo da in
trincada questão. Seu colega
de bancada Lauro André da
Silva congratulou-se por ter
sido levantado um problema
pelo qual, pessoalmente, o Sr.
Waldir Bu ,lZatto, não tem ne

nhum interesse.

• ••

Pelos preparativos, será
uma das maiores recepções já
tributadas pelo município a

quem o tem visitado.

..
'

.

BUECHLER
O Sr. Marcos Henrique

Buechler deverá ser contem
plado com importante cargo
no próximo Governo.Ledo engano. Findo o dís-

Petróleo:

Fontes Esgotáveis
A produção da OPEP, que caiu de 31.2 milhões b/d no primeiro trimestre de
77, pára 30.4 milhões b/d, entre julho e outubro últimos, talvez tenha que ser'

ainda mais baixa no decorrer deste ano, é o que afirma a revista "Petroleum
Economist", editada em inglês. .

Anteci'pando esta situação - diz a publicação - a Arábia Saudita, o maior

produtor mundial, decidiu reimpor um limite máxio de 8,5 milhões b/d,para
produção da Aranco, no decorrer de 78, enquanto Abu Ohabi reduziu sua

oferta em 265 mil b/d, devendo a mesma ficar em torno de I. milhão, 350 mil
b/d. T "

.' Apesar desse quadro, os analistas acreditam que o preço real do petróleo
subirá em prazos relativamente curtos, porque a expansão econômica dos
países consumidores continuará exigindo quantidades cada vez maiores de
petróleo, acreditando-se que a produção fora da área de influência da OPEP
se estabilizará.

Com exceção da ,Arábia Saudita, nenhum outro país tem condições'de
promQver um excesso na oferta, e as pressões do mercado tenderão a forçar a

alta dos preços" viabilizando a partir daí o aparecimento de novas fontes de
energia. Segundo os observadores esta mudança estará em pleno andamento a

partir do principio da próxima década.
-

Ano passado, apesar da demanda considerada "anormal" por parte dos
Estados Unidos, para fins de estoque, o nh:el foi considerado "decepcionante"
sob 'o pónto de vista da OPEP. Arábia Saúdita, para reforçar sua pollti,a de
preços mOOeraaos, permltlu um consl'aerável aumento na produçãõ , nos seis
primeiros meses do ano, chegando a uma oferta diária de 9 milhões 350 mil
barris, cerca de 14% a mais em relação ao 1.0 semestre de 76. •

Este excesso trouxe, como consequência, descontos nos mercados de até 50
centavos de dólar, por'barril, ou até mais, no caso dos petrQleos brutos,leves
africanos.

. .

,

I
I
I
, .

Até a próxima conferência da OPEP, marcada para 15 de junho, existe

apenas o "acordo em discordar" por parte das 13 delegações reunidas em

Caracas, de'20 a 22 dc.dezemb,ro. Teoricamente, cada governo terá liberdade

para estabelecer seus preços. Segundo a Arábia Saudita, isto significa llue o

Rreço do petróleo bruto permanecerá congelado a 12,70dólares por barril, é o

qu� informa a "Petroleum,Economist".
'

Referindo-se à contribuição da OPEP nos últi,mos cinco anos, a revista diz
,Que em 77 sua produção representou 64% do total da produção do mundo
não-comunista, acrescentando que em comparação com a produção total mun-

dial, este percentual cai para 50%.
.

-Y3r8.' Làll1sden, "isto deve�se grande pane-à conquista dos russos e otóneses
nas tentativas de aUl"entar sua produção: os primeiros, para, niais de 11
milhões de barris diários, isto no final do ano passado, e a China para,
aproximadamente 1.9 milhão hl<1 p.n> iVJJ.3J perlodo". _

'

"U m aumento de mais de 3U% nos países do bloco comunista, em relação há' ,

cinco anos, elevou seu nivel de produção para n% de toda a produção
mundial" - acrescentou. "

,

A OPEP, depoi� d� atingir seu ní�el máximo de produção em dezembro de
76 (cerca de.34 milhões b/d) .teve um mês depois - em janeiro de 77 - uma

queda par 29 milhões b/d, equilibrando-se o final do ano, na faixa de 30/31
milhões b/d. Atualmente, estima-se em 8 milhões b/d a capacidade ociosa
máxima da OPEP.
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NONOAI
- Rio Grande

- do Sul (dos enviados
especiais) - Um clima

de tensão continua prevale
.

cendo na cidade e região de
Nonoai, no Extremo Oeste do
Rio Grande do Sul- e a 60km
de Chapecó -, onde várias
dezenas de caigangues arma

das expulsaram das terras da
reserva "Cacique

- Nonoai"
mais de mil famílias de possei
ros. A situação é dramática:
homens, mulheres e crianças
estão agora, amontoados em

baixo de improvisadas barra
cas de lona plástica, próximos
da sede do município. Muitos
colonos só tiveram tempo de
carregar a roupa do corpo, e

outros já estão sem o que co

mer, enquanto outras se em

briagam, pelo desespero.
Ontem era esperada uma

solução para o problema, com

a chegada do Presidente da
Funai, General Ismarth
Araújo, que acabou não
vindo a Nonoai. Apesar das
informações de que há calma
entre índios e posseiros, as ex

pulsões continuam e a situa
ção pode se agravar. Isto por
que, logo que os caigangues
desocupem as terras de No
noai, partirão em grupos para
expulsar os posseiros que tem

plantações perto da c�dade de
Planalto, também dentro da
propriedade indígena.

Ali poderá haver luta ar

mada, já que as mais de mil
famílias que lá estão
mostram-se decididas a não
abandonar a área. Dois coro

néis, vários oficiais e 260 sol
dados da Brigada Militar
Gaúcha formaram barricadas
pelas estradas que dão acesso

à reserva. Nas terras dos ín
dios ninguém entra mais. Na
região de conflito está tam
bém um major do Serviço Na
cional de Informações. O po
liciamento na cidade é osten

sivo, pois teme-se que os co

lonos, até agora sem nenhuma
assistência por parte do Go
verno do Rio Grande do Sul,
se dirijam para a cidade e sa

quem armazéns de manti
mentos. Alguns posseiros
estão decididos a isso, pois
são obrigados a enfrentar o

frio e a chuva com suas mu

lheres e filhos.

Especial- 5

Brigadi_os 'controlam clima que
pode gerar luta na tensa Nonoai

Dos índios sabe-se apenas
que, cansados de esperar por
uma solução pacífica para a,
invasão da reserva, resolve
ram pegar em armas para ex

pulsar as famílias. Vários co

lonos afirmaram que os cai

gangues estavam armados de
arcos, flexas, revólveres e que
um deles portavâ também um

,{

fuzil. Os pfimeiros ataques
começaram no dia quatro
para cinco de maio, depois
que os índios incendiaram vá
rias escolas onde estudavam
os filhos dos posseiros. De lá
até ontem, a expulsão prosse
guiu, restando uma única fa
mília nas terras de Nonoai.

Trata-se do posseiro Otávio
Branco de Souza, que, an

teontem à tarde recebeu a vi
sita de três índios armados de

'

facão e revólver, e que lhe
deram um prazo até as 10
horas de hoje para sair da re

serva. Da casa de Otávio, os

caigangues já levaram manti
mentos e a criação. O posseiro
disse que um dos índios afir
mou que "tinham ordens para
expulsar-nos". Esta, aliás, é
uma questão muito discutida
entre as famílias; pois todos
insistem "que há alguém atrás
disso tudo". Os índios, se

gundo os posseiros, pouco
tempo antes do conflito se

quer andavam armado's.

o. assessor jurídico da Pre
feitura de Nonoai, Clovis Li
nhares, que declarou que "es

perar o General lsrnarth só
mesmo sentado", também
acha que os caigangues não
têm condições de se planejar
e manter a revolta sozinhos.
"As escolas foram queimadas
com planejamento. Os índios
não têm condições de se or

ganizar" - alegou. O advo

gado falou ainda que muitos
posseiros possuem tácita e al

guns expressam autorização
do Incra para explorar as ter
ras da reserva.

Diversos posseiros, da
mesma forma carregam pa
péis onde a Funai os autoriza
a trabalhar nas propriedades
indígenas. Esses mesmos co

lonos explicaram que até re

centemente, a Fundação Na
cional do Índio cobrava uma

taxa de Cr$ 50 por alqueire,
pela posse da terra, mas que a

Funai "parou de cobrar e disse,
que podíamos trabalhar "pa
rou de cobrar e disse que po
díamos trabalhar tranquila
mente". Há três meses atrás a

Fundação ainda autorizava os

posseiros a fazerem benfeito
rias nas propriedades.

A revolta caigangue é vista
de várias formas, e o que se

discute com insistência é
"porque o general Ismarth
não vem a Nonoai? O prefeito
desta cidade, Gervásio Magri,
que ontem estava de saída

para Porto Alegre a fim de
buscar mantimentos e levar
um relatório "contando tu

dinho" denunciou que as in-

o clima entre os posseiros
não extrapolou para os

saques porque ainda resta

alguma coisa o que comer.

Mas os já raros porcos são

consumidos com muita

avidez, como quase o

único alimento.'

formações que ele envia à Ca
pital gaúcha "não chegam
completas". "O-Governo não
está sabendo o que se passa"
afirmou ele frente.ao posto de
comando dos brigadianos, em

Nonoai. Segundo Magri,
"quem trunca as informações
eu não sei, por isso vou levar o

relatório em mãos".

Ele declarou também que
os posseiros estavam autori
zados a fazer a colheita nas

terras ocupadas, mas que re

ceberam "a contra-ordem de
não cólher mais nada". E in
formou mais que nas proprie
dades plantadas pelos colonos
existem mais de 30 mil sacas

de milho e feijão, a 150 cruzei
ros a saca, e que "o lucro, pro
vavelmente, vai para a Funai.
Eu vou pedir ao Governo que.
tome providências, meu

Deus".

Os oficiais da Brigada Mili
tar declaram não ter informa
ções sobre que solução será
adotada, mas um coronel que
está de subcomandante dos
260 brigadianos opinou que a

decisão final pode estar na de
pendência da decisão de que
terras dar para os colonos - e

também que o presidente da
Funai autorize a colheita, o

que é apenas uma expectativa.

SAQUE

Os colonos, que estão espa
lhados em grupos de 200,300,
à beira da estrada e embaixo
de barracas ou galpões, estão

desesperados. A todos que
chegam contam que suas

casas foram saqueadas e as

propriedades também.
"Queimaram até minhas rou

pas" falou Miro Tavasca.
Ainda de acordo com os' colo
nos, todos foram desarmados
pelo brigadiano, "mas os ín-

dios eles não desarmaram. Se
tivéssemos reagido eles ti
nhamnos matado". Uma mu

lher que tentou impedir-que os

índios entrassem em sua casa

foi empurrada com um facão. '

Os caigangues, conforme
relatam os posseiros, quase

-

sempre chegam nas proprie
dades em grupo de 20 e de

surpresa, entrando rapida
mente pelas casas, pátios e

chiqueiros, de onde levam
tudo o que podem. Outro co

lono declarou que na terra que
ocupava chegaram mais de
100 caígangues, com arcos,
flexas levantados, o que "pa
recia uma procissão levando
Cristo ao Calvário".

falta de alimentos.

Numa parede
de Nonoai, o

maior pedido
dos posseiros:

"Terra é o que

queremos. Terra

para o pobre é o

Dão de cada dia".

Em meio a esse quadro os

posseiros são explorados. Vá

rias' pessoas de Nonoai che

gam até os locais onde eles
estão alojados e insistem em

comprar as criações que re�
tam por preços bem baixos.

algumas lonas e uma pequena
quantidade de leite em pó,
descritas com "migalhas" pelo
prefeito.

' tos provam isso, principal
mente porque se deram em re

giões bastante próximas. Pri
.meiro foi a revolta em Rio das

(obras, no Paraná. Agôra, a
- expulsão de posseiros em No

noai, e ontem circulavam in

formações, (não confirmadas)
de, que a tribo da reserva de

"Cacique Doble" havia tam

bém se rebelado. Em Cha

pecó, pessoas que conhecem o

problema ao índio na região,
declararam que o Posto Indí

gena "Xapecó", no município
de Xanxerê, pode ser o pró
ximo foco da revolta.

situação e mandar que a der
rubada parasse. "Mas bastou
ele ir embora para a explora
ção continuar" - disse.

REFUGIADOS

- TERRA DO íNDIO
'Muitos já venderam bois ou

porcos, por menos da metade
- do valor. Um desses colonos,

que se dispôs a de seus ani

mais, desorientado, declarou

que "se o Governo brasileiro
não nos ajudar vamos pedir
ajuda para o Paraguai ou para
a Argentina, pois quem sabe
eles atendam". O que é, no

mínimo, patético.

Nesse processo contínuo de
revolta indígena na região
Sul, nota-se uma posição im

portante dos diversos grupos,
quase todos caigangues. Há
entre eles uma pré
determinação para atingir a

auto-suficiência. Na reserva
de Nonoai, onde as terras são
férteis os índios só estão
aguardando a época oportuna
para começarem a plantar:
Um dos caigangues estaria
inclusive, cursando' Agrono�
mia. Foi o que declarou um

,

antropologo que conhece bas
tante o sistema de vida da re

serva.

Os posseiros estão vivendo
fora da reserva como verda
deiros refugiados. Eles foram
colocados em locais próximos
a igrejas e enfrentam um es

tado de promiscuidade. Car
roças, fogões, mesas trilha
deiras, colhedeiras manuais,
cangas de boi e guarda-roupas
estão amontoados embaixo
das lonas e mesmo no páteo de
uma bodega próxima. Um
pequeno pedaço de terra foi
transformado em pasto para o

gado e cavalos que consegui
ram carregar. E, em frente a

uma porção de barracas, foi
construído um chiqueiro para
porcos. Ontem um desses
animais estava sendo descar
nado por um, grupo de possei
ros, "para aproveitar antes

que morram". Todas as gali
nhas trazidas já morreram por

O que não se discute em

Nonoai, porém, é que as ter
ras onde estavam os posseiros
pertençam aos índios. Os pos
seiros não negam isso. Nin
guém nega. Mas a Funai e o

Incra são criticados por tert';m
permitido a entrada dos pos
seiros e depois não tomar' ne

nhuma atitude. "A terra é do
índio", diz o assessor jurídico
da Prefeitura - mas o Go
verno não podia deixar a saída
do povo como foi feita". Ele

reclama, ainda, que a Funai e

o Incra "são os grandes ausen

tes", principalmente o Incra

que "nem na região apare
ceu".

O próprio Deputado João
Linhares já mencionou a in

quietação na área, e denun
ciou também que o funcioná
rio da Funai neste posto "está
roubando madeira dos ín
dios", e que a delegacia da Quanto aos posseiros, eles
Funai em Curitiba, é coni- ontem escreveram com giz
vente. Conforme Linhares, a branco um último' apelo,
retirada indiscriminada de -

numa parede de um barracão
madeira já foi denunciada ao da igreja: "Terra para os po
General Ismarth, que inclu- bres. Nós queremos só ter
sive veio à Xanxerê verificar aras",

O grupo de famílias ficou
em situação mais difícil é o

que está parado no lugar
chamado Betinga. Ali várias
crianças estão doentes e médi
cos de Nonoai já se colocaram
à disposição da Prefeitura
para atendê-las. As poucas
ajudas que esses colonos rece

bem, aliás, são dadas pelo O'que se percebe, por outro

município. Foi feita uma_lado, é que o índio decidida
campanha, para a coleta de mente está resolvido a acabar
agasalhos e mantimentos. O com as invasões em suas ter
Governo do Estado mandou raso Os recentes acontecimen-
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Prefeito vai reforçar
o Operário em Caçador
Mafra (Correspondente) - O
jogo é em Caçador, mas este
detalhe pouco está impor-:
tando ao Operário, pois além
de contar com todos os titula

res, Leocádio Consul, o téc-

,

Leocádio, com a recuperação
de Oswaldo e Chiquinho que
estavam lesionados e com o

retôrno assegurado de Paulo e

Marinho que não jogaram em

Concórdia, o time tem condi

ções de surpreender o adver
sário em seu próprio campo.
Além do prefeito, irá mais um

ônibus de torcedores para
aplaudir o Operário de Car

Ião; Marinho, Oswaldo, Pão
Velho e João Carlos; Nelinho,
Menga e Paulo; .Chiquinho,
Luiz e Quincas. Valter Vieira
será o juiz, auxiliado por
Ademar Berlotto e Onorino
Dia Dommencio.

nico, contará com um novo

reforço; o prefeito Plácio
Gaissler. Acontece que para
motivar ainda mais o clube, o

prefeito, além de prometer
uma festa no retôrno da

equipe, acompanhará a dele

gação até Caçador, É claro
que as festividades estão con

dicionadas a um bom resul
tado do Operário, mas para

Tião faz mais uma

experiência no Avai:

Geraldo na Ia teral
Após o recreativo de ontem pela manhã o/técnico Tião decidiu

manter Geraldo na lateral direita para o jogo de hoje à noite, às

20h45m, no Orlando Scarpelli, contra: o Juventus de Jaraguá do S4!.
No início' do estadual o treinador vinha escalando Célio na lateral,

mas depois dos últimos treinos suas preferências voltaram-se para
Geraldo, apesar de não ser um jogador de defesa:

.

- Nos coletivos tenho me saído muito bem e em Joaçaba correspondi
às expectativas do Tião. Para mim é melhor jogar como lateral, pois o

Avai já tem oito jogadores de meia cancha e estava muito difícil pegar o

time titular - comentou Geraldo após o treino. '

'

Para enfrentar ao Juventus o técnico Tião definiu a equipe titular com

Wilson; Geraldo, Maneca, Chico Botelho e Rogério; Souza, Cardo
zinho e Geada; Nilson, Zé Paulo e Joãozinho, No banco estarão Mar
celo, goleiro, VaImor e Célio, para a zaga, Kituca e Kidinho, para o

meia e ataque, Celso Bozzano será o juiz.

ZÉ CARLOS

Até ontem à noite o América do Rio ainda não havia mantido
nenhuna comunicação oficial' com o presidente Luiz Carlos �pínd()_l"ª
sobre a possível contratação do goleiro Zé Carlos. Em relação ao

interesse demonstrado pelo Brasil de Pelotas e América de Ribeirão
Preto o presidente limitou-se a declarar que "estamos apenas em con

versações" .

Ontem à tarde Zé Carlos mantinha-se na expectativa de alguma
proposta .. mais concreta: "Claro que jogar pelo América do Rio séria

muito bom, pois é um time que está disputando o nacional, mas desde o

tempo em que eu jogava pelo Marcílio o América do Rio Preto vem

demonstrando interesse no meu passe".

JlJVENrUS

Jaraguá do sul (Correspondente) - O Juventus de Jaraguá do Sul que
vai enfrentar na noite de hoje o Avai no estádio Orlando Scarpelli
pretende voltar para sua cidade com uma vitória, pois, mesmo per
dendo a invencibilidade e o primeiro lugar na última rodada, não ficou
desmotivado. Segundo o treinador Adão Goulart, "A equipe Já estava

preparada psicologicamente para isso e vamos aproveitar os problemas
do treinador Tião, do Avaí, para vencer amanhã (disse o técnico),

Sem problemas para definir a equipe pois todos os.jogadores
estão fisicamente bem, Adão Goulart definiu o Juventus de Jaraguá
com Celso; Odilon, Gomes, Zé Carlos e Nilo; Lara, Moacir e Tarto;
Pelé, Nélo e Zequinha.

Preocupação do
,nternacional
é a liderança

Lages (Sucursal) - O In
ternacional aprontou ontem a

tarde no estádio Vermelhão de
Copacabana quando Setem
brino dé Oliveira orientou um

ligeiro coletivo, com vistas ao.

jogo de hoje contra o Carlos
Renaux.

O Internacional que é líder
da chave B, poderá assumir a

liderança geral do certame,
"troféu Nilson Fiuza de Car
valho".

-

As novidades do treino
foram Ivan e Mekimba que re

forçam o Internacional hoje
contra o Renaux. Ivan será o

lateral direito, e Mekimba
entra na meia cancha saindo
Duarte. Enquanto que Pedro

Enio sairá do time para Cla
dermir entrar na lateral es

querda.
O goleiro Luis Fernando

que no jogo de domingo
contra a Caçadorense ao ten
tar aliviar uma bola com o pé
direito acabou chutando o

chão. Não participou dos
treinos da semana e fica fora
do time. Tadeu joga no seu

lugar.
O Internacional está esca

lado com Tadeu, Ivan, Ni
valdo, Eduardo e Clademir;
Silveira, Mekimba, e Bin,
Paulinho, Tonho e Vacaria.
A arbitragem é de' José da
Silva Melo, auxiliado por
Leonardo Dellavechia e Iná-'
cio Alves da Silva.

DEMAIS 'JOGOS
Em Blumenau, o Palmeiras enfrentando' boje à noite, às

20h45min., no estádio Aderbal Ramos da Silva, ao Joaçaba
de ]urandir ou Casagrande, Baiano; Mário José, Sidnei e

Celso; Betico, Edson e Telo; Wilson, Enio Fontana e Paulo
Roberto. A arbitragem é de Antônio Rogério Ozório, auxí-

�

liado por Francisco Simas e Getúlio da Silva.

'Em Rio do Sul, na estréia de Oswaldo Martino, ex-técnico
'

do Leixões de Portugal, o Juventus de Beto, Saulo, Baio,
Valdir e Léo; Vieira, Arnaldo e Valdeci; Jair, Mauro e

Toninho; enfrenta hoje à noite às 20h45min, no estádio
Alfredo Kriek, a Concordiense. O juiz é Roldão Tomé de
Borja Neto, auxiliado por Dally Costa e Max Vidal da Silva.

,

Em Brusque, o Paysandu enfrenta às 20h45min, no estádio
Augusto Bauer, ao Comerciário. A arbitragem é de lolando
Rodrigues, auxiliado por Luiz Izidro de Oliveira e Nelson
Borges.

o novo portátil Philips 1 7 é o único televisor que já
nasce com esta herança valiosa: ele foi criado e pro
duzido por uma marca que é recordista de vendas
no mundo inteiro.

E, mesmo recém-chegado. ele já traz todas as evi
dências de que vai continuar essa tradição de família.

A começar pelo chassi, totalmente transistorizado e com

índice de confiabilidade tão alto que supera facilmente a

mais difícil maratona de resistência física.
Além de ser um aparelho de um fôlego incrível, o novo

Philips 1 7 gasta muito pouco para manter a performance.
Cada tostão de energia é aproveitado para levar ao vídeo
sempre a\melhor imagem: nítida, estável, bem contrastada.

No novo portátil Philips 17, você escolhe a sua maneira

•

preferida de mudar de canal: girando o seletor rotativo
ou simplesmente apertando uma tecla no painel.

Mas se você acha que uma técnica perfeita precisa vir
acompanhada também de um estilo impecável, repare
bem neste novo aparelho. Concebido segundo a mais
modéma tendência do desenho industrial - e apresenta
do em 3 cores, que casam perfeitamente com qualquer
ambiente - ele tiraria o 1.0 lugar np concurso de beleza
e funcionalidade mais exigente. '

E agora que você já conhece em detalhes o perfil do
novo campeão, não fique acompanhando de longe o lança
mento. O novo portátil Philips 17 já está
dando demonstração de raça nas melhores lojas da cidade.

Vá ao revendedor mais próximo e vibre com esta grande
chegada.

'

l""----AMADORISMO---

Berreta divulgou 'a
Comissão Técnica da

seleção ca tarínense
o presidente da Federação Catarinense de Futebol de' Salão,

Hamilton Berreta divulgou a Comissão Técnica da seleção catari
nense que representará o Estado, categoria juvenil, no IV Campeo
nato Brasileiro, cujas' finais serão realizadas no Ceará. '

Segundo Berreta, a indicação dos nomes foi procedida após
criteriosa seleção, onde foram abordados vários aspectos, a fim de
que os melhores realmente fossem os escolhidos, para que Santa
Catarina consiga se destacar ainda mais fora do Estado. Dentro
desta filosofia, Joel Gomes Mendonça foi empossado no cargo de
supervisor, com os demais cargos sendo assim ocupados: Valcí
Moreira (Colegial) técnico; Dilton Rosa (Seis de Janeiro), auxiliar;
Acacio Souza (Avai), treinador de goleiros: Sidnev Messina (IEE�
preparador físico e Wilson Arthur Pires (Colegial) e Ro
berto Amorim (Sete de Setembro) como massagista e médico respec
rivamente,

Esta noite. às 20 horas. haverá a primeira reunião da Comissão
Técnica oportunidade em que serão discutidos vários aspectos,

-visando a fase classificatória 'do campeonato brasileiro, que será
realizada nesta capital na primeira quinzena de julho. Além de
Santa Catarina, estarão presentes as seleções de São Paulo, Paraná e

Rio Grande do Sul, classificando-se duas para a fase final em

Fortaleza. �. ,

Você encontra nos seguintes Revendedores: "
,

Super Lojas Koerich, Lojas Pereira O�íveira, Hermes Macedo S/A., Prosdéclmo S/A., Fratta Cia, Lojas Stein, Lojas Salter,
Radiolandia, Auri-Verde, Celso Farina, Palácio dos Móveis. Utilar, Comercial Minar. Lojas May, Casas Santa Maria, Radio
Magnetron, e demais Lojas de eletrodomésticos de Santa Catarina.

I'

Onze torneios no

aniversario do LIC
Envolvendo a participação de 300 associados, que se Inscreveram

para participar das 11 modalidades oferecidas neste torneio, se

inicia hoje a promoção esportiva que vai comemorar o nono aniver-
sário do Lagoa late Clube. ,

Inicialmente o início dos jogos estava marcado .para o dia 13,
mas foi necessário adequar as tabelas ao esquema de racionalização
de energia a que o clube se impôs. Este trabalho fez com que, para
que tudo pudesse correr com a organização que se espera, o início
tivesse que ser transferido para hoje.

Serão os seguintes os dias de competição, por modalidade:
Futeboí Suiço: dias 18,20,21, 23, 25 e 27. '

Futebol de Sálão: dias 20, 25 e 27.
Volei (masculino e Feminino): dias 20,21,25 e 27.
Basquete: t8 e 23.
Tênis de Mesa (masculino e feminino): dias 19,21 e 25.
Xadrez: dias 20 e 27.
Canastra: dias 18,20,25 e 27.
Dominó: dias 20, 21, 23 e 25.
Vela: dias 20 e 21.
Calha: dias 20,21 e 25.
Bocha: dia 27.

.
As competições em dias de semana serão todas à noite, nos fins de

semana, à tarde (sábàdo) ou de manhã (domingo) e no feriado (dia
25), durante todo o dia (exceto à noite).

Campeona to de

Kart prossegue no
'

próximo domingo
em Chapecõ

Na boa pista de Chapecó, a disputa Ida IIi Etapa do estadual de kart.

Com a realização de sua Hl- Marco Antonio Di Berriardi,
Etapa, prosseguirá no proximo de Florianópolis que se não fosse
domingo, em Chapeco, o III o acidente sofrido na última cor

Campeonato Catarinense de rida, em Criciúma, poderia estar
Kart, que deverá levar ao Cartó- entre os primeiros classificados,
dromo Plínio De Nez mais de 40 "não participará desta etapa, pois
pilotos, representando as cidades ainda não recuperou-se, total
de Lages, Caçador, Videira, mente, do -ferimento sofrido na

Guararmnrn, Blumenau, Rio do Clavícula.
Sul, Balneário Camboriú, Join- Na 3a categoria, Nélio Abreu
ville, Tubarão, Criciúma e Cha-. Filho, de Blumenau, é o franco
pecó. favorito, pois além de estar em

A prova s�rá disputada-por pi- excelente forma, o seu carro está
lotos de la/2a Categorias e de 3a andando muito bem, com um

Categoria, cada uma com duas motor bem acertado, Mesmo as- CONFIRMAÇÓES
baterias e sua maior a tração é o sim, terá de enfrentar Renato Já confirmaram as suas presen-,
equilíbrio de forças entre os pilo- LuhIS, de Caçador; Flávio Kla- ças em Chapecó, na 1II Etapa do �

I

tos das I "/2a Categorias, cuja mer, de Chapecó e os criciurnen- catarinense de kart, as equipes:
classificação vem sendo liderada ses Renato A. Naspolini e Roberto Brecha-Expresso' Chapecoense, .,

por Antonio Dias Ramos, de Bal- G. Bastos, Que não darão tréguas de Chapecó; Construtora Ria
neário Camboriu, com 17 pontos. ao líder da 'cate.- Branco, de Blumenau; Roja, de
O líder é seguido, de perto, pelo goria, não 'estando fora Guaramirim e Cesaca-Show, de •

bi-campeão catarinense, Clóvis oe cogitação a vitória de qualquer Criciurna.
Concatto, com 16 pontos, que é o um dos três, pois todos eles vêm A equipe Brecha-Expresso
favorito para vencer esta etapa, já de boas atuaç�es. Chapecoense estará correndo nas

que sendo de Chapecó, tem um Outra atraç�o da p'.:ova será. a,' I a/2a Categorias, com os pilotos
maior conhecimento da pista. presença do I?lloto �hmo David

. Clovis Roberto Concatto, Plínio
Assim, prevê-se um bom duelo de Nez, que ainda nao correu em .David De Nez e o criciumense

no domingo em Chapecó, com nenhuma prova deste campeo- Henrique Gaidzinski Perez, que'
,

uma corrida muito disputada, nato. E outro chapecoense, co- contarão com motores novos e
ainda mais que o blumenauense nhe�edor dos mínimos detalhes acertados pelo Ilorianopolitano ,

Cláudio Simão - com' 15 pontos da pista e que, com um kart murto Lincoln Pacheco, considerado
no campeonato - e Rodolfo Jahn bem acertado por Lincoln Pa-

como o melhor preparador de,
Filho, de Guaramirim - com 14 checo, te� �oas chances de ven- Santa Catarina,
pontos -, alimentam sérias pre- cer nas I /2 categorias, n� qual Por. sua vez, a equipe blume-
tensões e esperam mesmo vencer sempre correu na ponta. nauense da Construtora Rio
em Chapecó. As equipes começarão a chegar Branco alinhará com Cláudio
� llIiiI" ..... Simão � Jener Armando Filho,

com os karts preparados pelo
"velho" Simão, pai de Cláudio.

Rodolfo 'Jahn Filho, de Gua- ,

ramirim e Osvaldo Pinheiro '

Filho, de Joinville, serão os pilo
tos da equipe Roja e esperam .re

petir os bons resultados conquis
tados na segunda etapa, em Cri
ciúma, onde Rodolfo obteve sua

'primeira vitória.
A equipe Cesaca-Boutique

Show. será representada nas

1 a/2a categorias por Rogério
Naspolini e na 33 categoria por
Renato Archimedes 'Naspolini e

Roberto Gaidzinski Bastos, todos
de Criciúma. A equipe Cesaca
Show, com dois motores novos,'
preparados em São Paulo, além;
de um melhorado serviço de box,
tem, desta forma, suas chances
aumentadas em Chapecó e po
derá surpreender os líderes do cer

tame.

Antonio Dias Ramos, da

equipe JEC-Ouro e Nélio Abreu
Filho, que lideram o campeonato
em suas duas modalidades, ainda
não confirmaram suas presenças
que, mesmo assim" são tidas
como certas, pois na qualidade de

líderes, tudo farão para manter

suas 'posições à frente da tabela.

IX

1 Ferroviária/SP
2 Juventus/SP
3 ,Marília/SP
4 S. Bento/SP
5 Goiatuba/GO
6 14 julho/RS
7 Rio Grande/RS

8 Marcílio Dias/SC
_- 9 Criciúma/SC

:.';'::.
. '.�

10 M anufatora/RJ
11 Itaborai/RJ

PHILIPS 12 Olaria/RJ
J3 Costeira/RJ

'. /

a Chapecó já na sexta-feira, para
aproveitarem a manhã de sábado
para acertos dos karts e treinos na '

pista do kartódromo Plínio De
Nez, visando um bom resultado '

nas tomadas de tempo oficiais,
que serão realizadas no período
da tarde.

O início da corrida está previsto
para o domingo, às 8 horas, orga
nizada e promovida pelo Junior
Kart Clube, de Chapecó, sob a

supervisão da FAUESC.

o T2

4
5

6 ;Z
7 .3
8 '"

9.z
10

11

3

Paulista/SP 1

2
3

Francana/SP
XV Nov. Jaú/SP
P. Santista/SP

Anápolis/GO
Rosário/RS
Aimoré/RS

Carlos Renaux/SC
Avai/SC

C. Grande/RJ 3
Bonsucesso/RJ
Portuguesa/RJ

S. Cristóvão/RJ
12
13
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Os três catarinenses estréiam' só na quarta-feira

Dia 20/05 - sábado

Cr. I 21:15hs

Or. K 16:00hs

Dia 21/05 - Domingo

c-, C 16:00hs
16:00hs
17:00hs
17:00hs
16:30hs
17:00hs
16:00hs
16:40hs
16:00hs

16:00hs
16:00hs

17:00hs

Cr.H

c-, I

c-, J

16:00hs
16:00hs
16:00hs .

16:00hs
c-, M 16:00hs

17:00hs

c-, N 17:00hs

c-, K

c-, L

17:00hs
16:3o'hs

. Cr. O 17:00hs
16;OOhs

17:00hs

c-. P 16:00hs
16:00hs

15:30hs

Dia 24/05 - quarta-feira

c-. C 21:00hs

21:00hs

c-, H 21:00hs
21:00hs

21:00hs
c-. I 19:15hs

21:15hs
21:00hs

Cr, J 21 :OOl1s
21:00hs
21:00hs'

c-, K 21 :OOhs

21:.00hs
Cr. L 21:00hs

c-. N 21 :OOhs
21:00hs

Cr, O 21:00hs

Cr.-P 21:00hs

Dia 27/05 - sábado

c-, J 21:00hs

Cr. K 15:00hs
Cr. L 21:00hs

21:OQhs

Dia 28/05 - domingo

c-, C 16:00hs
1'6:00hs

16:00hs

Cr.H 16:00hs
17:00hs
16:3011s
17:00hs

16:00hs
16:00hs
16:00hs
16:00hs
16:00hs
17:00hs

Cr. I

Cr. 'J

Cr. L

Gr.M

16:00hs
16:00hs
16:00
17:00hs·

16:00hs
17:00hs
17:00hs

17:00hs
16:30hs

17:00hs
17:00hs
17:00hs
16:00hs
15:30hs

Gr. N

Gr. O

Gr. P

VENCEDORES

Botafogo (RJ) x América (RJ)
.

PERDEDORES
Colorado x Maringá

VENCEDORES
I

Cruzeiro x Atlético (MG)
América (SP) x Ponte Preta

Vitória x Mixto
Fluminense x Santos
Santa Cruz x Náutico

Goiás x Bahia
Corinthians x Flamengo (RJ)

Sport Recife x Comercial (SP)
Botafogo (SP) x Operário.

Coritiba x Portuguesa,
Guarani x São Paulo

Remo x Brasília
PERDEDORES

Londrina x Atlético (PR)
ABC x América (RN)

Botafogo (PB) x Campinense
Uberaba x Uberlândia

Dom Bosco x Anapolina
Desportiva x . Vila Nova (GO)

C. S: Alagoano x C R. Brasil

Confiança x Sergipe
Volta Redonda x Itabuna

River x Flamengo (PI)
Noroeste x Sampaio Correa
Fortaleza x Moto Clube

PERDEDORES
XV de Novembro x

Fast x

Bangu x

Paysandu
Nacional
Americano

Os três representantes de 'Santa Catarina na Copa Brasil estreiam na fase semi-final somente na

próxima quarta-feira, dia 24. O JoinvilIe, no grupo dos vencedores, enfrenta o Santa Cruz; na chave
dos perdedores, o Figueirense recebe o Londrina e a Chapecoense joga contra o Maringá.

Esta etapa do Brasileiro, que classifica os seis primeiros colocados em cada grupo

de vencedores e somente os campeões dos perdedores, termina a 24 de junho. ...

GRUPO G

CHAVE DOS GANHADORES - 36 CLUBJES - 144 JOGOS
GRUPO J

INTERNACIONAL
PALMEIRAS

,

CRUZEIRO
MIXTO

ATLÉTICO (MC)
PONTE PRETA
AMÉRICA (SP)

VITÓRIA
COYTACAZ

GRUPO H GRUPO I

VASCO
SÃO PAULO

PORTUCUESA
CORITIBA

CLUBE DO REMO
CAXIAS

VILA NOVA (MC)
.

CUARANI
BRASÍLIA

Dia 30/05 - terça-tetra

SANTA CRUZ
CRÉMIO
COIÁS

NÁUTICO
BAHIA
CEARÁ

SANTOS
FLUMINENSE

JOINVILLE

PERDEDORES
América (MG) x ABC

VENCEDORES

Atlético \x Mixto
Internacional x Vitória

Ponte Preta x Goytacaz
Ceará x Grêmio.

Santos x Santa Cruz

Bahia x Náutico

Botafogo (SP) x América (RJ)
Operário X' Sport Recife

Flamengo (RJ) x Juventude
Vasco x Caxias

Brasília x Portuguesa
São Paulo x Vila Nova (MG)

PERDEDORES

Chapecoense x Colorado

Brasil x Atlético (PR)
Sergipe x 'ltabuna

C S. Alagoano x Volta Redonda

Moto Clube x Flamengo (PI)
Americano x Fast

VENCEDORES

Palmeiras x América (SP)
'Fluminense x Joinville

Palmeiras x Cruzeiro
Internacional x Atlético (MG)
América (SP) x Mixto

Goytacaz x Vitória
Goiás x Fluminense

Náutico
Bahia

Joinville
Juventude

Operário
Botafogo (SP)

Vasco
Coritiba

x Grêmio
x Santos
x Ceará
x América (�J)
x Flamengo (RJ)
x Botafogo (RJ)
x Sâo Paulo
x Vila Nova (MG)

CORINTHIANS
FLAMENCO (RJ)
BOTAFOCO (RJ)
BOTAFOCO (SP)

OPERÁRIO
AMÉRICA (RJ)
JUVENTUDE'

SPORT RECIFE
COMERCIAL (SP)

'17:00hs Sampaio Correa x

c-. P 16:00hs Fast x

16:00hs XV de Novembro x

Dia 07/06 - quarta-feira

Moto Clube

Paysandu
Bangu

VENCEDORES
Palmeiras x Mixto

Internacional x Goytacaz
Santa Cruz x Bahia

Santos x Ceará

'Joinville x Goiás

Flamengo (RJ) x Botafogo (SP)
Comercial (SP) x Corinthíans

São Paulo x Brasília
Vasco x Guarani
Caxias x Vila Nova (MG)

América (SP) x Cruzeiro
Sport Recife x Juventude

PERDEDORES

c-, L 21:00hs América (MG) x Botafogo (PB)
Cr. M 21:00hs Dom Bosco x Vila Nova (GO)

c-. C. 21:00hs
21:00hs

c-, H 21:00hs

21:00hs
21:00hs

c-, I 21:15hs
21:00hs

Cr. J 21:00hs

,21:OÓhs
21:00hs

c-. G 21:00hs
c-, I 21:00hs

Dia 1 0/06 - sábado

Gr. C 21:00hs
21:00hs

Gr. H 21:00hs

21:00hs
21:00hs
21:00hs

21:15hs
21:00hs

21:00hs
21:00hs'
21:00hs

'21:00hs

Gr. I

Gr.J

16:00hs

Dia 13/06 - terça-feira

Cr.G 21:00hs
21:00hs
21:00hs

21:00hs

21:00hs
21:00hs
21:00hs
21:15hs
21:00hs
21:00hs
21:00hs

VENCEDORES

Atlético (MG) x Palmeiras
Ponte Preta x Internacional
Santa Cruz x Fluminense

Bahia . x Ceará
Santos x Joinville

Grêmio x Goiás

Botafogo (RJ)
.

x Corinthians

Comercial (SP) x Flamengo (RJ)

Operário x América (RJ)
São ,Paulo

.

x Portuguesa
Remo x Vasco

Caxias x Coritiba

"'-'.'1"-- PER9��2."fS_,,,... �.'fp
Colorado 'x' Brasil

VENCEDORES

Ponte Preta x Palmeiras
Mixto x Internacional

Goytacaz x Atlético (MG)
Vitória x Cruzeiro

Ceará x Fluminense
Náutico x Joinville
Grêmio x Bahia

Botafogo (RJ) x Operário
Comercial (SP) ·X Juventude

Vila Nova (MG) x Remo

Portuguesa x Guarani

PERDEDORES
.

Figueirense
-

x Chapecoense
Botafogo (PB) x América (RN)

Campinense x Uberaba

Vila Nova (GO) x Comercial (MT)
Sergipe x C R. Brasil

Flamengo (PI)
.

x Sampaio Correa

Paysandu x Bangu
Nacional x XV de Novembro

Gr. L 21:00hs

Dia 31/05 - quarta-feira

c-, G 21:00hs

21:00h�
21:00hs

Cr.'H 21:oohs
21:00hs
21:00hs

c-, I 21:00hs
21:00hs
ZI:15hs

21:00hs
21:00hs
21:00hs

Gr. J

c-, K 21:00hs
21:00hs

Cr, N 21:00hs
21:00hs

Gr. O 21:00hs
Cr. P 21:00hs .

Dia 01/06 - quinta-feira

Cr, G 21:00hs
Gr. H . 21:15hs

Dia 04/06 - domingo

Gr. C 16:00hs
16:00hs
16:00hs
16:00hs

(;r. H 17:00hs
16:30hs
17:00hs
16:00hs

Cr. I 16:00hs

16:00hs
16:00hs

c-. J 17:00hs

16:00hs

17:00hs

16:00hs

Cr. K 16:00hs
16:00hs
16:00hs

16:00hs
16:00hs
16:00hs
17:00hs
17:00hs

Remo x Portuguesa
Guarani x Caxias

PERDEDORES

Londrina x Colorado

Maringá X' Atlético (PR)
, Brasil "x Figueirense

América (MG) x tJberaba

Uberlândia x Botafogo (PB)
ABC x Campinense

Confiança x Volta Redonda
Fortaleza x River

GRUPO K

Cr.H

Gr. I

'Cr. J'

Or. K 21:00hs
Gr. L 21:00hs

21:00hs

Gr. M 21:00hs
Gr. N 21:00hs

.Gr. O 21:00hs
Gr. P 21:00hs

21:00hs

102 JOGOS

GRUPOM

COMERCIAL (MT) ,

VILA NOVA (CO)
DESPORTIVA
DOM BOSCO
ANAPOLINA
RIO BRANCO

GRUPO P

AMÉRICA
FAST CLUBE
PAYSANDU

BANCU
XV DE NOVEMBRO

NACIONAl:.

Cr. L

c-, N

Gf. O

CHAVE DOS, PE�DEDORES - 38 CLUBJES

GRUPO L

LONDRINA
MARINCÁ

CHAPECOENSE
ATLÉTICO (PR)
FICUEIRENSE

COLORADO
BRASIL (RS)

GRUPO N

ABC
AMÉRICA (RN)

BOTAFOCO (PB)
CAMPINENSE

UBERABA
UBERLÃNDIA

.AMÉRICÀ (�C)

GRjJPO O

C. R. BRASIL
C. S. ALACOANO

VOLTA REDONDA

CONFIANÇA
SERCIPE
ITABUNA

NOROESTE
FORTÁLEZA

MOTO'CLUBÉ
SAMPAIO CORREA

RIVER
FLAMENCO (PI)

'IIRE COM SUA SÉLEClo EM CAMPO.

VENCEDORES
Atlético (MG) x América (SP)

Mixto x Cruzeiro

Joinville x Santa Cruz
Ceará x _ Náutico
Goiás 'x Santos

América (RJ) x Cómercial (SP)
Flarnenso (RJ) f Sport Recife

Cor .unians t BotafogoCsl')
Brasília x Guarani

Bosco � Vila Nova (MG)
São Paulo xl Coritiba

PERDE�ORES
'

Chapecoense x Maringá
�FigJJeirens_1l. x. _ Londrina __

Uberlândia �(4ti;. América (RN)
Itabuna x C. S. Alagoano

C. R. Brasil x : Confiança
River x \- Noroeste

Americano x Nacional

VENCEDORES

VÚa Nova (MG) x Portuguesa
PERDEDORES

Atlético (PR) x Colorado
Uberlândia x América (MG)

Uberaba x . ABC

VENCEDORES

Cruzeiro
Ponte Preta

x Internacional
x Atlético (MG)

16:00hs
16:00hs
21:00hs
21:00hs

16:00hs
21:00hs
21:00hs

c-, I 21:15hs

Gr. G

Gr. H

21:00hs
16:00hs
16:00hs
16:00hs
21:00hs
16:00hs

Goytacaz x América (SP)
VENCEDORES

Grêmio
Bahia

Santa Cruz
Fluminense
Santos

Botafogo (RJ)
América (RJ)

. Gr. J

Gr. K 16:00hs

16:00hs
Gr. L 21:00hs

21:00hs

Gr. M 21;OOhs
21:00hs

Gr. N 21:00hs
21:00hs
21:00hs
16:00hs

- 17:00hs
Gr.O

Gr. P 16:00hs
21:00hs
21:00hs

Dia 18/06 - domingo

c-, K 16:00hs

Dia 20/06 - terça-feira

Gr. G 21:00hs
Gr. H 21:00hs

21:00hs
21:15hs
19:15hs
21:00hs

21:00hs

21:00hs
21:00hs

.

21:00hs

c-, I.

Gr. J

Dia 17/06 - sábado

x

x

Náutico x

Flamengo (RJ) x

Corinthians

Botafogo (SP)
Juventude

Coritiba

x

x Sport Recife
x Operário
x Vasco

VENCEDORES

Internacional x Palmeiras
América (SP) x Vitória

Cruzeiro x Goytacaz
Mixto x Ponte Preta

�antos x Grêmio

Joinville x Bahia
Ceará . x Goiás

Flamengo (RJ) x América (RJ)
Sport Recife x Botafogo (RJ)

Botafogo (SP) x Comercial (SP)
Corinthians x Juventude

Coritiba x Remo
Vasco x Brasília

Caxias x São Paulo

PERDEDORES

Figueirense x

Londrina x

Botafogo (PB) x

ABC x

Colorado '

Maringá
Uberaba
Uberlândia

Brasília x Caxias
Remo x Guarani

PERDEDORES

Brasil x

Maringá x
,

América (RN) x

Vila Nova (GO) x

Comercial (MT) x

Londrina
Figueirense
Campinense
Anapolina
Dom Bosco

Desportiva x Anapolina
Comercial (MT) x Rio Branco

Volta Redonda x C .. R. Brasil

C. S. Alagoano x Sergipe
ltabuna x Confiança

Noroeste x

Sampaio Correa x
.

Fast x

Americano x

Paysandu x

Fortaleza
River

Bangu
XV de Novembro

Nacional

Desportiva
C. R. Brasil

Confiança
Volta Redonda

Fortaleza
Moto Clube

Paysa}ldu
XV de Novembro

x Rio Branco
x Itabuna
x . C. Si' Alagoano
x Sergipe
x Flamengo (PI)
x Noroeste
x Americano

x Fast

PERDEDORES

Atlético (PR) x Chapecoense

VENCEDORES

Mixto x Goytacaz
Grêmio x Joinville

Santa Cruz x Goiás
Fluminense x

América (RJ) x

Juventude x

São Paulo x

Náutico

Sport Recife

Botafogo (SP)
Remo·

Bangu x Nacional

Portuguesa x Caxias
Vila Nova (MG) x Brasília

Guarani x Coritiba

PERDEDORES
(;;.1<:.- : 2ioohs""

---

êh;p;��ense x� Bnls1i
-, ......'t

Gr. L 21:OÓhs América (RN) X'

Cainpinense x

Anapolina x

Comercial (MT) x

21:00hs
Gr.M 21:00hs

z'1:OOhs

Dia 21/06 � quarta-feira

c-. G 21:00hs
Gr. I 21:15hs

21:00hs

Dia 23/06 - sexta-feira

Gr. M 21:00hs
21:00hs

21:00hs

Dia 24/06 - sábado

Gr. G 21:00hs
21:00hs
21:00hs
21:00bs

c-. H 21:00hs
21:00hs
21:00hs

Gr. I 21 :oOhs
21:00hs

21:00hs
Gr. J 21:00hs

21:00hs
21:00hs
21:00hs

Gr. K 16:00hs
16:00hs
16:00hs'

Gr. L 21 :OOhs
21:00hs

21:00hs
Gr. O 21:00hs

21 :OOhs

2,1:00hs

o
"

q,

/

América (MG)
Uberlândia

Rio Branco
Desportiva

VENCEDORES

Palmeiras x São Paulo

Botafogo (RJ) x Comercial (SP)
Corinthians x Operário

PERDEDORES

Dom Bosco x Desportiva
.

Anapolina x Comercial (MT)
Vila Nova (GO) x Rio Branco

VENCEDORES

Cruzeiro x Ponte Preta

Goytacaz x Palmeiras
Vitória x Atlético' (MG)

Internacional x América (SP)
Fluminense x Grêmio

Goiás x Náutico
Santa Cruz x Ceará

Sport Recife x Corinthians
Juventude x Botafogo (RJ)
Operário x Comercial (SP)

Portuguesa x Vasco
Caxias x Remo

Brasília x Coritiba
Guarani x Vila Nova (MG)

PERDEDORES

Atlético (PR)
.

x Figueirense
Maringá x

.
Brasil

Londrina x Chapecoense
ABC x Botafogo (PB)

Uberaba x América (RN)

Campinense . x América (MG)
Sampaio CQrrea x Fortaleza

Noroeste x Flamengo (PI)
River x Moto Clube

ues coloridoS
Agora, 35 craq tampinhas de

todas as
........

em,
C \a e Fanta.

..

. coca- � t que".

Bo\a pra tren,e -.

. .....

". .. ta con1 ..

i

a torCida es
\' ..

-

sede dego ....
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Bío - A Seleção Brasileira
de futebol venceu a da Tche
colosváquia por 2 a O ontem à
noite no Maracanã, em seu

penúltimo amistoso antes do

embarque para a Argentina,
onde vai disputar a Copa do
Mundo. Os gols foram marca

dos por Reinaldo, '<lOS 35 mi
nutos do primeiro tempo, e

Zico, aos 39 do segundo.
Depois de um início con

fuso, a Seleção Brasileira
firmou-se em campo, fez o

primeiro gol, mas chegou a ser

surpreendida por alguns
contra-ataques dos tchecos.
No segundo tempo, com as al
terações promovidas pelo téc
nico Coutinho, por volta dos
20 minutos, o time voltou a

subir de produção, fez o se

gundo gol, teve bons momen-

tos e ao final, o saldo do amis
toso teve mais aspectos positi
vos que negativos.
Equipes:
Brasil: Leão, Zé Maria (To
ninha), Oscar, Amaral e ,

Edinho; Batista, 1 aninho C_!!
rezo e Rivelino; Zé Sérgio,
Reinaldo (Roberto) e Zico.

. Tchecolosváquia: Hrusk,
Barmos, Fiala, Ondrus e

Gogh; Kozak, Jaruzek (Rott) e

Bilski (Gaiduzek); Masny,

SELEÇÃO JOGA BEM E VENCE

SEU PENÚLTIMO AMISTOSO
PREPARATIVO PARA A COPA
Nehoda e Kroupa. ataques eram rápidos é em al- gada tocando a bola para as

'

dominando o jogo e os ata-

Arnaldo César Coelho foi o gurnas oportunidades" conse- redes. Eram decorridos 35 cantes perderam boas opor-

juiz, auxiliado por Luis Car- guiram surpreender os zaguei- minutos. tunidades de, marcar, princi-
los Félix e José Assis Aragão. ros brasileiros mal colocados palmente por falta de ponta-

_

A renda, muito prejudicada na entrada da área. No segundo tempo, o Brasil ria.

pela chuva que caiu momen- .
_

Voltou com Zé Sérgio defini- .Aos 20 minutos, o técnico

tos antes. do início do jogo,
_

A primeira boa trama brasi- tivamente na ponta esquerda, Cláudio Coutinho promoveu

chegou aos Cr$ 2.238.650,00, leira aconteceu aos 10 minu- Rivelino pelo meio de campo e duas alterações por ordem fí

para um público de 44 mi1l80 tos, com Reinaldo e Zico fa- Toninha Cerezzo quase como sica, e o time melhorou, To

espectadores. .zendo uma tabelinha perfeita um ponta direita no auxílio às ninho substituiu a Zé Maria e

Iniciado o jogo, o Brasil até que a bola che�ou a Ze manobras ofensivas de Zé Roberto entrou no lugar de

tentou impor seu' ritmo de Sérgio que chutou por cima. Maria. No entanto, com a Reinaldo, que a esta altura

jogo. Adiantou seu meio de Na resposta, Leão salvou o vantagem no marcador, o evidenciava cansaço e falta de

campo para imprensar o ad- Brasil de sofrer o primeiro Brasil trocava passes lenta- condições físicas para acom

versário em sua própria in- gol. Numa bola cruzada da mente e a passagem da bola panhar seus companheiros de

termediária, conseguiu o do- ponta direita, a zaga brasileira para o ataque era demorado ataque.
mínio no setor, mas o ataque, não subiu para cortara centro proporcionando a armação Em seguida a isso, o domí-

além de muito prejudicado e Masny CtlUtOU da pequena da defesa contrária. nio brasileiro em campo au-

pelo mau estado do campo, área para espetacular defesa mentou e as chances começa-

apresentava como principais do goleiro brasileiro. A Seleção Tcheca voltou ram a aparecer. Rivelino chu-

deficiências a inadaptação Mas, a Seleção Brasileira como no final do primeiro tau para fora, Cerezzo con

flagrante de Rivelino à ponta começou a melhorar a partir tempo. Dois atacantes fixos, cluiu boa trama em cima do

esquerda, o fraco desem- do momento em que Rivelino quatro homens no meio de goleiro Hrusk e aos 39 minu

penha de Zé Sérgio na outra abandonou definitivamente a campo e os zagueiros mar- tos veio o gol que consolidou a

extrema e o isolamento de ponta esquerda, setor que foi cando os atacantes brasileiros vitória brasileira.

Reinaldo entre os beques.con- ocupado por Zé Sérgio, pro- homem a homem. Além Toninho atacou pela direita

trários. Zico, mais preocu- porcionando maior aproxi- disso, faziam perfeitamente a depois de receber' passe de

pado em ajudar o meio de mação de Cerezzo com os ata- circuiação de bola em sua in- Zico e da linha de fundo pas

campo, também não colabo- cantes e com isso maiores al- termediária, na tentativa de sou a Zé Sérgio que cabeceou.

rava nas manobras ofensivas. ternativas de jogadas de gol. esfriar o jogo o que consegui- A bola passou pelo goleiro, ia

Os tchecos adotaram desde Na primeira participação ram em parte. para fora e zico entrou rapi-
o início um sistema bem caute- efetiva de Cerezzo como sexto.. •

_ damente para marcar. A tor-

loso, formando um meio de atacante, surgiu o gol do Bra- Logo aos cincó mmutos. cida passou a aplaudir o time

campo com quatro homens, sil no primeiro tempo. Zico RiveJino quase marcou ao que novamente dominou o

um líberó à frente dos beques dominou a bola na interme- bater uma falta na entrada da jogo inteiramente e até o final

e os últimos zagueiros exer- diária e deu a Cerezzo. Daí, o área, com o chute violento teve duas outras chances de

. cendo a marcação homem a passe chegou rápido a Rei- passando rente à trave es- aumentar o placar, o que só

homem sobre os atacantes. naldo, que penetrou pela es- querda de Hrusk. Mas, apesar não aconteceu graças à boa

Além disso, seus contra- querda e tirou o goleiro dajo- da lentidão, o Brasil seguiu presença do goleiro Hrusk.

. ..

eSpeCIaIS para
OS empregados

argentinos
Na iminericia do começo do ·XI Campeo

nato Mundial de Futebol, dia I? de junhO'
todos se pergutam se os horários para os em
pregados públicos e pãrticulares serão manti
dos como até a�ora ou serão modificado"
substancialmente.

Tudo parecia indicar que prevalecia o crité
rio de ajustar os horários de trabalho para que
existia um tempo dedícado ao pleno desenvol
vimenta do mundial.

Extraoficialmente se disse que o ministério
da economia está com a iniciativa e que modi
ficaria seus horários de trabalho, atualmente

vespertinos a matutinos, e assim permitiria a

seus funcionários participar com espectador
ou ouvintes dos jogos do mundial.

No nível particular, se vem manejando, se

gundo algumas fontes, outras variações; tra
balhar pela manhã, liberar o trabalhador al

gumas horas para que eles possam
dedicarem-se ao futebol e retornar as suas

atividades.
A partida inicial do torneio dia I de junho a

cargo das seleções da Alemanha Federal, que
'

tentará reter a coroa mundial do futebol con

quistada em 1974, e a Polônia começará a

partir das 15 horas. Outras partidas em horá
rios que vão desde as 16 às 17 horas, e tiveram
que ser estabelecidas as diferenças horárias
com a Europa para não prejudicar as trans

mi�ões pela. televisão. São horas de plena
atividade de trabalho neste País.

Se calcula que 2 bilhões de pessoas estarão

presas ao desenvolvimento do torneio que,
reune 16 nações, através do rádio e da televi
são.

Em estudo,'
horários

Espanha
tem um

desfalque
•

para ,ogo

com o Bras;1
Madri - Ladislao Kubala, selecionador da

equipe espanhola para o mundial de futebol
disse ontem que o capitão da equipe, José
Martinez, "Pirri'' seguramente não jogará
diante do Brasil a 7 de junho, em Mar Del
Pra�. '

Pirri, de 33 anos.é um dos grandes veteranos
que estarão na competição, na Argentina
pois jogou no mundial de 1966 na Inglaterra.'

Kubala prefere reservar o capitão para as

partidas frente a Austria e Suécia, nos dias 3 e
11 de junho, em cujos resultados confia para
assegurar a passagem da espanha a fase final.

Kubala disse que substituirá Pirri frente ao

Brasil,
-

"por Antônio Olmo, 11 anos mais
jovem e um dos grandes artífices da classitíe,
ção espanhola para o mundial.

Kubala disse que não está preocupado pela
muito falada deficiência física dos seus joga
dores, que, segundo a imprensa, só tem cinco
em condições otimas.

Indicou-se que há jogadores com pés pla
nos, outros com juanetes nos pés e alguns com

artrose. As únicas dúvidas sérias, segundo o

selecionador são com Antonio Biosca, cujo
coração bate ao ritmo de 40 pulsações por mi
nuto e poderá ter problemas cardiovasculares

e com o dianteiro Juan Gomez Juanito, que
tem há-meses uma lesão no joelho esquerdo.

Sebinho pode ser o
, escolhido para jogo'

_ ofensivo, Toninha Moura é
1 a opção para um estilo

mais defensivo e_ Doval
fica para um esquemà
que exigir mais cadência

JOINVILJ.E
GOSTOU
M'UITO

DA TABELA

,

Marinho: agora não existe time fácil

Joinville (Sucursal) - A tabela dos jogos da fase semi-final
da �opa Brasil, divulgada na tarde de ontem pela CBD, foi

mUlt� bem �ec�bida por dirigentes, treinador e jogadores do

JOlnvll�e, principalmente porque todos esperavam que o pri
meiro Jogo fosse marcado para este final de semana, mas so

mente será na quarta-feira, contra o Santa Cruz, nesta cidade.
São estes os oito jogos que o Joinville vai realizar a partir da

próxima semana: quarta-feira, dia 24, JEC x Santa Cruz; quinta
q�inta-feira; dia 1, Fluminense x JEC (Maracanã); domingo,
d!a 4, JEC x Ceará; quarta-feira, dia 7, JEC x Goiás; sábado,
dia 10, Santos x JEC; terça-feira, dia 13, Náutico x JEC do
mingo, dia 18, JEC x Bahia e, quarta-feira, dia 21, Grêmio de
Porto Alegre x JEC.

Logo que chegou ao vestiário na tarde de ontem para iniciar (I

treinamento tático, o técnico Marinho Rodrigues ficou sabendo
dá dlvulgação da tabela e considerou todos os jogos bem distri
buídos, ressaltando que foi muito bom para ele ter a primeira
partida somente na quarta-feira pois assim dará mais tempo
para trabalhar a equipe assim como recuperar vários jogadores
lesionados. "Mas, em termos de considerar que poderia ser

melhor com esse ou aquele jogo aqui ou no campo adversário,
não acredito 'que poderia haver grandes modificações.. Afinal,
temos que encarar os adversários sem discriminação porque
agora não existe time fácil".

Já o preparador físico Paulo César comentou que os jogos para o
_

JEC poderiam ser b�m. melhores. se, ao invés de enfren
tar o Santa Cruz em Joinville, a partida fosse contra o Náutico,
e o Santos também, aqui, trocando com o Bahia em Salvador
'assim como o Fluminense. Com isso ele quis dizer que, 'pel�
expectativa de atuação da equipe, poderá fazer melhores resul
tados contra as equipes mais conceituadas fora da cidade, en

frentando os mais nivelados em Joinville.

Eluzardo

custa 200

mil mas

não tem

comprador
A anunciada venda de Elu

zardo ainda não aconteceu até'

agora, segundo o presidente
Ednei Carvalho, "porque a

Chapecoense não rêêebeu ne

nh u ma proposta concreta

para a compra do jogador."

O passe de Eluzardo, titular
da ponta esquerda até o pe
jiúltirno jogo da Chapecoense
na fase preliminar da Copa
Brasil, foi fixado em 200 mil

cruzeiros mas nem mesmo o

Esportivo, que havia se inte

ressado primeiro, voltou a en

trar em contato com os diri

gentes.

O interesse era mútuo, pois
o próprio jogador nunca es·'

condeu sua vontade de se

transferir para Bento Gonçal
ves. A Chapecoense também
tem intenção mesmo de

negociá-lo pois o técnico Lori

Sandri, depois de assistir três
vezes o seu time jogar, disse
claramente que não gostara
do rendimento de Eluzardo.

Sobre a tabela da repesca
gern, Ednei Carvalho não se

mostrou surpreso e achou boa
a distribuição de jogos. "A

gente jásabia que a CBD divi

diria as partidas da Chape
coense. ]:i conhecemos os ad
versários e não há mistério,
três jogos em casa, três fora."

Por énquánto a

Chapecoense 'não
. recebeu nenhuma

proposta para
a compra do

passe de Eluzardo

'fIGUEIRA:

SO.UMA
DÚVIDA NO

TIME.'DA

REPESCAGEM
Antes mesmo de realizar o

coletivo apronto para o jogo
de estréia na repescagem, o

técnico Antonio Clemente já
tem o time do Figueirense
praticamente escalado, res

tando apenas uma dúvida no,

meio de campo, que será

desfeita após o conheci
mento da tabela, hoje. O

treinador pretende manter a

mesma equipe que começou

o jogo contra � internacio
nal, e somente'

não decidiu ainda quem fará

companhia a Lourival e

Balduino no meio de campo
Para a meia direita, posi

ção ainda vaga, Clemente

conta com três opções possí
veis, que são Toninho

Moura, Doval e Sebinho -

este dependendo de sua re
cuperação. Os três jogado
res tem caracteristicas bas

tante diversas, e por isso o

treinador pretende saber

qual é o primeiro adversário

de seu time para definir-se

por um:
- Conto com o Toninha

Moura principalmente para
jogar com a defesa mais re-

forçada. O Doval já é um ja:.
gador para um jogofnais cá

denciado, e somente agora
está recuperado, vencendo

seus problemas. E tenho
, também o Sebinho, que é'

um jogador de miÚor ímpeto
ofensivo, mas que depende
de sua recuperação. Mas só,
vou escolher um depois de

saber qual é o primeiro ad

versário, e da recuperação
do Sebinho.

SEM SURPRESAS
Os três jogadores partici

param do treinamento 'de
ontem pela manhã, mas suas

atuações não serviram para
maiores conclusões por
parte do técnico, uma vez

que Clemente não determi
nou posições costumeiras

para nenhum dos jogadores,
explicando depois que a fi

nalidade do treino "foi ape
nas de complementar o tra

balho físico anterior, muito

bom, e que serviu para eu

ver como estão todos em

termos de condicionamento
após esta breve parada".

O resto do time,. porém,
-

será confirmado a menos

que ocorra qualquer impre
visto. A idéia de Clemente é
escalar Carlos Afonso, Te

rezo, Fernando, Gritti, Ca

sagrande, Lourival, Bal

duino, Neguinho, Anderson

e Hugo, pois justifica-se di

zendo que "estes são os que
estão se saindo melhor, e

não há porque apresentar
surpresas". E somente a es

caiação dos ponteiros me

rece maiores comentários:
...:..... Foram as posições

onde fiz mais experiências
durante a primeira fase, ten

tando acertar o ataque. E

cheguei 'a conclusão que o

Neguinho cumpriu melhor a

função .tática que quero ver

feita pela ponta direita, e

que o Hugo foi o que melhor

rendeu na esquerda, entre

todo� os experimentados.

TREINOS TÁTICOS
O mais importante no en

tender do treinador, por
esses dias é aprimorar ainda

mais o entrosamento dos jo
gadores, com a realização de

'

trabalhos táticos, com os

elementos do setor defensivo

em separado dos atacantes.

Ontem à tarde, Clemente se

lecionou apenas os goleiros,
os laterais, os zagueiros e os

volantes, e explicou o sen

tido do treinamento feito:

,-f, praticamente o mesmo NOVIDADES

que vem fazendo desde o iní- Ontem, no período mati

cio: A questão é que so- nal, Carlos Afonso; Fer

mente com trabalhos táticos nando e Anderson reinicia

posso orientar o melhor po- ram as atividades, fazendo

,sicionamento dos jogadores, além dos trabalhos físicos, o

para que assim melhor exe- teste de Cooper, q'!e para'
,

cutem suas funções. os deinais foi realizado se-

A cobertura aos laterais, o gunda e terça. E ao final do

revezamento entre os zagueí- recreativo com bola, se

ros, as avançadas do líbero e
' apresentaram Djalma, Flexa

as saídas de jogo com os go- e Hugo, os três últimos que

leiros, foram alguns dos ainda não haviam chegado
pontos fundamentais da ao Scarpelli após a folga.
movimentação. E para Mas' a novidade foi a mo

hoje à tarde, já está marcada vimentação de Zé Carlos ,

outra sessão, desta vez. para meia e ponta direita que jo
os meias e os atacantes, gava na Portuguesa Santista

.quando
-

serão testadas aí- e veio ao figueirense sob re

gumas jogadas ensaiãdas, comendação de um conse-'

bem como centros pelos Iheiro. O jogador, de 25

pontas e finalizações, E com anos, iniciou um periodo de'

esses treinos, Clemente testes, e ainda não sabe
ganhá urna certeza:

_ quanto tempo ficará no

.

- Dessa forma e..!!_ Q_b- clube até ter sua situaçãó de

ten�o melhores observações
-

finida.

sobre o rendimento de cada

um, e o próprio coletivo terá

um índice mais elevado, pois
todos estarão acostumados

às funções e jogadas que
devem ser feitas.

Alguns jogadores foram menos opinativos, arriscando um ou
outro palpite sobre as melhores chances do JEC. Para Zé Car
los. "foi bom a tabela marcar a partida contra o Náutico em Recife
pois quando joguei pelo Botafogo da Paraíba nossas partidas
contra-o Náutico eram boas porque não atua bem em seu campo, •

e a torcida, por qualquer coisinha, logo começa a vaiar". Pau
linho Lima, por seu lado, pensava de quando estaria no Mara

c�nã �ara jogar contra o Fluminense, e ficou um pouco decep
cionado ao saber que a partida está marcada para uma quarta
feira.

Enquanto isso o supervisor de futebol, Rubens Freitas, anali-
.

sava detalhadamente á tabela para dizer que está ótima, muito
boa mesmo, principalmente pela chance que nos deram de
recuperar algun� jogadores até quarta-feira. Ao mesmo tempo'
se mostrava rnurto preocupado com a ausência do lateral es

querdo Celso que não' .comparece ao estádio há dois dias. E foi
avisar o treinador Marinho Rodrigues que ia dar uma chegada
até sua casa para saber o que está acontecendo.

.

A tabela da semi-final, entretanto, continuou sendo bastante

dis�.utida no. ye�tiário e o treinad?r Marinho Rodrigues logo
pediu uma copia a um repórter para estudar com·:caiina, a

disposição dos jogos. . ".

�o mesmo tempo.o centro avante Néia percorria os compa
nheirospara se lamentar da falta de sorte em conhecer a Bahia:
"puxa vida, quando eu estava no Grêmio teve um jogo em

Salvador e não pude ir. Agora seria a oportunidade de conhecer
mas a CBD foi marcar a partida logo em Joinville".

\
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Acats define'

Santa Catarina - 9

horários

para economia'

de energia

Segundo ainda o docu-
mento, "se ocorrer a conti

:
. nuidade da estiagem na re

: gião, os supérmerc��os pode
,

.'

rão estudar a viabilidade do
, fechamento para almoço, que
poderá economizar pelo
menos mais 90 minutos de
economia no consumo de'
energia". E mais adiante ob-

.

serva: o conselho da Acats so

licita a compreensão do pú
blico consumidor,
convidando-o a fazer suas

compras nos horários que
serão estabelecidos a partir de

segunda-feira" .

COMDEC

Depois de uma demorada
reunião no gabinete do Pre
feito, a Comissão Municipal
de Defesa Civil-Comdec, de
cidiu apelar a população local.
a economizar. água e energia
elétrica e somente usá-las
"quando for necessárias", face
a longa estiagem que se abate
sobre a região Nordeste. A
reunião 'foi realizada ontem a

noite e contou com a presença
de todos os membros da
Comdec. O órgão alerta ainda
que não sejam feitas queima
das, diante da seca, que po
derá aumentar consideravel-

. mente a propagação dei> fogo,
ao mesmo tempo em que ob
serva que o uso racional de
ágMa @,deen€J;gfé!,:e!é,tcica..é:ne".".
cessário para que se evitem fu-.
turos racionamentos, que
"trariam repercussões negati
.vas a comunidade".

Durante a reunião ficou de
cidido tambémo o envio de
expediente ao Instituto Brasi
leiro de DesenvolvimentoFlo
restai - Ibdf - pedindo a pre
servação das nascentes dos,
fios Pirai eCubatão; a Sude
sul, pedindo informações
sobre a situação agrícola nas

áreas atingidas pelas secas; a

Secretaria da Agricultura e

.Acaresc - Associação de Cré
dito Rural de Santa Catarina,
pedindo colaboração para a,
atual situação da agricultura
do município.

'

Citur vai
promovero

� turismo mais
ordenado

A Companhia de Turismo e

Empreendimentos de Santa
Catarina - Citur, através de
Orlando Bértoli e Cyro Ge
Ivaerd, presidente e Diretor de
Planejamento, respectiva-

· mente, esteve participando
em Porto Alegre, na Secreta-

, na de Turismo do Rio Grande
do Sul, convocada pela Em
bratur, de uma reunião com
as quatro empresas oficiais de

,turismo do sul do país, vi
,

sando promover, de maneira
ordenada e adequada as po
tencialidades turísticas de

, cada região e seus equipamen-
, tos disponíveis de lazer.

A reunião, que além das
empresas deturismo de Santa
Catarina, São Paulo, Paraná e

Rio Grande do Sul, contou
também com a presença de
representantes da ABAV, ho-

· telaria e transportadoras dos
estados sulinos.

.

Segundo os diretores da Ci
tur, os objetivos foram ple
namente atingidos e prova
d�sso, é que acampanha, a
nlVel nacional e internacional
será deflagrada a partir de

· JUlho, o que assegura, mesmo

• Por antecipação, maiores flu
Xos para a baixa temporada.

A campanha terá recursc
da Embratur e dos estados en

volvidos e, para Orlando Bér
tOli,' "será unia excelente
oPortunidade para Santa Ca
tarina divulgar ainda mais
sUas potencialidades, princi-'

: palmente porque a idéia, par
" tl,� da Citur, em 76, e na oca
� SIao contou com o apoio ofi-

cial das autoridades,"

Empresár íos de' pesca

mostraram desinteresse
na isenção do imposto

Centro de Saúde
deu assistência a

'4 mil em abril no

sobre combustível município,de Lages.
Lages (Sucursal) - O

Centro de Saúde de Lages
atendeu no mês passado,
14.345 pessoas, registrando
uma média diária de 755

atendimentos. -Os maiores
números de atendimentos-

ontem pelo chefe do centro

de saúde de Lages.i Janyr
Godinho.

Disse que "talvez pelo tato oa época ser propícia para a

captura da sardinha, muitosempresários estejam atravessando

uma fase financeiramente favorável, o que os fez esquecer o

problema dos impostos, que em épocas mais difíceis cria. sérios

aborrecimentos" .

,
'

Energia, a isenção desses tributos, também pata as empresas,

que atuam no mercado interno, pois a atual legislação isenta

apenas as embarcações pertencentes às empresas que se dedi

. .cam à exportação do pescado.

':0 Centro de Saúde de

Lages expediu em abril, 128
atestados de sanidade física
e mental, 1.2,39 carteiras de

saúde e Zlvreceitas médicas, �
I'

além dos seguintes atendi
mentos: 288 no serviço' de

pediatria e puericultura, )92
. no serviço de higiene men

tal, 203 exames de profilaxia
da sífilis e outras doenças
venéreas,

-

299 atendimentos
de odontologia sanitária'

(com 105 trabalhos executa

dos), 1M serviços de polícia
sanitária e 101 atendimentos
no serviço de higiene da vi-

Juíza

de

Chapecô

desmente.

notícia

Joinville (Sucursal) - Em
nota distribuída a imprensa
na tarde de ontem, a Associa- .�

çáO Catarinense de Supermer- ltajaí (Sucursal) Das 75 empresas de pesca de todo o

cados - Acats, com sede em Estado convidadas para participar da reunião promovida pela
Joinville, decidiu fixarohorá- Associação Comercial e Industrial desta cidade na última

rio das 7h30m às 20hs, de terça-feira às 20 horas, apenas 7 se fizeram representar e a .

segunda�feira a sábado e que reunião não foi realizada.
.

entrará em vigçr a partir do . .

.

d
dia 22 deste mês, o horário de Ao prestar essa informação o presidente da AClI, Noemi os

,atendimento dos supermerca- Santos Cruz, mostrou-se irritado com o não comparecimento foram registrados no "Pro-
doS de Joinville, "atendendo . dos empresários da pesca no encontro que seria debatido o

aos apelos governamentais grama de nutrição" que dis-
Problema da isenção do Imposto lJnico sobre combustíveis ibui 1" 4 950

para economia de en.ergia elé- tn um a imentos para '.

, trica, face a longa estiagem em
consumidos por embarcações pesqueiras afirmando. também pessoas, seguidos do serviço

nossa região e consequente que "se não compareceram é porque o problema, de total de vacinação, expedição 'de
falta de água para impulsio- interesse dos mesmos, não é tão gravê vinham afirmando". carteiras de saúde e serviços
nar as turbinas geradoras de

de laboratório. Os
energia telétr��a'�. dA n�)ta - São Francisco do Sul foi a única cidade do litoral catarinense dados são de um relatório deacrescen a que agm o aSSim, . _ .

s supermercados de Joinville que se fez representar no encontro, obviamente com exceçao de atividades distribuído
�starão .economizando uma _ Itajaí na qual realizou-se a reunião. Empresas de 10 municípios
hora e meia de energia elétrica foram convidadas.
diariamente". Noemi dos Santos Cruz declarou que "não vamos reivindicar

benefícios 'para quem não· estiver interessado em usufruí-los pois
o assunto sobre, o qual iríamos discorrer era de total interesse Segundo o relatório,"
das empresas pesqueiras que consornemsubstancial quantidade, foram registrados no mês

mensal de combustível, em conseqüência pagando altas quan- passado,nove casosde novos

tias referentes ao imposto incidente sobre esses combustíveis pacientes com tuberculose,
utilizados pelas embarcações".

'

entre 295 pessoas atendidas
no dispensário, De janeiro
até agora, foram detectados
36 tubérculos em 1.163 exa

mes. Entretanto, ainda no

mês passado, foram dispen
sados 10 pacientes com tu

berculose; 8 deles curados

No encontro seria aoorcado o teor'do Decreto 81.620 que
: e�., primeidro tratamento e

'1 'D L
.

d N' 1 118 di
- dOIS cura os em retrata-

regu amentou outro ecreto er e umero. ,que ispoe
I
sobre a isenção do Imposto Sobre Combustíveis consumidos mento, enquanto 7 outros

.pacientes abandonaram os

pelas embarcações pesqueiras. tratamentos a que estavam
, Os empresários do setor pretendiam elaborar na ocasião um sendo submetidos.

documento reivindicando ao Ministro da Fazenda e Minas

são.

No serviço de vacinação
obrigatória, foram aplica
dos as seguintes vacinas: 577
doses de vacinatríplice, 560
doses de sabin, 91 anti
variólicas, 13 anti-rábicas,'
660 anti-tíficas, 295 doses de
vacina BCG intradérmica,
56 anti-tetânicas e 226 vaci
nas contra sarampo. No!
"Plano Nacional de Saúde"
foram distribuídos a 4.950

pessoas - entre'gestantes, nu

trizes, infantes e crianças em

idade pré-escolar - um total
d� 24.048 kg de açúcar,
fubá, arroz, feijão e leite.

Finalmente, no. serviço de

laboratório, foram executa

dos 1.230 exames, assim dis
tribuídos: 858 sórologia para
Lues, 6 hemossedímenta
ção, 37 hemogramas com

pletos, 41 exames qualitati-
.

vos de urina, 274 pesquisas
de baar e 57 exames parasi
tológicos de fezes.

Para '<,!uem trabalha com transportes-: cada hora
economizada siqnifica economia de dlnheirb e.

portanto. maior lucro. E por isso que o Mercedes-Benz
L-1519 é tão apreciado.

Ele é um chassi de caminhão para 15toneladas de peso _

bruto total. equipado com um motor diesel de 192cv DIN -
.

ou 215cv SAE.
Com 'essa potência, o L-1519 apresenta velocidades

médias mais elevadas. chegando onde tem de chegar em
. menos tempo, o que o torna altamente indicado para
transporte de cargas vivas ou produtos perecíveis. E. é claro,
para ser aoroveitaoo em mais viagens.
o motor diesel precisa ser forte, econômico e durável"
Em outras palavras: Mercedes-Benz. '

o motor do L-1519 é o OM-355/5, de cinco cilindros
em linha e com a exclusiva injeção direta Mercedes-Benz.
Por causa disso, ele não desperdiça combustível e tem

desempenho eficiente.
Por outro lado, as peças principais do OM-355/5 são

.

,

tCL. .�
o LS-1519 é um cavalo mecânico de 32 'caneladas para serm-rebooue
de dois eixos. que pode ser edoumdo com ceome Simples (3600mm
entre eixos) ou C.9m cabma dupla de dOIS leitos (42DOmm entre eixos)

Chapecô - A Juiza do Tra
balho da Junta de Conciliação e

Julgamento de Chapecó, refutou
ontem notícia publicada por "O
Estado" na edição do dia 28 de
abril, na págiría 10, sob o título
"Prefeito não paga vereadores e

Justiça se diz incompetente". -Se

gundo admite e correspondência
dó dia 11 de maio, a nota "não
retrata a expressão da verdade e',
porque, em tempo algum, prestei
declarações a esse' jornal" .

'

AL aprova moção de

prote�ão. à floresta
de erva mate em SC
Floríanôpclís - A Assembléia Legislativa aprovou ontem

Moção de autoria do Deputado Acácio Pereira (MDB) de pro
teção à floresta de erva-mate de Santa Catarina. O Deputado
Antônio Pichetti (Arena), ao apoiar a iniciativa do parlamentar
emedebista, lembrou que no final do século passado e começo
do atual a erva-mate foi o esteio econômico domunicípio de
Joinville, que expórtava o produto especialmente para a Argen-
tina.

.

No entanto, hoje a erva-mate já não mais tem a importância
que tinha anos anteriores, não só para Santa Catarina mas

também para o Paraná. Mas frisou o parlamentar que o pro
duto ainda pode se constituir numa riqueza importante para o

Estado e vir � representar outra fonte de economia.
O deputado Acácio Pereira, que ocupou a tribuna logo a

seguir, disse que a erva-mate poderá vir a ser a salvação, eco

nômica, em :e��cial da região norte, tendo em vista os

problemas que a seca vem causando aos agricultores. Salientou
ainda que poderá 'também representar mais divisas I?ara o

País tendo em vista a possibilidade que tem de aumentar as

exportações para os Países do Prata.

r-:

A informação de que a Junta Câmara aprova mo,ãoemitiu parecer e decisão, .' y
julgando-se incompetente para
atuar no referido feito, diz ela que

para homenagear os"ria realidade não ocorreu, pois os

reclamantes não compareceram à
audiência de instrução e 'julga- '63 anos de \ no rs'tado"mento, dando, pois, causa ao ar- J;,. quivamento da ação, conforme
determinam os preceitos legais. A
Junta não teve oportunidade de
julgar o mérito e, nenhuma preli
minar foi arguida, ante a ausência

. dos reclamantes".

São Francisco do Sul (Do Correspondente) - A Câmara de
Vereadores de São Francisco do Sul aprovou por unanimidade,
na sessão .da última terça-feira, uma indicação do vereador'
Alvaro Jorge Braga, do MDB, solicitando o envio de um oficio

Em outro parágrafo, a nota diz' de congratulações a direção do jornal "O Estado" pela passa
que na audiência anterior, os re- gem de seu 63. o aniversário de fundação.
clamantes compareceram e a re

-clamada esquivou-se de compare
cer". A Juiza responde que "se
isto houvesse ocorrido, uma vez

que a reclamada estava devida
mente notificada, a ele teria sido
aplicada a pena de revelia". O que
realmente ocorreu, foi o fato da
Juiza Júlia Mercedes Cury Figuei
redo estar em férias e, "não haver
juiz substituto naquela ocasião, o

que motivou a transferência da
sessão". Esclarece aindà que os

processos na Junta de Concilia-
..

ção e Julgamento "não se arras- ,

tam, mas tramitam com celeri
dade, aliás Uma das característi
cas da Justiça do Trabalho".

Diz o vereador, em sua justificativa, que "o jornal O Estado,
o mais antigo matutino catarinense, vem executando com im

parcialidade e sabedoria um trabalho jornalistico de alto gaba
rito e de verdadeira integração em Santa Catarina, circulando
diariamente nas bancas desta cidade e de vários municípios
catarinenses". Mais adiante' o vereador "afirma que "en São
Francisco do Sul o Jornal "O Estado" desenvolve um trabalho
de divulgação e de constante cobertura jornalística, divulgando
gratuitamente o nome do município diretamente aos órgãos
governamentais e em todo o território catarinense, e até além
fronteiras". E conclui dizendo que "é a primeira vez na história

do jornal que São Francisco do Sul possui um representante
credenciado para o trabalho jornalístico em favor do municí-

�if.
"

o 1519 é umcaminhão que não'perde tempo
�P2rque à )�i�rc�-:I��_ .�� .que tempo é dinhei:ço.,

intercambiáveis com as de. 'outros motores da mesma
cateqoria. Resultado manutenção mais simples, mais fácil
e J71enos dispendiosa, além de menos peças em estoque

,

Aliás. e .como conseqüência' direta da qualidade
Mercedes-Benz. mesmo com pouca manutenção o 1519

.

apresenta uma longa vida útil, com menos paradas por avar,ia.

Na linha 1519 a Mercedes-Benz oferece três tipos de
caminhões e quatro opções de distâncias entre eixos,

O L-1519 é disponivel nas seguintes distâncias entre
eixos: 3600mm. 4200mm. 4830mm e 5170mm. Quanto
à tonelagem, ele também é versátil: equipado com terceiro
eixo, passa de 15 'para 22 toneladas de peso bruto total;
com reboque. traciona até 32 toneladas.

O LK-1519, com 4200mm de distância entre eixos,
vem equipado com tomada de forca de série, sendo
apropriado para receber guindastes, compactadores de
lixo, escadas retráteis.e básculas de até 5,5 metros cúbicos.
Seu torque elevado lhe permite operar com Iacihdade
mesmo em subidas íngremes e terrenos irrequlares, como
nos trabalhos de mineração e terraplenagem.

A linha se completa com o LS-1519. o primeiro cavalo
mecânico brasileiro dimensionado para 32 toneladas.que
mais viaja com carga total. tanto na ida como na volta.

Para a Mercedes-Bens, conforto e segurança são
conceitos complementares, presentes em cada um dos
seus veículos,

dé segurança, criados e aplicados com a ímalidade de
tornar praticamente nulos a fadiga e os riscos de uma

viagem.
..

. Alguns exemplos: cabina ampla. bem ventilada, de
fácil acesso e com excelente visibilidade'; ótima isolação
térmica' e acústica do motor: suspensãoría cabina
independente e sistema de suspensão geral adequadamente
estruturado.

.

.

igualmente importantes, por sua eficiência e pela
segurança que proporcionam, são os três sistemas de freios
do 1519: freio de serviço, de duplo circuito: freio-motor; e

freio de estacionamento.
, '

.

Tudo isso, junto, em função do fato de que um

caminhão é bom e é Mercedes-Benz quando reúne conforto'
e segurança às suas qualidades mecãnicas e de economia

Algumas das vantagens do' 1519 não-são exclusivas dele,
Mas são exclusivas da Mercedes-Benz.

Os quase 200 concessienários Mercedes-Benz
espalhados por todo o país conferem aos proprietários de
1519 a vantagem' exclusiva de poderem dispor da maior
rede especializada em veículos diesel do Brasil.

Em cada um deles você encontra a melhor e mais
completa assistência técnica para os seus veículos
Mercedes-Benz. e também um estoque permanente de
todas as peças genuínas de que você precisar.

.

Um desses concessionários está bem perto de você:
vá lá cônhecer a linha 1519, o mais rápido possivel. Pois,
afinai, tempo é dinheiro.

o
Mercedes-Benz

A GV-BD é uma caixa auxll:ar de multiplicação das marchas. com a qual é
possivet obter-se um escalonamento ainda mais favorável, resultando em

vetociaedes médias msts elevadas e numa operação mais rentsvet.

/')/0 151'9. corno nos demais veículos Merceoes-Beoz.
existe toda uma série de itens de conforto e dispositivos

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CDE define medidas de incentivo
à recuperação da agricultura

Brasília - A reunião do Conselho do De
senvolvimento Econômico-CDE, r�a1izado
na manhã de ontem, tratou exclusivamente do
problema da seca no Paraná e Santa Catarina,
determinando abertura de frentes de trabalho
para absorver mão-de-obra; elevação do
preço do trigo; antecipação da liberação de
recursos de todos programas do Governo fe
deral, inclusive relativos do FNDU-Fundo
Nacional de Desenvolvimento Urbano e do
BNH-Banco Nacional de Habitação.

O resultado da reunião do CDE foi divul

gado pelo coronel Rubem Ludwig, assessor de

imprensa do Palácio do Planalto, através de
nota de 13 linhas redigida pelo Ministro Reis
Velloso. O Coronel Ludwuig explicou que a

tônica da reunão foi com relação aos proble
mas sociais causados pela seca, principal
mente relativos ao desemprego. A própria
nota, entretanto, diz' que as últimas chuvas
caídas permitem o plantio do trigo no Paraná,
e aliviam a situação do suprimento de energia.
elétrica.

Eis na íntegra a nota oficial divulgado pelo
Palácio do Planalto.

1)- Os governos dos Estados do Paraná, e

de Santa Catarina foram autorizadas a des
lanchar, sem' demora, os programas de caráter
local destinados a absorver a mão-de-obra de

socupada em consequência das secas, nos

municípios atingidos.
2-;- Foi autorizada a elevação do preço de

compra do trigo.
3- Foi autorizada a antecipação da libera

ção dos recursos de fados os programas do
Governo Federal em execução nas áreas atin
gidas, inclusive os relativos ao FNDU e BNH.

4- Segundo informação do Governo do
Paraná, as chuvas caídas permitem, ainda, o

plantio do trigo naquele Estado.
. 5- As chuvas havidas regularizam o abas
tecimento de água e aliviam a situação de
suprimento de energia elétrica.

A reunião do CDE teve início às IOh45m e

terminou as 12h45 com a participação dos
Ministros Mário Henrique Sirnonsen; Alys
son Paulinelli; Angelo Calmon de Sá; Shigeaki
Ueki; Reis Velloso e Rangel Reis. O relatório
sobre a situação no Paraná e Santa Catarina
foi dado. pelos Ministros da Agricultura,
Alysson Paulinelli,.e do Interior, Rangel Reis,

Prefeitura promete calçar
Anel Viário Norte até junho

Blumenau - (Sucursal)" Até o final do mês
de junho a empresa contratada pela Prefeitura
para paviinentar com paralelepípedos oAnel
Viário Norte, entregará o trecho entre a ponte
José Ferreira da Silva e o trecho da Rodovia:

Jorge Lacerda pronto para o tráfego de veícu-
los.'

,

Segundo o Secretário de Obras, Luciano Bal
sini, a pavimentação teve início na segunda
quinzena de abril e as equipes de trabàlho
começaram a calçar em duas frentes: junto da

ponte José Ferreira da Silva e no trecho da
Rodovia Jorge Lacerda. Disse ainda Balsini

que "enquanto o trecho não estiver totalmente
terminado, o tráfego de veículos pequenos e

grandes estará sendo feito pela Rua São Bento
e 7 de Setembro."

:

NA PROGRAMAÇAO MAIS
TR:f:SPONTES

Além da ponte sobre o Ribeirão Jararaca,
na Rua Lui Ruediger Senior, Bairro do Asilo,
que apesar de ainda não ter sido inaugurada
oficialmente já está sendo usada pela comuni

dade, ánSecretaria de Obras está terminadoa
concretagem da ponte sobreo Ribeirão Jor
dão, no Bairro do Garcia, e até o final deste

que estiveram nos locais atingidos pela seca
..

Além disso, o Conselho de Desenvolvi
mento Econômico aprovou o novo preço
único de compra da seca de 60 quilos do trigo
referente à safra 1978/1979. Com o reajuste de

4,5por cento, o produto passa a ter preço de
Cr$ 249 a nível de produtor rural. Em março,
o Governo havia fixado o preço de Cr$ 238,20.
para a comercialização do trigo da próxima
safra.

O Ministro da Agricultura, Sr. Alysson
Paulinelli, disse ontem que a modificação no

preço de compra do trigo vai ajudar o agricul
tor, embora ainda não esteja no nível desejado
corno ideal. Ele acha que as chuvas que come

çaram a cair na 'região sul podem ainda possi
bilitar o plantio do produto no Paraná. A

expectativa, com a continuidade da seca, era

de que o Estado não conseguiria produzir
trigo por falta de condições para a-semeadura.

O Governador do Paraná, -Sr. Jaime Canet

Júnior, também é de opinião que o reajuste no

preço do trigo não é o ideal. "Não saiu o que o
agricultor esperâva, mas reconhecemos que o

aumento foi uma demonstração de apoio do
Governo, impossibilitado de dar um reajuste

maior pelas dificuldades enfrentadas no or

çamento monetários".
.

Ele informou que toda a áreâ de produção já
estava preparada para o_ plantio do trigo no

Paraná, que ocorre normalmente em abril.
.

Mas a estiagem impediu a plantação. Ele cal
cula que 20 por cento dos produtores se arris
caram a plantar e perderam todo o trigo por
falta de semadura. Agora, o Sr. Jaime Canet
espera do Governo Federal reconhecimento
dessa perda e está em contatos com a área
monetária para que seja refinanciado o plan
tio, através de reforço no crédito de custeio,
par aqueles que tiveram prejuízos.

\) Governador do Paraná, está na expec
tativa de que o Banco do Brasil prorrogue o

prazo limite de enquadramento no Proago,
::J}le se estingue no dia '20 deste mês, para o

dia IS de junho. Uma das consequências do
atraso no plantio do trigo é o retardamento da
produção de soja, cultivada na mesma terra.
Além disso, os agricultores ficarão com sua

produção sujeita aos efeitos da geada, que
ocorre normalmente a partir de novembro no

Paraná.

Furb assina convênio para
ter serviços do Serpro!.

..\
,

Blumenau (Sucursal) -

mês espera deixá-la pronta para o período de Foi firmado ontem um convê-.
, - �secagem... nio entre a Fundação Educa-

o aterro das cabeceiras deve ficar pronto cional da Região de Blumenau
até o dia 25 deste mês, a obra, tem um vão de

_ Furb e o Serviço Federal de
7,50 metros por 12 de largura e é uma velha Processamento de Dados _

reivindicaç,ão da comunidade, que até pouco:: Serpro, onde a Furb utilizará
tempo atras era servida por uma ponte de

as técnicas de tratamento au
madeira, e quando chovia, geralmente, a tomático de informações,
mes�� �ra co�erta de águas do ribeirão qu� para o desenvolvimento das
transbordava. O mvestimento total da obra e tarefas que a ela incumbem
de Cr� 101.710.

_, _... executar, serviços e informa-
Apos a sua conclusao, -serao iniciados os

ções técnicas e prestaçãotrabalhos de uma nova ponte na Rua Max métua de assessoramento téc
HUl_l1PI. Explicou o Se�retário de Obras que nico global ou parcialnodevido a problemas eX,lstentes no terreno, a

campo dessa especialidade.Prefeitura vai inicialmente construir as cabe-
ceiras em concreto, devendo fazer o corpo da
ponte- em madeira, para posteribrmente
implantá-la em concreto.

Na Rua Urubici, transversal da Rua Pedro
Kraus Senior, os trabalhos de construção da
nova ponte devem iniciar na próxima semana

e segundo Balsini, todo 0 alinhamento já foi.
feito. Com 6 metros de comprimento por 8,40
de largura ela vai custar Cr$ 72.190" Também
noBairro do Asile; naRuaJjúlioBatmgarteN,
:sobre o Ribeirão Jararaca a''Prefeifura devei
iiniciar em breve mais uma ponte.
mais uma ponte,

Professores tentam obter
reconhecimento de cursos

Blumenau (Sucursal), - Retornou ontem
de Brasília o Diretor da Faculdade de Educa
ção Física e Desportos, Lorival Beckhauser,
onde acompanhado do sr. Irineu Kienen e do
Professor José Carlos Luz, foram acompa
nhar a fase final de reconhecimento dos cursos

de Engenharia Civil e Química e Orientação
Educacional. Foram cientificados que os cur

sos de Educação Física e Engenharia se encon

tram no gabinete da Presidência para assina
tura do decreto, enquanto o curso de Orienta
ção Educacional se encontra em fase final de

aprovação no gabinete do Ministro da Educa
ção.

Os professores estiveram ainda rio Depar...

tamento de Educação Física e Desportos do,
Ministério de Educação e Cultura - DED
MEC, apresentando ." Q

projeto de construção da Associação D.espor
tiva Classista Hering, bem como solicitando
recursos junto aquele órgão para/a construção
da quadra coberta da Furb.

,.

Quanto ao projeto da Hering, o diretor do
DED-MEC, coronel Osny Vasconcellos,
orientou-os no sentido de encaminhamento
da solicitação ao Conselho Nacional de Des
,portos por tratar-se de uma associação des
portiva ..

Quanto a verba da Furb, Beckhauser in
formou' que o DED-�C mostrou possibili
dades da mesma ser incluída para o próximo
ano. Na oportunidade de formularam também'
agradecimento ao presidente do Conselho De
liberativo do Fundo Nacional de Desenvolvi
meriió da Educação, professor Euro Brandão,
pelo envio de verba à Furb no plano de bolsas
de trabalho. .

(Beckhauser esteve ainda no Conselho fede
ral de Educação onde acompanhou o processo
de conversão do curso de Ciências e solicitou
um aumento de vagas para os cursos de Ad
ministração de Empresas e Ciências Contá
beis, estando os mesmos em estudos naquele
órgão de ensino superior.

Córdoba vai homenagear o

fundador de sua universidade
São 'Francisco do Sul (Do correspondente e

da Sucursal de Joinville) - O Rotary Clube de
Córdoba, na Argentina, através de uma comissão
especial, estará em São Francisco do Sul pr-ovavel
mente no final do próximo mês, para efetuar a

entrega de uma placa em homenagem ao bispo, já
falecido, Dom Hernando Trejo Y Sanabria, nas
cido em São Francisco do Sul e que em 1553 fundou
a Universidade de Córdoba, na Argentina. Segundo
correspondéncia remetida pelo Rotary Clube de
São Francisco do Sul, ficou decidido que o clube
argentino inicialmente concedera uma placa histó
lica para que mais tarde o município possa erigir um '

monumento histórico no centro da cidade do ex

bispo da província de Tucumari e que viveu na

Argentinà vários anos após o decobrimento do Bra
sil.

Os prefeitos Waldomiro Tomaz Pereira e

Erich Kuehr, de Presidente Getúlio e Dona
Emma, estiveram ontem no Palácio dos Des

pachos, acompanhados do Presidente da As
sembléia Legislativa, deputado Waldomlro

Colàutti, program3j,do com o governador
Konder Reis a in;"""Ó"ração de várias obras

naqueles dois mUh._,pios do Médio Vale do
Itajaí.· .

. O prefeito de Presidente Getúlio confirmou
para o dia 2 de julho a inauguração do pavI
lhão C\�,&ÃR9.sWq,�� de �ado leiteiro e do
Centrõ";;�ftrônltáflo. MaIS duas obras tam
bém podem ser inauguradas naquela data, se

gundo o sr. Waldomiro Tomaz Pereira, in
formando que já foram concluídos os traba-

Sobre o bispo e fundador da Universidade de
.

Córdoba, o livro "História de Santa Catarina", do
escritor catarinense, já falecic o, Oswaldo Cabral,
diz que "em São Francisco do Sul, uma série de
contratempos obrigaram uma expedição designada
por Carlos V e entregue ao Bispo Jaun Sanabrià
com a missão de iniciar o povoamento da costa Sul
brasileira, a começar pela cidade de São Francisco
do Sul, fez com que uma outra expedição espanhola
permanecesse até o ano de 15S3 no território fran
cisquense sempre hostiliza pelos selvícolas't.as",

Em outro trecho, o livro diz ainda que "foi du
rante a estada desta parcela da expedição em São
Francisco do Sul, da qual se consideraram fundado
tes os seus componentes, que nasceu do casal Her
nando de Trejo e Maria Sanabria um menino que
recebeu o nome de Hernando TrejoY Sanabria e

que um dia' viria a ser bispo da então província de
Tucuman e fundadorda Universidade de Córdoba
n� República Argentina":

lhos de impl'alltação do sistema de abasteci
mento de água local e duas linhas de'eletrifica
ção rural nas localidades de Serra dos lndios e

Ribeirão da Onça.
.

Por sua vez, o prefeito de Dona Emma su

geriu o dia 27 de julho para o Governador
Kónder Reis inaugurar duas salas de aula nas

localidades de Caminho do Morro e Rio Ca
çadOr; além de duas linhas de eletrifiCação
rural implantada pela Erusc, atel1dendo as

localidades Pinhal, na Serra dó Urú, e Araçá.
Ao final, o sr. Erich Kuehr pleiteou do Go
verno do Estado a construção de duas pontes
sobre o'Rio Dona Emma, no centro da cidade,
sendo uma com 22 metros de extensão e a·

outra com 12 metros.

O Serpro, com sede o Rio
de Janeiro é uma empresa pú
blica de direito privado criada
em 1964 e vinculada ao Minis
tério da Fazenda.. Embora
vinculado a esse Ministério, já
presta também serviços a. ou

tros ministérios como assis
tência técnica;' consultoria e

êstruturação do Ce,T}�r'ô de
Processamento de Dados.

A prestação de serviços de
informações e assessoramento!

.técnico do convênio ficam di
vididas em três níveis: presta
ção _ _

de'
serviços e informações por
parte da Furb, a medida que
for solicitada pelo Serpro; a

execução de serviços de pro
cessamento de dados por
parte do Serpro, a medida das

necessidades e conveniências
da Furb e Assistência Técnica.'

A execução de serviços de

processamento de dados

compreende a realização pelo
Serpro de "tarefas através de'
sistemas eletrônicos e

eletro-mecânicos de proces
samento e tratamento de in
formações.

A assistência técnica com

preende o fornecimento de

suporte estrutural básico, em

sentido amplo, visando ao su

primento de toda e qualquer
necessidade

. de ordem

tecnológica-cadmiàísaatisa,
afirri de que o plano ghâFfj.�o
sofra interrupções por carên
cia de recursos técnicos e de

pessoal especializado. Esta

assistência compreende con

sultoria técnica; suporte edu
cacional, operacional, de re

cursos materiais e humanos e

suporte à execução.
A assinatura do convênio

estiveram presentes o Reitor
da Furb, José Tafner, o Dire
tor da Faculdade de Engenha
ria, Paulo Baier e represen
tante da Nona Unidade Re
gional de Operações, JOã0
Schaicoski.

Para o reitor da Furb, José
Tafner, "o convênio repre
senta o início da implementa
ção do Centro de Processa
mento de Dados da Funda
ção. Com esse convênio
pretende-se ter na Furb, além
da possibilidade de uma em

presa experiente e capaz, uma

dinamização maior para
atender não só os serviços in
ternos da Furb mas também
-séfv'i�'os à"corhú'nidad'e dó
Midl2o�Vaíe'-do It&j�í, �em
naturalmente interferir nos

centros de processamentos lo
cais",

Fucat firma convênios com

Rio do Sul e Curitibanos
A' Fundação Catarinense

do Trabalho firmou convê
nios ontem com a prefeituras
de Rio do Sul e Curitibanos,
no valor de C4$ 750.000, cada,
objetivando a' construção de
dois centros de treinamento
destinados a capacitação de
recursos humanos em diversas
áreas de atividades profissio- .

nais. As obras serão executa
das num prazo de 180 dias
pelo Departamento Autô-'
nomo de Edificações, enti
dade interveniente dos convê
nios.

O primeiro convênio, com a

Prefeitura de Rio do Sul, foi
assinado nas dependências do
Centro de Treinamento da
Fucat, em solenidade reali
zada às 15 horas, sob a presi
dência do Secretário de Ad

ministração e Trabalho, Plí
nio Bueno, e que contou com

a participação do presidente
da Fundação Catarinense do
Trabalho, Antônio Alves
Filho; prefeito de Rjo do Sul,
Luiz Adolar Soldatelli; Depu
tado Nelson Morro; Conse
lheiro Albino Zeni, do Tribu
nal de Contas, e outras auto
ridades.

Ao destacar o valor do con
.

vênió, o Prefeito Luiz Solda
. telli disse que a participação

da Fucat nesses municípios re

fletia a dinamicidade com que
o Governo do Estado vem

atuando no interior, de Santa
Catarina. "Vamos construir
esse centro de treinamento
primando sempre pelos obie-

tivos do programa que a Fucar gabinete do Presidente da Fu
vem realizando", observou. cat, também sob a presidência

- do Secretário Plínio Bueno,O presidente da Fucat, An- de Administração e Trabalho.
tônio Alves Filho, disse que a' O Prefeito Wilmar Ortigari,
Fundação, dentro do seu,pr�- de Curitibanos, observou, na
cesso de expansão e fortaleci- ocasião, que o convênio re
menta, deverá se constituir presenta um fator de contri
num instrumento de realiza- buição ao desenvolvimento
ções do Governo do Estado e sócio-econômico de seu mu
do Ministerio do Trabalho, nicípio.
no campo de treinamento.
Observou que -a -sua preocu
pação está voltada, agora,
para a implantação dos 17
centros de treinamento, dos
quais dois deverão ser inaugu
rados nos próximos meses, o

Centro de Treinamento Agrí
cola. de São Ludgero e o
Centro de Treinamento de
Pesca em Armação de Itapo-

. corói. Observou que na polí
tica de absorção das escolas de
treinamento de mão-de-obra
feminina, a Fucat, sob a

orientação do Governo Antô
nio Carlos Konder Reis, de
seja acima de tudo implantar
uma nova filosofia de tra

balho, objetivando atingir o

que se chama de quarto es

trato - a faixa populacional
em que predominam as rendas
mensais de I a 2 salários mí
nimos. "Nosso trabalho,
nessa política de implantação
dos centros de treinamento,

.

disse Alves Filho, visa pro
porcionar condições de me-

lhoria de renda".
O segundo convênio, fir-"

mado com a Prefeitura de Cu'
ritibanos, foi celebrado. no

Esses centros de treina
mento, que deverão absorver,
de início, as atividades das es

colas profissionais desses mu

nicípios, fazem parte do plano
de metas da Fundação Cata
rinense do Trabalho, que
prevê, para este ano, o fun
cionamento de um total de 17
centros, dos quais oito serão
construídos com recursos do
Fundo de Apoio ao Desenvol
vimento Social (FAS).

Atualmente, estão em fase de
implantação os centros de São
Lud- __

gero, onde serão mantidos
treinamentos na área agrícola
e o de Armação de ltapocorói,
que passará em breve a contar
com cursos de capacitação
destinados a pescadores e a

trabalhadores em empresas
'Pesqueiras. "

Os centros de treinamento
de Rio do Sul e Curitibanos,
que estão orçados em Cr$
1.500.000, serão construídos
em áreas de 3 mil metros qua
drados cada, que foram doa
das pelas prefeituras.

Denúncia resultou em CPI
I

.

da Câmara de Blumenau
Blumenau (Sucursal) -' A de

núncia,apresentada pela liderança
da bancada arenista na Câmara
municiaI, resultou, de acordo
com o solicitado, na constituiSáo de
uma Comissão Parlamentar' de
Inquérito através da resolução
número 09/18, assinada pelo Pre
sidente Valério Steil. A CPI for
mada pelos vereadores Antonio
Tillmann, Almerindo Brancher e

Jair Girardi, vai apurar os fatos
que "justifiquem a presença de
uma viatura e um funcionário do
Serviço Municipal de Trânsito de
Blurnenau na cidade dç Gaspar,

colocando placas áe sinalização
nas ruas centrais do vizinho mu

nicípio.
Na denúncia, a Arena diz que

"um funcionário da PMB

apresentou-se recentemente às
autoridades de Gaspar, dentre
elas o delegado de polícia,
dizendo-se orientador da futura

\

guarda de trânsito daquela cidade
e que este mesmo funcionário vem

desenvolvendo suas atividades
naquele município há quase dois

meses, devidamente uniformi
zado com'a farda da Guarda Mu

nicipal de Trânsito de Blumenau.

Além disso, consta da denúncia
de que "as placas de smalizaçao
afixadas em Gaspar, são confec
cionadas pela Prefeitura Munici

pal de Blumenau, com material e

mão de obra. próprios". A Comis
são Especial de Inquérito que vai

apurar a responsabilidade da ir

regularidade, terá prazo de 60
dias para desenvolver os seus tra

balhos e será assessorada pelo ad

vogado Caio Natal Teixeira Fer-
.

reira, assessor jurídico do Legisla
tivo blumenauense, designado
pela resolução que constituiu a

CPI.
\

OUEM É SANABRI�

Konder recebe prefeitos de
Presidente Nereu e Dona Ema

�!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!_�:
Octacilio Costa reivindica '!

Acompanhado dos srs. Evaldo Amaral e Newton
Borges da Costa, esteve ontem de manh� �om o Goyer�ador
AntônioCarlos Konder Reis uma cerrunva do Distritn de 1

Octacílio Costa, município de Lages. Na oportunid�de, Os
visitantes entregaram memorial ao <;h�fe do Executivo �ei. \

vindicando a construção, de um estádio que. sera mantIdo I
pela Sociedade Esportiva Havai. ,

Outros assuntos também constaram da pauta da reunião :
realizada ontem no Palácio dos Despachos, tendo a delega. :
ção de Octacílio Costa destacado a importância da rodOVia I

SC-425, que liga Lages a BR-470, e também o sistema de
abastecimento de água daquele distrito. .

Vereador pede mais segurança
Blumenau (Sucursal) - Preocupado com a segurança das .

pessoas, principalmente os pedestres, o Vereador Alfit :
Thomsen pediu na sessão da Câmara para que sejam toma.
das medidas enérgicas contra os assassinos do trânsito.
Afirmou que agora estão transformando a Rua das MiSsões
e a Avenida Lisboa em pista de corrida, colocando em risco a
vida de muitos blumenauenses.

Thornsen condenou energicamente a atitude dos mqtoris.
tas irresponsáveis, autênticos assassinos, que diante de atos
praticados quando ao volante, mereciam estar na cadeia ou

'

numa casa de saúde, pois demonstram ser neuróticos.

Hering programou desfiles
Blumenau (Sucur�al) - Desfiles de moda jovem e uma

passeata na terça feira fizeram parte da promoção das Lojas
Hering e Gledson nos dias 16, 17 e 18 nas dependências das
Laias Herinj;!.,

.

A passeata, que percorreu as ruas 7 de Setembro, XV de
Novê�bro e Aiamêda Rio Branco, teve a participação do
piloto de fórmula V, Alfredo Guaraná Ménezes, campeão
brasileiro da temporada 77, motos da Equipe Gledson, Ma-
verick, Fiat e camionete também da Gledson. .

.

Os desfiles de moda jovem foram no interior da Loja onde
os manequins mostraram as últimas novidades para um

grande público em sua maioria também jovem.

CME abre inscrições ,para tenis

Lages (Sucursal) - O Conselho Municipal de Esportes de
Lages (CME) abriu ontem as inscrições para o Campeonato
Citadino de Tênis de Mesa, que será realizado a partir das
l8h45m do próximo dia 27, no Ginásio
de Esportes Ivo Silverra�

Sestrem "sugere melhorias em ruas

Blumenau (Sucursal) - O Vereador Rodolfo Sestrem
solicitou ao setor de obras da Prefeitura, a rápida recupera
ção da Rua Progresso, onde em certos. trechos existem autên
ticas pedreiras, dificultando o trânsito. Sestrem também
solíéaóúfiiêlnorias para a cabeceira da
.nova ponte lIga as. niãS Progresso eRui Barbosa.

COm relação ao esiàdo dás vras públIcas, também o Ve
reador Aparecido Marchiori pronunciou-se na sessão pe
dindo urgentes reparos. Citou a rua governador Jorge La
cerda, que após a chuva ficou intransitável. Marchiori pro
testou pela falta de conservação das ruas, especialmente
daquelas onde o povo ainda não I'agou o calçamento.

Apelo quer escola ampliada
.

Blumenau '(Sucursal)""'_,Depors-'deLpronunclàr'�'se sóbre
a inaugufaçãb��dbmingo último, das n�)Vas dependências da

Escola Municipal Henrique Alfarth, no Kroberger, o Ve
reador Antonio Tillmann fez um apelo ao Governo do Es

tado, no sentido de que atenda uma antiga reiviridicação
"dos moradores da região do Progress�P!OCedendo
aamplíaçãotíaescolha Pe. Íosé Maurício.

'

-

Ap�ar das professoras, anrmou, o problema persiste e,
em decorrência da falta de espaço físico, algumas crianças
não conseguiram matrícula no presente ano letivo. Tillmann
solicitou ao Líder da Arena, Almerindo Brancher, para que
interfira junto aos órgãos competentes para o atendimento
da reivindicação.

.

Fucat assina convênios
Na última 'segunda-feira, na Sede da FUCABEM, foram
assinados convênios e protocolos de cooperação técnico
financeira com as seguirite Entidades: Instituto das Irmãs
Oblatas do Santíssimo Redentor de Florianópolis e Prefeitu
ras Municipais de Biguaçu, .Mondaí, Ponte Serrada e Herval
D'Oeste. O valor global dos convênios e protocolos é de Cr$
572,301 (quinhentos e setenta e dois mil, tr€zentose_ um
cruzeiro), para o atendimento de menores dessas r�glOes.

Proeb reunirá 2 mil mães

Blumenau (Sucursal) - Pelo menos duas mil mães são

esperadas no Pavilhão da Proeb, no Bairro da Velha, neste

dia 20, quando a Secretaria de Saúde e Bein Estar Social,
(Sesbes), vai promover a VII Concentração de Mães. Se

gundo o Secretário de Saúde, Sérgio Schaeffer, a concentra

ção deste ano faz parte de uma extensa programação em

homenagem as mães., •

A partir das 14 horas haverá shows artísticos e musicais,
danças folclóricas, apresentação de ginástica ritmica, sor

teio e entrega de brindes e· várias outras atrações estão sendo

programadas pelos centros sacias. Todas as mães que parti
cipam dos centros e obras sociais, como clubes de mães,
cursos pré-profissio,!��� creches, recreação infantil, clubes

de adolescentes, Prornenor, além de outras.

entidades assistenciais, estão sendo convidadas.

Coral disputa concurso no R.io
, .

Blumenau (Sucursal) - O coral "Ars Sacra", da Igreja
Evangélica de Blumenau, classificado, recentemente, entre

os nove melhores corais do Segundo Concurso Nacional de
Corais na Televisão, patrocinado pela Rede Globo e Funda

ção Nacional da Arte (Funarte), viaja, nest€ final de semana,

para o Rio de Janeiro, onde, .no domingo, disputará a fase
semifinal deste concurso, competindo com os Estados de

São Paulo e Rjo Grande do Sul.

Sindicato tem nova diretpria.
Blumenau (Sucursal) - Em eleição realizada na última

terça-feira, o Sindicato dos'ContabHistas de Blumenau ele

geu a sua nova diretoria para o.s próximos três anos. Apenas
uma chapa concorreu e foi aprovada.

A nova diretoria ficou assim constituída: presidente,
Ralph Kock; vice-presidente, Ralf Guinter Krueger; Secretá

rio, Esperio Campestrini; Vice Secretário, Adolar �einh�ld;
Tesoureiro, Armim Ojalma Doeheire; vice tesoureIro, Ench
Sch 10ssrrÍacher.

.

O Conselho Fiscal será constituído pelos seguintes ele

mentos: efetivos - Gerold Sprengel, Fabiano Avanzini e

Nilton Zoschke; suplentes: f.limar Baumgarten, Luiz Carlos
Laut e Diderot CarJi._
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Carta a Videla diz.

que há mais de

2 mil desaparecidos

,
, ,
,
,

, r
!: :8uenos Aires - A assembléia permanente pelos direitos hu-

i f manos publicou uma carta remetida ao presidente do País,
I ! tenente-general Jorge R. Videla,' com os nomes de mais de duas

I 'mil pessoas, entrelelas,vários estrangeiros, desaparecidos desde

: 1976, quando os militares assumiram o poder depois de derru
,

bar o go�erno peronista.
,

A carta foi publicada no Diário "La Prensa", na qual se

declara que "o governo publicou a relação dos detidos à dispo
sição do poder Executivo Nacional com indicação do cárcere

'onde se encontram, o que representa um fato favorável. Ao

mesmo tempo, deixa na incerteza milhares de famílias que
desconhecem a sorte que tiveram alguns de seus membros,
detidos no trabalho, em suas casas ou mesmo na via pública, de

maneira ostensiva, por grupos armados que demonstraram

pertencer às forças armadas ou de segurança. "A assembiéia,
formada por personalidades políticas, religiosas e intelectuais, é

o principal órgão defensor dos direitos humanos na ;\rgentina" ..

Depois de repudiar toda a forma de terrorismo, a assembléia

permanente pelos direitos humanos disse que trata assim de

"colaborar para alcançar a paz e a convivência democrática dos

'argentinos". Assinala que a dúvida sobre o paradeiro dessas

pessoas "tem efeitos negativos, que seria óbvio enumerar".

Na relação dos desaparecidos figuram duas religiosas france

sas Leonia Duquet e Alice Domon, sequestradas em dezembro

de 1977 juntamente com mais dez-pessoas. Outros estrangeiros
que figuram nas listas publicadas por "La Prensa" são Maria

Asuncion Artigas de Moyano, Marcos Basílio Arocena, Mário

Jorge Cruz Bonfiglio, Adriana Gatti Casal e Gerardo Gatti,
todos uruguaios. .

Tarl(bém constam os nomes de Walter N .. Kenneth, britânico;
Alexei Vladimir Jaccard, suiço; Angel Lopez Martin, Espanhol;
Francisco Salvador Host Venturi, italiano; Glória Ximena De

Iard, chilena; e os paraguaios Ricardo Barreto Davalos, Mar

lene Kegler Krug, Oscar E. Ledesma Medina e Maria Ester
Lorusso Larnrnie.

O governo começou a publicar em favereiro as relações com .

os nomes dos detidos que se encontram sem processo em dife
rentes prisões argentinas. Até o momento divulgou nove listas
com os nomes de 3.337 pessoas, porém a assembléia perma
nente pelos direitos humanos afirmou que uma pequena por
centagem figura nas relações dos desaparecidos.

O presidente Videla disse, em dezembro passado, que não

chegavam a 4.000 os presos nessas condições.
Enquanto isso, o jornal "Buenos Aires Herald", informa que

um grupo de mulheres, que se conheceram ocasionalmente nas

salas dos tribunais, nas portas dos quartéis, em repartições da'
polícia, nas igrejas e finalmente na Praça de Maio, formou um

grupo autodenominado "às avós da praça de Maio", cujo obje
tivo é determinar o paradeiro de seus netos.

Itália: polícia
atribui atentados
aos terroristas.

Turim - Dois homens atacaram a tiros um .policial que con
duzia uma motocicleta, no nono dia dessa nova onda de atenta

dos que se registra na Itália há 12 dias.
A polícia informou que os' terroristas alvejaram o motoci

clista Roberto Martini;�de:26 anos, quando ele entrava numa

delegacia de polícia situada na Via Salerno, em Turim,
atingindo-o no peito, pernas e braços. E escaparam num carro a

toda velocidade,
Poucos minutos depois, um anônimo telefonou a redação da

agência Ansa em Turim e disse: "Esta é' a primeira linha das

formações' comunistas de luta. Executamos o policial da '{ia
Salerno. Não se enganem ao atribuir sua execução. Trata-se da

, primeira linha das formações comunistas de luta:'.
.

Primeira linha e um grupo esquerdista dos muitos que ope
ram na Itália e resulta de cisões em organização maiores. Apa
rentemente, quem telefonou queria assegurar-se que o ataque
não fosse atribuído às Brigadas Vermelhas, a organização ter

rorista mais conhecida da Itália, que seqüestrou e assassinou o

ex-primeiro ministro Aldo Moro.
_

Na ilha de Cerdena várias bombas explódíram durante a noite

em frente ao tribunal local e nas instalações do jornal "La
Nuova Sardegna", na localidade de Sassari. A explosão no

tribunal feriu um transeunte e danificou vários automóveis. Um
telefonema anônimo atribuiu o atentado a "coluna seis" das

Brigadas Vermelhas.
_

Lopez Portillo
visita Moscou e vai

depois a Bulgária
Moscou - O presidente do México José Lopez Portillo che

gou, ontem a Moscou, pata uma visita oficial,

e foi recebido no aeroporto por seu colega soviético Leonid
,

Brejnev e outrps altos funcínários-Russos.

A televisão soviética mostrou em que: Brejnev, o

primeiro ministrá Alexei Kosygin e o ministro de relações exte
,

riores Andrei A. Gromiko cumprimentavam o presidente mexi

cano.

O comentarista da televisão disse que "o povo soviético tem
I

em alta estima as amistosas relações entre a União Soviética e o

. Mexico".

Antecipa-se que Lopes Portillo vai conhecer os metodos Rus-

sos de exploração pretrolífera na costa da União Soviética, em

I relação. com o projeto mexicano de ampliar suas instalações de

exploração e extração desse mineral.
O presidente mexicano visitará também Baku, Novosibirsk e

Leningrado e' inaugurará uma exposição de arte azteca no

• museu Pushkin .. Também assistirá a um espetáculo no teatro

Bolshoi.

Lopes Portillo viajará no dia 25 de maio a Bulgaria, onde se

entrevistará com o primeiro secretário do partido comunista

bulgaro, Todor Zhiykov.

Suarez programa
visita a Cuba
e Venezuela

Madri - Fontes políticas, espanholas disseram que o chefe do

Governo, Adolfo Suarez, viajará por vários países da América
< Latina, talvez ern'princípio de junho. As datas definitivas e os

países. que Suarez visitará ainda estão sendo estudados.

É certo;\n9�,entanto, que a Venezuela será deles e que, em

seu giro, 'Suarez estaria em Caracas entre os dias 6 e 8.

Especula-se que Cuba seria outro dos países que Suarez
incluiria em seu itinerário, uma vez que as relações entre Madri
e Havana estão em ótimo nível. No terreno econômico, Cuba é
um dos melhores clientes da Espanha.

Mobutu pede socorro

enquanto os rebeldes
consolidam suas posições

Os adversários do todo poderoso presidente do

Zaire parecem consolidados nas duas

cidades que capturaram" Os EUA resgatam um grupo
.

de norte-americanos ao mesmo tempo que a

Belgica se apresta 'pára fazer o mesmo. com seus

cidadã-os que permanecem na região,

Kinshasa,' Zaire - O regime
pró-ocidental. do presidente

. Mobutu, Sese ,Se�o cQJ};vP,c.Qu
-uma mamfe_g_�o popu!�,�fm
seu apoio para' esta tarde, en

quanto um contingente rebelde
in-

tegrado por cerca' de 4 mil ho
mens parecia consolidado na Ci
dade mineira de Kolwezi, a mais
de I. 300 quilômetros a sudeste
desta capital.

As informações sobre a situa
ção militar de Kolwezi, onde
tropas e para-quedistas do go
verno tentavam desalojar os in
vasores, são fragmentadas. Não
se permitiu a entrada de jorna
listas ocidentais na zona de ba
talha.

Uma' companhia· norte
americana que opera no Zaire, a

Morrison Knundsen, resgatou
um grupo de seus empregados
que se encontravam na zona de
guerra, pouco depois dos Esta
dos Unidos terem colocado em
estado de alerta uma divisão
aero-transportada de mil solda
dos, para intervir no país afri-

cano, se for necessário.
Em uma declaração divul

gad.a;.erluBnuxetas, a, Frente Na

qjqn:GlI Ele Libertação do' Corrgo
(Fnlc), expressou que estava.
protegendo as vidas dos civis em

Kolwezi e acusou o 'regime de'
Mobutu, "cujas forças manifes
tam - disse - num barbarismo e

uma desorganização conheci
das", de ser responsável pelas
matanças em massa.

"

"O regime de Mobutu, se

dente de sangue e em paãico,
espera desta forma conseguir
que sejam enviadas tropas es

trangeiras em seu socorro",
afirma o comunicado dos guer
rilheiros.

"/ Em Washington, o secretário'
'de estados Cyrus Vance, decla
rou que estavam sendo apressa
dos os procedimentos para ace

lerar o envio de material bélico
ao Zaire, cuja entrega já havia
sido aprovada anteriormente,
Além disso, a 823 Divisão aéro
transportada, com base na Ca
rolina do Norte, pôde decolar
somente duas horas depois do
presidente Carter ter dado a or-

dern,
Carter pediu Jque sejam ate

.nu�q9� 95 processospara teras
mãos mais livres no que se refere
a autorizar "ações niilitares ou

para militares no exterior". O·
presidente da Câmara de Depu
tados, Thomas Onell, declarou
que o pedido será estudado,
estudado.

Em Paris, o gabinete francês
expressou sua "grave preocupa
ção "pela invasão rebelde no

Zaire e pela segurança dos civis
expatriados na província de
Shaba, foco da rebelião. O
porta-voz governamental Pierre
Hunt disse que.a França consi
derava a invasão como parte de
"uma série de esforços para de
sestabilizar a África".

.

Hunt disse à imprensa que o

gabinete expressou seu apoio a

Mobutu em "seus esforços para
conter a invasão e restabelecer a

paz e a segurança através do
País". O governo francês ajudou
o governo do Zaire a repelir a

invasão do ano passado, junta
mente com os' marroquinos.

Agora, Mobutu pediu aos Esta
dos 'Unidos, França, Bélgica,
Marrocos.e China.queo.ajudem
a derrubar o novo ataque dos

antigos soldados katangueses.
Em Washington, Robert Hol

liday funcionário do Departa
mento de Estado, disse que a

operação resgate em Kolwezi foi
montada pela empresa privada
Morrison-Knundsen, que em

prega a maior quantidade dos
norte-americanos que trabalha
vam na zona de Kolwezi. M;iS a

informação quanto.ao número
de norte-americanos é contradi
tória.

. Holliday declarou que o De
partamento de Estado carecia
dos detalh: ..'s da operação e

acrescentou saber apenas que o

resto dos norte-americanos de
Kolwezi se encontravam a salvo
e não eram prisioneiros. Não
obstante, um porta-voz da
Morrison disse a AP que tinha.
informações procedentes de
Kinshasa indicando que se care

cia de informação sobre três
empregados da companhia.

Militares suspendem as

eleições em São Domingos
Quando o candidato da oposição contava com mais de 200 mil votos à frente do atual presidente que é também

.

candidato, , '.

lojados no edifício.
. A capital, com tropas na rua.

parecia estar em calma. No mo

mento em que a televisão nacional,
saiu do ar, os resultados extra

oficiais davam a Antonio Guz
man, candidato do Partido Revo
lucionário Republicano (PRO),

,da oposição, 326.000 votos

, __ -'contra 114.000 do presidente
A apuração toiinterrornpida as Joaquin Balaquer, candidato pelo

seis horas, depois que as tropas Partido Reformista.
cortaram as transmissões dos re- O PRD, que tem sido acusado
sultados eleitorais na junta cen- de antimilitarista, está fora do
traI eleitoral. A equipe encarre- poder desde 1963, quando o re

gada das transmissões foi retirada gime de sete meses de Juan Bosch
e os funcionários da justiça desa- foi derrubado por um golpe rnili-

São Domingos, República
Dominicana - As forças Arma
das da República Dominicana ne

garam que estivessem conspi
rando para derrubar o governo,
pouco depois de deterem a conta
gem dos votos das eleições de an

teontem, na madrugada de on

tem.

ta r.

O presidente do PARO, Salva
dor Blanco, candidato ao senado

apelou aos militantes do seu par
tido para que se mantivessem
calmos ante o que' chamou de
"uma 'situação atípica de forças",
que se desenvolveu inesperada
mente pela manhã.

,

O te-nente
general Juan Rene Beauchamps,
secretário das forças armadas,
emitiu um comunicado dizendo

que os rumores de um golpe de
estado "eram falsos".

Acrescentou que tais rumores

estavam sendo disseminados por
,

"inimigos da paz" e indicou que as

forças armadas "se manterão leais
a república e ao seu dever de man

ter a ordem e preservar nossas ins

tituições democráticas".
Blanco, cujo partido alegou ter

conhecimento de que o Partido
'Reformista tinha intenções de
cometer fraude eleitoral, insistiu

em que seus correligionários não

sabiam que estava atrás da ordem
de fechar o centro eleitoral.

Explicou que os dirigentes do

PRD não tinham se reunido com

os chefes militares nem com o pre
sidente Balaquer.

China rejeita versão

russa, e 'reafirma

que sofreu agressão
Tóquio - A República Popular da China rejeitou ontem a

. afirmação. soviética de que sua incursão. em território chinês na

: semana passada foi acidental e que suas tr�as não. haviam
ferido cidadãos chineses.

. •

"Os fatos demonstram amplamente que esta incursão de
'tropas soviéticas não. constituiu em absoluto uma penetração
inadvertida em território chinês, mas foi uma provocação mili
tar organizada, uma manifestação da política soviética de hosti
lidade para com a China e uma ameaça ao. uso. da força contra a

China", disse numa declaração o. vice-rninistrp das Relações
Exteriores, Yu Chan.

A agência oficial Sinjua difundiu a declaração, que segundo
disse foi entregue em Pequim ao embaixador soviético
V.S.Tolstikov.

A declaração reiterou a exigência chinesa de que "a União
Soviética reconhecia honestamente sua transgressão e adote
medidas eficazes que garantam que incidentes semelhantes não.
se repetirão no futuro".

.

A União Soviética tinha dito que suas tropas haviam perdido
rumo quando procuravam um delinquente soviético, e que
havia entrado em território chinês a 9 do corrente sem se darem
conta de seu erro, regressando. depois sem disparar contra os

chineses,
Contudo, a declaração disse que "os soldados soviéticos fize

ram mais de 100disparos contra mais de 30 cidadãos chineses, e

que vários ficaram feridos. Temos em nosso. poder as cápsulas e

.

inclusive algumas das balas, Em vista do depoimento de teste
munhas oculares e da prova material em nosso poder, como

podem agora negar que as tropas soviéticas empregaram a força
e dipararam contra pacíficos residentes chineses?"

A declaração oríginal de protesto da China quinta-feira pas
sada dizia que o. "incidente não redundou num conflito armado
apenas devido "à moderação do lado chinês".

Ao rejeitar a afirmação soviética de queo incidente ocorreu à
noite, a declaração de Yu disse que um helicóptero soviético
sobrevoou a província de Heilungkiang, a nordeste da China, às
7h. da manhã e fez vários círculos até depois das 1 I h da manhã,
:i:pquanto .f8 embarcações militares so.�jéticas entravam em

águas chinesas e cerca de 30 soldados sovieticos desembarcaram
'na margem do rio Usuri.

Colômbia se agita'
a 17 dias das

eleições presidenciais
Bogotá Uma incessante onda de

violência continua castigando a Co-
lômbia pela segunda semana consecutiva, faltando 17 dias para
as eleições presidenciais, e o ministro da defesa nacional general
Agraham Valência denunciou a existência de um compl$ para
perturbar o processo, elitoral.

Os maiores distúrbios de ontem foram registrados em Men
dellin, a segunda cidade da Colombia com 1,5 milhão de habi
tantes, onde um estudante de 14 anos morreu ao receber uma

bala no peito, durante um choque com tropas do exército,
informou a polícia. Além disso, 12 militares ficaram feridos e

três veículos foram incendiados pelos manifestantes.
Em Cali, a terceira cidade do País, um jovem ficou ferido

durante uma manifestação contra a elevação das passagens do
transporte urbano que degenerou em apedrejamentos, saques a
armazéns e incêndios ao. veículos. Segundo a polícia, 120 agita-
dores foram presos.

" . ..I' "

Em Bogotá tamoem: nouveoesornêns Isoladas e um polícia
ficou ferido. O governo fechou durante 48 horas a Universidade
Nacional, onde se originaram semana passada os motins contra
o reajuste nas passagens' de ônibus.

Simultaneamente com a onda de violência, o governo en

frenta sérias dificuldades trabalhistas. Depois de uma paraliza
ção parcial de motoristas na segunda feira, 60 mil funcionários
públicos entrarão em greve hoje e 180 mil professores anuncia
ram que se unirão a mesma para pressionar o governo a decretar
aumentos de salários superiores a 15 por cento.

Enquanto isso, o Ministro da defesa disse que a violência e a

realização de greves ilegais são sintomas de um plano subver
sivo destinado a pertubar a ordem nas vésperas das eleições
presidenciais, "programadas para 4 de junho. Acrescentou
que "se observa a existência de interesses estranhos visando
perturbar a ordem,' mas as forças armadas já tornaram as medi
das necessárias para garantir aos colombianos a celebração das
eleições em paz".

.

O clima de agitação parece ter enfraquecido a candidatura·

. presidencial do ex-chanceler Julio Cesar Turbay Ayala, do
Partido Liberal de Governo, favorito para ganhar as eleições de
junhô, enquanto seu adversário, Belisário Betancour, do Par
tido Conservador, vem se fortalecendo.

.

Cannes revive o

festival em clima
de grandes êxitos

Cannes, França"- O cinema italiano com o filme
"II Albero Degli Zoccoli" "A árvore dos tamancos",

,
de Ernanno Olmi, aparece novamente com toda sua

potência no festival de Cannes e mostra uma extraordinária

força comunicativa na evocação, à maneira de
um documentário retrospectivo, da vida miserável de

umapequena aldeia Lombarda, em fins do século passado,
com um realismo admirável e uma perfeição singular.

Olmi, autor, diretor, fotógrafo e realizador
da montagem deste filme da radiotelevisão italiana,

produziu uma obra prima, na qual é realçada a unidade
de concepção e realização, e soube atingir esse

realismo convertendo em atores - magníficos,
por sinal - aos habitantes da aldeia,

que �e expressam no dialeto dos camponeses - o bergarnasco.
Durante quase três horas, Olmi faz o espectador

penetrar nesse mundo rural, viver nele,
assistir a todas as atividades cotidianas

dos seus habitantes, compartilhar dos seus afazeres "

e da sua honesta e heróica luta contra

a adversidade da vida, sua pobreza, sua rmséria.
Num retorno a suas origens, Olmi, que já havia
feito três filmes que mostram a vida operária,

penetrou agora neste. mundo camponês, o que conseguiu
com grande beleza de imagens.

Olmi não foi buscar somente o drama da

miséria, a angústia de um futuro sem horizonje,
mas entremeou tais episódios com alegrias como o nascimento

de uma criança, um casamento, a matança de um porco,
as canções picantes entoadas durante .o trabalho coletivo.

Outro sério candidato a Palma de ouro

- O Laurel máximo do festival de Cannes -

é o filme soviético "um acidente de Caca", de Emil Lotianou,
que inaugurou anteontem a competição oficial.

Nele tudo é beleza plástica e musical,
paisagens, bosques e lagos onde impera a quietude,

trajes e festas no Palácio de um Conde
arruinado econômica e fisicamente,

em fins do século passado.
E tudo isto para encaixar num cinzento ambiente outonal o

drama da adolescente Olenka (Galina Belaieva),
filha do guarda da luxuosa propriedade, volúvel e selvagem,

que enfeitiça três homens com sua beleza
e morre assassinada por um deles numa festa em

que os ciganos cantam a vida e a morte.
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Estudantes fazem greve em

solidariedade à professora
Salvador - Duzentos alunos do lena - que ocupa o cargo há dez

Centro Educacional de Espla- anos - peça demissão ou seja de
nada, município do Recôncavo mitida pelo Sr. João Bispo dos
Baiano, entraram em greve e fize- Santos, que dirige o conselho
ram um� passeata pelas r,uas da , local da Campanha Nacional de
cidade em solidariedade a dire- Escolas da Comunidade.
tora do estabelecimento, Heloisa 'Quando da passeata, os alunos
Helena Quintela Oliveira, que es- tentaram contato com o Sr. João
taria _ameaçada de demissão pela Bispo, que não os recebeu e quali
direção local da Campanha Na- ficou a atitude estudantil de "pa
clonai de Escolas de Comunidade lhaçada", Ele disse "desconhecer
(CNEC), entidade de caráter fi- o porque da movimentação"!
lantrópico que mantém a escola. acrescentando que não sabe da

A passeata aconteceu na tarde demissão da diretora Heloisa He
de terça-feira e ontem, pela lena negou também que interfirá
manhã, não houve aula no estabe- no trabalho da direção, e que a

lecirnento, pois as professoras - agressão verbal que dirigiu a uma

por iniciativa própria - convoca- professora foi a causa da sua de
,ram uma reunião com os pais dos missão, hápouco tempo,
alunos, para lhe explicarem o que A diretora, que ontem à tarde
está acontecendo no colégio, que tomou providências para que as
conta com um total de 500 alunos, aulas fossem reiniciadas disse
de primeiro e segundo-graus. que o Sr. João Bispo "interfere no

A professora lsolina Santos de trabalho: entra na secretaria da
Oliveira informou que pelo escola, quer tomar conhecimento
�enos II professores se demiti- do diário de classe dos professores
rao, caso a diretora Heloisa He- e realiza injustamente, cortes mo-

netários nós vencimentos dos pro
fessores",

Ela afirmou que realmente pre
tende se demitir em função destas
interferências, mas antes "preciso
tomar providências para que
minha saída não prejudique os
alunos, Eu tenho responsabilida
des e preciso cumpri-las", frisou,
ressaltando que há um movi
mento de solidariedade a ela, da
parte de alguns professores, Ela
ainda confirmou que uma profes
sora pediu demissão depois de ser

agredida verbalmente pelo Sr.
João Bispo,

.

Sobre a-passeata, disse que não
teve nenhuma participação e que'
o movimento pr rtiu dos próprios
estudantes, Informou ainda que a

polícia não tomou nenhuma ati
tude repressiva, pois constatou

que "os meninos não estavam fa
zendo nada grave.Xão houve in;
c1usive depredação da escola,
como se comentou, o estabeleci
mento está intacto",

/ Comitiva do Emfa encerra

visita na Capital baiana
Salvador- A comitiva do Estado
Maior das Forças Armadas, sob a

direção do Ministro Chefe do
Emfa, General-de-Exército Tá
cito Theophilo . Gaspar de Oli
veira, encerrou ontem a visita de
três dias que fez a esta capital, em

barcando para Recifeçonde con

tinuará sua programação da via
gem de estudos pelo nordeste do
País,

.

exportação, A empresa também indagar ao Secretário se conti
está exportando carros cascavel e , nuavarn as "pressões" por parte,
os oficiais do Emfa tomaram co- de setores do Sul do País contra o

nhecirnento de suas atividades, . pala nordestino, procurando
havendo am final uma dernons- também se inteirarda atuação da
tração de tiro, Sudene em relação ao pala

- baiano, _

O general Tácito Theophilo . O Secretário José Mascarenhas
Gaspar de Oli�eira, em sua visita fez uma longa palestra defendendo
a Salv,ador, reafirmou sel! apoio pe- apolo petroquírnico de Camacari e.

troquírmeo de Camacan, duran�e sobre a Sudene disse que o órgão
contato reservado com o Seoretá- não brigou para que o polo viesse
no das Minas e Energias, que fez para a Bahia tendo apenas "en
aos oficiais do Emfa uma confe- dossado" as decisões do Governo
rência sobre o Copec. Federal, quando em seu entender

O General chegou inclusive a'. deverá estar à frente",

A comitiva ainda visitou a

Engex S/A Equipamentos Espe
cializados, que está fabricando
canhões de 90 milímetros para

CONCURSO
ES.COLAR

"DIA DAS MÃES"

Seminário de lsecretárias

discute situação da mulher
Apesar de algumas leis equipararem o tra

balho produtivo da mulher ao realizado pelo
homem, na maior parte dos países latino
americanos, a participação feminina é ainda
restrita, Em síntese, esta é a posição das parti
cipantes do V Congresso lnteramericano de
Secretárias, O tema principal do encontro "A
Incidência da Secretaria no Fator Econômico
dos Povos" foi o assunto principal, debatido
ontem, no Palácio das Convenções do Parque
Anhembi, segundo análise apresentada por
vinte países, ali representados,

Para aumentar a taxa de participação femi

nina, no trabalho produtivo, e o índice de

ocupação em cargos relevantes, as congressis
tas votaram recomendações que visam elimi

nar. a discriminação salarial de cargos. O re

sultado dos trabalhos será encaminhado aos

governos, de cada país participante, e aos or

ganismos internacionais, empenhados na luta

pela igualdade social, econômica e política da
mulher.

.

grave problema: profissões consideradas tipi
camente femininas: como a de tradutora,
pagam 25 por cento a menos, quando se trata

de mulher. Foi também opinião unânime das

congressistas o uso abusivo dos meios de co

municação social, que mostram sempre a mu

lher como uma dona de casa bondosa ou sím
bolo sexual, ambos com o fim de comerciali

zação.
ELEIÇÃO

Catherine Mercedes Del Lourdes Cocco de
Vicioso, representante da República Domini
cana, depois de passar pelos testes de cultura

geral, experiência profissional e inteligência,
ao lado de representantes de outros 12 países,
foi eleita a Secretária Interamericana do Ano.
Ela fala correntemente português, inglês e es

panhol, tendo trabalhado durante 4 anos no'
Brasil. Com 24 anos de idade, trabalha,
atualmente, como secretária executiva da Or
ganização Mundial de Saúde e Organização
Panamericana de Saúde, em Santo Domingo.
O ,segundo e terceiro lugares foram obtidos

pelas representantes do México e Honduras.
A concorrente brasileira não teve classifica

ção.
O congresso terá prosseguimento hoje, com

a realização dos seminários de capacitação em

mesas redondas, onde serão discutidos os te"

mas: atuação da secretária na empresa através
de seu conhecimento técnico e desenvolvi
mento comportarnental e especialização da
carreira secretarial. Desenvolvidos com bases
em sofisticadas técnicas de dinâmica de
grupo, esses' seminários, obrigatórios para
todas as congressistas, mostrarão as idéias bá

sicas, levando às conclusões que permitam seu

desenvolvimentoprofissional, a curto prazo.
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Encerrou-se nas dependências das lojas HM no dia 11 passado o Concurso
.

I

Escolar "Dias das Mães." anualmente promovido em conjunto com a Indústria
Arno e os Estabelecimentos escolares da rede municipal. _

O principal objetivo do concurso, segundo o gerente de Hermes Macedo, Sr ..

Ivanor dos Santos, é dar às crianças. a oportunidade de transmitir em forma de

redações o "Porque gosto de minha mãe", trabalho este efetuado nas salas de

aula, sob a orientação das professoras e diretoras. Participam os alunos das 3.a,
4.a e 5.a séries dos vários colégios, envolvendo um total de aproximadamente
88.000 redações. Cada colégio classificou a melhor redação de cada série' que
foram submetidas a um sorteio de vários eletrodomésticosArno. As professoras e

diretoras dos alunos contemplados fizeram jus à um liquidificador e um secador
de cabelos Arno respectivamente, pelo se� trabalho e de.dicação ao co�,curso.
Todos os alunos, classificados foram aqraciados com um nco diploma de Honra

ao mérito" e um botão de rosa para a sua mamãe.
.

Ao encerramento uma das professoras presentes manifestou-se em nome

das demais agradecendo à Hermes Macedo e Arn� �elo esf�rç�, anual�e�te
empreendido na concretização do concurso escolar Ola das Maes ,sem duvl�a
de grande valia para as. escolas e para as crianças que em forma de redaçao
apresentam sua singela homenagem às suas mamães.

Finalizando foi servido um coquetel à todos com a participação da coca-cola,
de pais, alunos e professores presentes ao término de mais um concurso Escolar
Dia das' Mães.

INPLA,C - APERFEiÇOA FUNCIONÁRIOS COM
CURSOS NA' PRESTO LABOR S/C LTOA

Realizou-s� recentemente na Diretoria da INI"LAC, em Biguaçu, Rodovia BR 101 Km 195, a entraqa
de certificados do curso de Relações Humanas e Chefia, a 20 funcionários,' daquela conceituada
Indústria Catarinense. O objetivo da INPLAC, foi tão somente de aperfeiçoar �elhor o seu pessoal �e
chefia estimulando os seus empregados para um aprimoramento na funçao. O curso de Relaçao
Humanas e Chefia e Uderança, foi ministrado pelas equipes técnicas da PRESTO LABOR S/C LTDA,
constando de 40 horas aulas, e executado nas dependêncras da própria INPLAC, em Bigua�.u.

. Na solenidade de entrega dos certificados aos funcionários da INPLAC, falaram o Dlretor
Industrial da INPLAC, Dr. Roberto Marcondesde Matos, Sr. Valério Carvalho, Gerente Admin_istrativo, eo

. professor Inácio Stoffel pela PRI;:STO LABOR S/C LTOA.

A Companhia Holding do Estadd de Santa Catarina (CODESC), li um� de suas únidades o BESC,
dentro da sadia filosofia de aprimoramento de Recursos Humanos, autonzou a PRESTO LABOR S/C

LTDA, empresa de treinamento proflsslonatizante, e locação de mão de .obra temporána e efetiva, a

realizar o curso de OFFICE-BOY em 40 horas aulas para 20 rapazes na faixa etána de 14 a 20 anos. A

finalidade de qualificar a rapaziada, com este curso de "OFFICE-BOY", partida em boa hora da CODESC
e do BESC, e a de dar aos moços melhores condições e conhecimentos no trabalho.

REIVINDICAÇÕES
A insuficiência da representação da mulher

em organismos nacionais, encarregados de
adotar decisões que influam, ditetamente, em

seu bem estar, de sua família e de sua situação,
na vida econômica, social e cultural de seu

país foi outra proposição, bem definida, pelas
congressistas. Discutiram, ainda, a discrimi

nação trabalhista da mulher, citando como

principal exemplo o Brasil, onde 80 por cento

das mulheres são limitadas a ocupações do
mésticas ou rurais, professoras primárias,
balconistas, auxiliares de escritório, serven

tes, enfermeiras, tecelãs e na vida noturna.

A discriminação salarial no Brasil, segundo
as participantes, também se constitui um

CONCORRÊNCIA PÚBLICA N.o 106/78

A CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S/A.:_ CELESC, estabelecida à rua

José da Costa Moellmann, 129., em Florianópolis, S.C. torna público que se acha aberta a

licitação supra referida, com vencimento para às 11 :30 (onze e trinta) horas do dia 14 de
.

junho de 1978, destinada à aquisição de postes, chaves, pára-raios; transformadores,
ferragens, condutores de cobre e outros materiais para redes e linhas de distribuição.

O edital, contendo todas as condições e especificações técnico-administrativas, po
derá ser retirado, no endereço acima, no Departamento de Materiais - Divisão de Com

.

pras, no horário comercial das 08:00 (oito) às 11:00 (onze) e das 121:00 (quatorze) às 17:00
(dezessete) horas, de segunda à sexta-feira.

Florianópolis, 04 de maio de,1978.

TRANSPORTADORA VALE DO ITAJAI LTDA.'

Matriz: Blumenau
Filial Florianópolis rua Leoberto Leal n.? 1067 - fone 44-1834"'-
Barreiros

'<,

"f

Filiais: São Paulo, Rio de Janeiro, Curitiba, Porto Alegre, Hecite,
Belo Horizonte, Joinville, Brusque.

.

Agol'a também no Sul do Estado: Tubarão e Criciúma, no Oeste
em Chapecó. Herval do Oeste e no Planalto em Lages

\

. .

Transportes de Cargas, Encomendas e Mudanças

.

,
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.,' PROGRAMAÇAO
. FM GUARUJÁ·
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"ARA GRAVAR
QUINTA·FEIRA· 13.00

NOVELAS

DON'T LET ME SE MISUNDERSTOOD/Santa Esmeralda
EASY/Commodores

ONLY THE STRONG SURVIVE/Billy Paul
.11 O PROFETA/Briamonte

NATURE BOY/George Benson
TROUBLI!\MAKER/Roberta Kely

FOR ONCE IN MY LlFE/Freddy Cole
I'M SAGITTARIUS/Roberta Keliy

YOU'RE TOO FAR AWAY/David Castle
YES SIR, I CAN BOOGIE/Mary Mc�ann

MY WORLD KEEPS GETTING/Koffeen Kreme
EVERYTHING YO,U ARE/Dennis East

LONELlNESS/Joe John Daniel
FACE TO FACE/Neveil

WE'RE AL!-, ALONE/Rita Coolidge ,

CITATIONS ININTERROMP\JES/Café Creme
LOVE FOR SALE/Boney M.

EVERYTHING HAPPENS FOR A REASON/The Floaters
KEEP MOVlN RIGHT ON/Tony Pacclno

TRYING/Maria Thereza
BIRD SONGS/Chrystian

Velloso vai a Natal

na sexta-feira e

pode lançar livro
Natal- Para fazer conferência de encerramento do Encontro prepa

!,!llório do Quarto Enaex (Encontro Nacional dos Exportadores) e

receber o título de cidadão norteriograndense, na Assembléia Legisla
tiva, estará em Natal sexta-feira, dia 19, o ministro do Planejamento
João Paulo dos Reis Velloso. E provável que também lance na cidade
seu novo livro, "Solução Positiva para o Brasil",

Para, esse mesmo dia o Ministro do Planejamento tem marcado dois
encontros com o governador Tarcísio Maia, o primeiro no Palácio

Potengi e o outro à noite, na residência oficial do Governador, para um

jantar. O sr. João Paulo dos Reis Velloso, que confirmou o programa
que desenvolverá em Natal, viajará na manhã do dia 20.

,

Contando com a participação de aproximadamente 120 empresários
nordestinos e presidido pelo Presidente da Associação dos Exportado
res Brasileiros, o encontro preparatório da Enaex será aberto na manhã
de sexta-feira com uma conf.erência do 'economista Carlos Geraldo

Langoni, coordenador dos cursos de pós-graduação da Fundação Getú-
lio Vargas.

.

Prefeitura quer que
Governo ajude a salvar

a Lagoa da Pampulha

,·'1

Belo Horizonte - A Prefeitura Municipal desta Capital vai pedir.ao
Governo de Minas ajuda para construir duas barragens para conter o

assoreamento da Lagoa da Pampulha, que já atinge aproximadamente
28 dos seus cerca de 240 hectares.

O vice-presidente do Conselho Municipal de Planejamento do De
senvolvirnento,'engenheiro Martim Francisco de Andrada, afirma que as,

obras são imprescindíveis para que a Lagoa - um dos pontos de maior'
atração turística de Beio Horizonte - não seja coberta pela areia dentro
de 50 anos.

As barragens - uma das quais será submersa - deverão custar cerca de
Cr$ 50 milhões. Apesar do assessoramento decorrer dos loteamentos e

dos prédios residenciais-construídos na bacia de um dos cursos d'água.
que alimentam a Lagoa, o Córrego da Ressaca, o Poder Público terá

que arcar com todas as despesas.
O· sr, Martim Francisco explicou que não há a menor condição de se

pleitear Uma indenização aos proprietários dos loteamentos e dos pré
dios, porque são as chuvas que afinal de contas arrastam a areia movida

para os córregos e estes a transportam para a lagoa.
A areia que procede do Córrego da Ressaca se deposita em duas

'enseadas da lagoa e pode ser vista a olho nu por quem sobrevoa a área,
Outros córregos desaguam na lagoa, mas arrastam para o fundo uma

quaçtidade muito pequena de areia. Num deles, o Água Funda, não há,
deslocamento de' areia, porque suas águas estão protegidas pela,
reserva florestal do Jardim Zoológico de Belo Horizonte.

,A Lagoa da Pampulha, que é artificial e tem u/TI perímetro de 18

quilômetros, foi urbanizada na década de 1940 pelo então prefeito de
Belo Horizonte, sr. Juscelino Kubitschek. Em 16 de maio de 1954, sua

barragem se rompeu e as águas inaundaram uma grande área dos
bairros da Pampulha e vizinhos,' então pouco habitados.

Construída para abastecer de água a população de Belo Horizonte, a

'aLagoa cóntinúa a abastecer uma parte da população de sua periferia .

A água é tratada antes, porque muitos córregos recebem esgotos e os'
transferem para a Lagoa.

"

Pará tem de novo

competência para decidir
sobre terras da União

"
•

i
!
•
•

�.",\i8eléIl) - Através de pr�toco)o de_�\�a���C\�{ií'ni�po.pelo lnc�� e o

, hlstltl!lt? �e.Terras dof�ra. (lterpa).;;volrpJ!,1lra.fi� o Gover�9 do Estad� a

competência .para det,�dlr, �obre os processos de ,terras na faixa de 100

quilômetrosde cada margem'das rodovias federais no Pará que haviam .

passado para o domínio da União, por força do Decreto-Lei 1.164 de I
de'abril de 1971.

Ao anuncíar a medida, o governaaor Aloysio Chaves disse que o

protocolo veio coroar os esforços do Estado no sentido de recuperar
essas terras, "num testemunho da confiança demonstrada pela união à

política fundiária do Pará", De agora em diante todo processo para
regularização dessas terras ficará a cargo do Instituto de Terras do
Pará,

O Governador explicou que, de acordo com o protocolo, foi estabe
Iecido o "rnodus-faciendi" em relação às concessões de terras na faixa
estabelecida por aquele decreto, que bloqueava em favor da União a

faixa de 100 quilômetros ao longo das rodovias Belém-Brasília, Tran-
•

samazônica e São Félix do Xingu-Carajás (BR-158), ficando agora sob
a responsabilidade do lterpa a titulação, definitiva, das área sonde'
existem títulos provisórios,

Pelo protocolo de tratamento, se for constada nas áreas objeto de
títulos provisórios a existência de posseiros com cultura efetiva e mo

rada habitual; os seus ocupantes terão preferência para sua aquisição,
observada a área mínima de 100 hectares. O mesmo documento prevê
ainda que na hipótese de não terem sido cumpridas as obrigações
decorrentes da lei, o Iterpa promoverá o cancelamento do título provi-

.

sório, cabendo ao Incra dar a destinação para essas áreas.

"

\

"CONSÓRCIO NACIONAL FORD"
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FORD ADMINISTRAÇÃO E CONSÓRCIOS
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Em cumprimento às determinações c'ontratuais,
vimos pela presente, convocar os participantes dos Gru

pos do Consórcio abaixo discriminados, para a ASSEM
BLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, a ser realizada em

FlorianópolislSC, à Rua VereadorB. Pereira n.O 428, no dia'
30/05/78.

Atentamos para o fato de-que as assembléias serão
realizadas com qualquer número de representantes,
agindo esta Administradora como procuradora dos ausen-,
tes, para deliberar sobre a ordem do dia que versará sobre:

a) Extinção e dissolução do grupo por atendimento
dos objetivos contratuais.

b) Demais assuntos de interesse geral
N.2 DO GRUPO: HORÁRIO DA ASSEMBLÉ.IA:
10

.

15:00 horas
13 15:15 horas

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



 Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Polícia encont,ra na Suiça o
alaúde com o corpo de Chaplin

Saiu bêbado de casaJur; de 'Guaram;r;m se reúne

hoie para iulgar
\) "crime do bar"

Preso estelionatário
que vinha dando golpes

Guaramirim (Correspondente de Jara
guá do Sul) - O tribunal de Júri de Guarami
rim estará reunido a partir das 13 horas de

hoje no salão Diana para o julgamento de José
Nelson Bartnikowski, acusado de homicídio

quando matou por engano, em abril de 1977,
Alfredo Leopoldino de Souza.

O crime ocorreu no dia 10 de abril de 1977

por volta das 17 horas na localidade de

Guarani-acú, município de Massatanduba.

Blumenau (Sucursal) -}I. 'polícia de Brus

que prendeu ontem às 16 horas, em flagrante,
Leonardo Francisco Caetano, que achou um

talão de cheques e com a requisição deste ta

Ião, falsificou a assinatura e sonegou junto ao

Bradesco, mais um talão, expedindo então, di

versos cheques nas lojas de Brusque, adqui-
,./

rindo mercadorias num total de Cr$ 20 mil:'

Roque Grippa, perdeu o talonário de che

ques de sua propriedade, de número 48114·1 a

481160. Este talonário foi achado pelo ele
mento Leonardo Francisco Caetàno, natural

,
de Guabiruba, que falsificou assinatura e reti
rou um segundo talão. Feito isto; o esteliona-

Falecimentos

Estes são
os últimos registros

,

de pessoas falecidas,
segundo
informações
do Cartório Farias:
Terezinha Madalone de Lira,
47 anos, viúva, residia em

em Fiorianópolis.
Bento de Oliveira,
50 anos, casado,
residia em Florianónolis.
Lourival Lindomar do.Nascímento,
3 anos, residia em São José.

.

Cristina de Sá,
2 dias, de Florianópolis.
Joá'g .4.a Silva Quintanilha, 71 anos,
casado, residia ,

eni São José.
Maria Geni Cordeiro, 23 anos,
solteira, residia
em Florianópolis.
Maria da Graça Marcos, I dia, de Florianópolis.
de Florianópolis.

'

ITAJAí
João Inácio de Souza, 77 anos, casado,
residiaà rua
Hildebrando José da Silva,
70 I, bairro São
João', em Itajaí.
Faleceu'no
Hospital Santa Inês,
Balneário Camboriú,

•

para comprar cigarros
e acabou desaparecendo

Quando Alfredo Leopoldino, acompanhado
de sua esposa e filhos pararam a carroça num

bar para tomar refrigerante, houve uma vio
lenta briga dentro do bar onde o réu levou um

Até a noite de on tem, Abelardo Guedes, que está desapare
cido deste o último domingo, não havia sido encontrado pelos
familiares. Sua esposa, Lúcia Terezinha Guedes, disse que ele
saiu dê casa por volta das 18 horas de domingo, para comprar
cigarros, e estava um pouco embriagado.

Desde então não foi mais visto. A esposa registrou o fato na
,

Delegacia de Segurança Pessoal e passou a procurar Abelardo
na casa de parentes, em Barreiros e Saco dos Limões.

'

Abelardo 57 anos de idade, quando deixou a residência tra-
.

java uma bermuda branca, .carnisa amarela e calçava chinelos.
Se alguém souber de seu paradeiro pode comunicar em sua

residência, na rua Antônio Carlos Ferreira, na Agronômica, ou

na DSP, pelo fone 22�5304.

corte no pescoço e jurou vingar-se de seu

agressor. Um dos participantes da briga avi

,sou que a tal pessoa havia saído de carroça e

José Nelson foi atrás de Alfredo e desferiu
vários tiros, matando-o no local.

tário passou cheques em 10 lojas da cidade,
num valor total deCrâ 20 mil.

A polícia brusquense foi notificada do caso

,
e conseguiu prender Leonardo Francisco Cae-'
tano em flagrante, quando tentava passar
mais um cheque na Loja Ederson, situada ria

avenida Cônsul Carlos Renaux, 110, no

centro da cidade.

Advogados dizem que
mãe de santo foi lesada
por agência publicítãría

Salv�dor - Após ouvir o relatório da comissão de três membros que
apurou o caso, a-Federação Baiana de Culto Afro-Brasileiros anunciou
ontem, que não pretende/repreender a Mãe-de-Santo Menininha do,
Gantois," mais famosa lalorixá da Bahia, por' ter ela participado de
anúncio publicado em jornais e revistas de todo oPaís, recomendando
uma máquina de escrever çomo presente para o Dia das Mães.

Ao contrário, o presidente (Ia Federação, Agnelo Pereira, anunciou,
que a entidade, depois de ter mantido contato com o terreiro do
Gantois, decidiu apoiar Mãe Menininha na ação que ela vai mover

contra a Agência de Publicidade DPZ, "por considerar que ela foi
ludibriada em sua boa fé".

O Sr. Ângelo Pereira disse que a Entidade continuará apurando o

fato, pois 'está preocupada em descobrir "quem recebeu os Cr$ 30 mil
que a DPZ afirma Que pagou pela participação de Mãe Menininha no
anúncio". Q J;>:r:e,sidente da Federação não nega que a Ialorixá I'OU801»
realmente para a foto que ilustra a publicidade, "mas afirmo, cóm toda
segurança, que ela foi lesada em sua boa fé". '

Para provar isso judicialmente, a Federação colocou à disposição do
Terreiro do Gantois um corpo de nove advogados pertencentes à enti

dade, tendo à frente o jurista Raimundo Floriano.

Leonardo Franéisco Caetano foi.preso em

flagrante delito, artigo 171 (estelionqto - pena
de 1 a 5 anos) e artigo 307 (falsa identidade -

pena-de 3 meses a 1 ano) do Código penal
brasileiro.

'
,

Quadrill1�
,

,assalta

ônibus. TFR' remete habeas de
'Labelle para a Justiça

Federa'!' de Brasília

,

12 mortos e

4 feridos
Brasília - O Tribunal Federal de Recursos remeteu ontem

Bogotá - Doze mortos e quatro feridos foi o para a Justiça Federal desta Capital o habeas-corpus requerido
resultado da investida de uma quadrilha de .pelo francês Daniel Labelle com o propósito de tornar sem

assaltantes contra um ônibus repleto de pas- efeito a prisão preventiva que lhe foi imposta pelo Secretário
sageiros, ontem, no municípío de Plato, De- Geral do Ministério da Justiça. O prazo de 90 dias, dessa prisão,
partamento de Madalena. Os autores do as- expirou-se 2a feira. Se Labelle for solto, o pedido de habeas-
salto foram sete homens armados que embar- ocrpus ficará prejudicado. , 'f,
caram rio ônibus e depois- tentarilfi,:assaltar O habeas-corpus fQi requerido originariamente no' Rio de
seus passageiros, num loca-I despovoado. Janeiro, onde Labelle se encontra preso respondendoprocesso

Quando os assaltantes exigiram dos passa- de sua expulsão do País, por ter sido, considerado pessoa
geires a entrega de dinheiro e objetos pessoais, nociva aos interesses nacionais. O Júíz Federal do Rio remeteu
um policial que viajava no ônibus os enfren- os autos a Brasília, entendendo que a competência era do
tou surgindo daí intensa troca de tiros, du- Tribunal Federal de Recursos; e este, encaminhou o processo à
r�nte a qual morreram óitp passageiros, o Justiça Federal de la instância desta Capital, que ele declarou
motorista, seu ajudante, o próprio policial e competente para decidir, o pedido,
um dos assaltantes.

_ O Tribunal Federal.. de Recursos deu pela competência da
Outras quatro pessoas ficaram feridas com Justiça Federal de I a Instância do Distrito-Federal porque aqui

certa gravidade e os sobreviventes disseram tem sede a autoridade apontada como coatora no pedido de

que dois homens da quadrilha também sairam habeas-corpus, ou seja, o Secretário Geral do Ministério da
feridos. Os bandidos levaram consigo o cadá- Justiça. Se a prisão fosse imposta pelo Ministro da Justiça a

ver do companheiro. de assalto e escaparam. 'competência seria do próprio Tribunal; mas como ela foi decre
Alertada, a polícia iniciou ontem mesmo a tada por autoridade inferior, a competência é da justiça de la
caçada aos bandidos. Instância.

'

Linha Sempre-viva
68

'
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� Ministério das Comunicações
TELESC/ telecomaoicócoes de santa catarina s/a
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Er:nPJesa do� Telebrás II '
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I' ONDE O IMPORTANTE É VOCÊ.
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Ever�bright 'Line
68 ','

Imagine acordar num campo florido.
Esta é a sensação que se tem com Sempre-viva, a linha
modulável da, Cimo, laqueada em melamina (na cor

branca).
Sempre-viva é ágil, alegre, colorida.
Pode crescer. e mudar, de acordo com as conveniências,
sem nunca perder a beleza.
A leveza e à ,versatilidade da linha Sempre-viva ajudam,
sem pesar no orçamento, a pôr mais alegria em

qualquer espaço.
Aos poucos ou de uma s6 vez.

Isto'� Sempre-viva.
'

A primaverá para você.

Lausanne, Suiça- O corpo de Charles

Chaplin. que tinha sido roubado do túmulo
dia dois de março, foi recuperado e a polícia
prendeu dois suspeitos, um polaco e um búl

garo, informaram as autoridades.

,
Os dois homens foram detidos, ao que pa

rece depois de chamar a polícia para exigir um

resgate em troca da devolução dos restos do
famoso comediante, disse o Juiz de Instrução
Jeam Daniel Tenthorrey.

Afirmou que o corpo foi encontrado de
manhã no extremo oriental do Lago Genebra,
a cerca de 17 quilômetros a leste de' Corsier
Sur Vevey, aldeia onde Chaplin passou os

últimos 25 anos de sua vida e onde foi sepul
tado a 27 de dezembro passado.

Tenthorey, juiz de Instrução do DIstrito de

Vevey que dirigiu a investigação durante dois
meses e meio para o encontro do cadáver,
negou-se a dar pormenores até a entrevista
coletiva que será dada à. imprensa hoje de
manhã.

-

Na residência dá família Chaplin, em Cor
sier Sur Vevey, a viúva do ator, Cona, negou
se a falar à Imprensa. Um empregado da famí

lia, que se identificou como Renato, disse a

quem chamava pelo telefone: "a senhora Cha

plin está muitocontente. Reina grande alegria
nesta casa".

O advogado da família, Jean Felix Pas
choud, também não quis.falar com os jornalis
tas. Entretanto, fontes ligadas a ele disseram

que os ladrões ligaram para o advogado diver-
sas vezes, nos últimos dias.

.

Disseram que os ladrões pediram inicial
mente "uma enorme quantia" em dinheiro à
família deChaplin e que Paschoud, em con- ..

versações 'posteriores, conseguiu um abati"

mento para negociar o resgate do cadáver,
enquanto a polícia controlava as chamadas.

Tenthorey disse que mais de 50 investigado
res policiais participaram da etapa final das

buscas, mas não esclareceu se estão sendo

procurados outros suspeitos.
O ataúde de carvalho de Chaplin pesava

cerca de 147 quilos e os detetives disseram que !seriam necessários três homens fortes para ,

transportá-lo do túmulo para um veículo. : 11
Tenthorey informou que a família recebeu

uma série de telefonemas anônimos depois do

roubo do corpo, mas a polícia explicou que a

maioria das chamadas era de pessoas que ob

viamente não estavam ligadas ao delito.
"Admitamos que entre todas as chamadas

falsas recebemos, esta seja a que levamos a

sério", disse Tenhorey.
Até ontem não se tinha mencionado ne

nhuma pista segura sobre o paradeiro do

corpo do famoso cornediante.ique faleceu no

dia de Natal, aos 88 anos, nem sobre a identi
dade dos ladrões.

Os investigadores optaram pela teoria de

que o roubo do corpo er.a pára obter dinheiro
com o resgate. Não foi divulgado o montante

da fortuna de Chaplin, mas a Imprensa britâ- ,

nica calculou em 100 milhões de dólares. Na

Suiça surgiram versões de que os Chaplin con- ,

tinuam recebendo 13,3 milhões de dólares
anuais correspondentes aos direitos pelos fil-
mes de Carlitos. '

'

Divulgou -se nos Estados Unidos que o

corpo de Chaplin tinha sido roubado porque
ele nasceu judeu e os ladrões se opunham ao

seu sepultamento em um cemitério cristão,
mas os investigadores desfizeram essa hipó- '

tese.

Po'pulares
prendem "Tatuira"

quando tentava

','Puxar" veículo

Tribunal do
Juri condena

'motorista que
tentou matar

Apesar da insistência 40 delegado Manoel dos Blumenau (Sucursal) - O tribunal do júri da Comarca '

Santos Dias em negar informações ao repórter de de Guaramirim condenou Pedro José Lotério, motorista de

,
O ESTADO, fontes daDelegacia de Furtos e Rou- tW de Blumenau a pena de 1 ano e 4 meses de reclusão, por
bos confirmaram que sete veiculas foram roubados .crime de tentativa de homicídio, praticada contra Rudibert

,

ontem, nesta Capital. Um dos puxadores, José EH Zastrow, ocorrida em II de março de 1976, na localidade .'

Campos, vulgo "Tatuira", foi detido por populares de Itapocuzinho, em. Guaramirim, por problemas decor- '

e entregue às autoridades, para ser autuado em rentes de terras e locação de um porto de areia. f'
flagrante. O julgamento de terça-feira foi o segundo a que Lotério

foi submetido pelo mesmo crime, O primeiro foi anulado

.Com a ajuda de outros arrombadores. "Tatuira "

por decisão do Tribunal de Justiça do Estado, que o man-

furtou o Ford-Corcel de Curitiba, AK-1468 e dou a novo julgamento por prova contrária as evidências
têz ligação direta, mas quando tentava repetir o dos autos, No primeiro julgamento realizado em' 24 de

"

mesmo 'golpe em uma Kombi de São José, também agosto de 1977, a defesa conseguiu .desclassiíícar o crime eestacionáda na rua Duarte Schutel, foi visto por um para lesões corporais graves, tendo o réu pegado a pena de
VIzinho do propríetário.. ; " I ano e I mês. ,.' -

.. Esse elemento comunicou o fato à Delegacia ,dllc, ,�I.J\OfÇOrpO de sentença foi formado pelos Senhores Cirilo
Furtos e Roubos, que não enviou policiais ao local, Kuchenbecker , Oswaldo Baggio, Ingomar Brandt e Anto-
de imediato porque não tinha viaturâ, segundo in- -nío Carlos Zimmermann. O tribunal do júri, presidido pelo
formou o plantão da especializada, Moradores da juiz Romeu-Junkes e que teve na acusação o promotor
Rua Duarte Schutel, contudo, criticaram ontem a publico Nelson Ferreira da Silva e na defesa o criminalista

delegacia, porque "não 'havia tanta necessidade de' Acácjd Bernardes (de Blumenau), decidiu por maioria.ab-

esperar uma viatura" - o local onde ocorreu o fato soluta de 6 a 10, acolher a tese da defesa de violenta
fica a pouco mais de cem metros da Delegacia de emoção, eliminando desta forma a qualificadora da sur-

Furtos. presa, invocada pela promotoria, o que" além de reduzir a

Os habitantes dessa rua apreensivos com a pena à metade, ainda reduziu em mais um terço pela tese
série de furtos e arrombamentos que vêm ocorrendo aceita; condenando ao final o réu, primário e de bons
no local. "De dia claro estão arrombando". Um antecedentes à pena de I ano e 4 meses, com o Juiz ainda
edifício, n.? 65, já foi arrombado diversas vezes. Os concedendo o sursis, colocando o' réu, no próprio julga-
proprietários da Kombi e do Corcel residem nos mento, em liberdade total.

'

fundos desse prédio. Os trabalhos iniciaram'as 12 horas da última terça-feira,
Na rua Presidente Coutinho, esquina com a prologando-se até as 23 horas, quando todos, de pé, ouvi-

Barão do Batovi (Marechal Gama D'Eça), foram ram a sentença proferida pelo Juiz. Os debates, quando da
roubados dois veículos Passat, de placas AB-6464 e réplica e tréplica estiveram acalorados com apartes de
AC-8668, por volta das 6li30min de ontem, ambos os lados.

_

Aqui está a m�lhor proposta desta
década: 'o telefone.' "

Pense num
investimento
rentável.

Compre agora
seu telefOne.

'

A Telesc está lançando a última etapa
do Plano de Expansão. UI'D ótimo negó
cio, um excelente investimento. Mesmo

que você jã te- \'l1'
" '

It

nha telefone, po-
de comprar o se

gundo. Quem sabe amanhã você
vai precisar dele? Depois,' novos

telefones, estão previstos só para a próxima década.
Retire seu folheto em um dos postos de vendas

espalhados em sua cidade.
Decida-se agora. Compre seu telefone hoje mesmo.

e

�
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Os preços de 11 produtos hortígrai
sofreram um aumento de 10 a 1

por cento. E a qualidade caiu rm

em conseqüência da longa estíag-

o superintendente da Ceasa '. ,

informou que os prejuízos
rovocados pela seca no setor

p ,
.. , '

doS hortlgranJelros e muito

rnaiorque no caso dos cereais,

"Desde outubro do ano pas

sado, quando ainda fazíamos

'a comercialização no aterro,

realizamos um balanço de

todo o movimento mensal.

pudemos observar que, de ja
neiro até agora, houve uma

queda mensal de 10 por cento

na que se relaciona ao volume

de produtos comercializa-

dos",
"O prejuízo, porém, não

está na quantidade, mas na

qualidade dos produtos co

mercializados, O tomate é

menor e a cenoura também

lem seu volume reduzido, O

mesmo acontece com a beter

raba, pois com a falta. d'água,
os legumes consomem suas re

servas e diminuem dê ta

manho".
NOMERCADO

No mercado, a situação se

comprova, A seca que atinge a
'

região Sul já é responsável'
pelo aumento dos hortigran--
jeiros que, a cada semana, em dúzia, é 20 cruzeiros mais

vêm recebendo reajustes. cara e o tomate, abacate e pi-
Nada menos que 11 produtos mentão sobem 20 cruzeiros

sofreram majorações que vão por caixa. Para Alberto Luis

de lO a 100 por cento, Elias, que tem uma banca de

A batata inglesa - batatinha hortifrutigranjeiros no Mer-

. passou para Cr$ 8,50 o cado Municipal, "isto é só o

quilo. De dezembro até hoje, começo, pois se a seca conti-

o produto já aumentou 100%. nuar, os preços vão aumentar

O pinhão foi o que sofreu muito mais", "Os 'Produtos
menor aumento, passando a provenieIites de Santa Cata

custar no atacado, 180 cruzei- rina foram os que menos au- ,

ros por saca de 30 quilos. A rnentaram, mas os que vêm do (

beterraba e a cenoura subiram Paraná e Rio Grande do Sul

Cr$ 2,00 por pacote, com 3 estão subindo sempre".
cabeças. E o xuxu aumentou 'QUEBRA I
!O cruzeiros em caixa, .• '1;],

Q superintendente da Cea�� ..

,

A vagem subiu 20 cruzeiros diz ainda-que, se não chover,
em caixa e a ervilha 4 cruzei- do total do volume comercia- I

ros por quilo. Já a couve-flor, lizado, haverá uma queda de

AVISO - TOMADA DE PREÇOS N.o �

ACOMPANHIACATARINENSE DEÁGUAS E SANEAMENTO

economia mista estadual, registrada na Ju nta Comercial do Este

do Ministério da Fazenda n."
com sede à Rua Tiradentes n.> 17, em Florianópolis - S.C. com

disposição dos interessados, no endereço acima mencionado, '.

DE PREÇOS N.O 37/78 desti nada a selecionar propostas pra aqui,
LIGAÇÕES DOMICILIARES, sendo que os mesmos deverão ser

FADO CENTRAL - BARREIROS - FLORIANÓPOLlS,S,C,
O EDITAL encontra-se afixado 1']0 mural da recepção da (

onde deverão ser entregues as propostas até às 15:00 (quinze) h,
Junho de 1.978.

.

Florianópolis, 17 de Maio de 1.978

A DIRETORIA

AVISO - TOMADA DE PREÇOS N.o 34178

ACOMPANHIACATARINENSEDEÁGUASE SANEAMENTO-CASAN-,sociedadede
economia mista" registrada na Junta Comercial do Estado sob o n.O 34..438, C.G.C. do

Ministério da Fazenda n.? 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes n.o 17, em Florianó

polis - S.C. comunica que se encontram a disposição dos interessados, no endereço
acima mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇOS N.o ,34/78 destinada a selecto
nar propostas para aquisição de MATERIAIS e SERViÇOS ELETRICOS para o EDIFICIO:

I DEGAS, sito à Rua Emílio Blum em FLORIANÓPOLIS - SANTA CATARINA.
O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção DA CASAN, andar térreo, local

onde deverão ser entreques as propostas até às 15:00 (qui nze) horas do dia 26 (vi nte e seis)
de Maio de 1.978.

Florianópolis, 16 de Maio de 1,978

A DIRETORIA

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DA AGRICULTURA E ABASTECIMENTO

UNIDADE DE APOIO ADMINISTRATIVO
COMISSÃO DE LICITAÇÕES E COMPRAS

TOMADA DE PREÇOS N.o 07/978

AVISO

À COMISSÃO DE LICITAÇÕES E COMPRAS DA SECRETARIA DA AGRICULTURA E ABASTE�I:
MENTO, torna público, para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de FI rmas habili

tadas, nos termos da Lei nr. 5.089, de 30 de abril de 1975 (Capítulo II) e Decreto-Lei n.o 200, de 25 de

fevereiro de 1967, até às 13:00 (treze) horas do dia 30 de maio de 1978, para fornecimento de sementes

olerfcolas de variedades diversas e discriminadas no Edital n.? 07/978, de 10 de maio de 1978 e

destinadas ao atendimento do Projeto de Educação Alimentar. ,

O Edital, respectivo e acima aludido, encontra-se afixado na Secretaria da Agricultura e Abasteci

mento, no 4.0 andar do Edifício das Secretarias, nesta cidadede Florianópolis, Santa Catarina, podendo
serem obtidas informações e cópias do mesmo, na- Comissão de Licitações e Compras no endereço
referido, à rua Tenente Silveira nr. 1,

Florianópolis, 10 de maio de 1978,
Dr. IItom Simas

Chefe de Serviço de Material

Cidade -15

10,35
8,48
7,15
4.70
2,57
3,97
4,60

37.00

lLSA

DE;
, ,

IMEN

�,,� .e.
���:

.tes de ir às compras, consulte,
para maior economia,

tabela comparativa de preços

l, fornecida pelos supermercados
>'e Florianópolis. Em negrito,

os mais baixos. \

42,00
35,00
25,00
28,00
28,00

30,50
35,00

COMPER

10,10
9,59
8,08
4,70
4,14
4,15

,4,80
42,77

45,00
35,00
22,00
30,00
33,00
23,00 '

31,50
35,76

16,40
15,40
1,90
5,00
4,90
6,00
4,50
7,00
3,50
6,00

20,00
9,00

13,55
8,00
1,50
3,70
4,80

3,50
5,00
6,00

11,50
7,00
3,50
3,70
4,00

10,50
,,,_, H,PU ..

SOBERANA

11,23
8,27
8,27
4,70
4,30

5,00
40,00

44,00
35,00
22,00
31,00
31,00
22,76
29,87
35,00

16,40
16,30
2,50
7,00
5,00
8,00
6,00
8,00
4,00
7,50

22,00
800 '

IÚO
10,00

1,50
7,20
6,00

7,00
10,09

4,00
5,00
4,00
3,00
8,00

,24,(l(L

ODIVAN PFUENTZEN. FECOAGRO

10,35
8,20
7,30
4,70
4,20
4,20
4,80

37,80

10,90 10,50
8,90 8,66

4,70 4,70·
4,20 4,14
4,20
4,85 4,79

40,50 37,35

48,00
34,00
24,00
25,00
30,00
22,80

, 31,80
37,00

45,00
35,00
23,00
31,00
31,00
23,50
31,00
36,00

'14,90
14,40

1,95
4,70
3,85
6,50
6,25
6,60
4,00
7,30

18,50
10,20
12,50
11,50

1,80
2,90
3,00

14,90
14,30

2,00
5,50
4;90

2,80
6,40

4,50
18,00
11,30
11,40

9,00
1,50
3,60
4,00

7,00
7,00
5,20

11,90
2,80

'4,50
7,50
8,5'0
9,90

4,50
4,00

13,00
15,0.0

10,08
49,80

9,87
8,79
4,80
3,15
2,95
3,75
4,80

12,95

9,80
51,00
9,90
8,80
4,56
2,99
2,94
3,88

9,60
49,50
10,60
7,90
5,90
3,19
2,95
3,95
4,90
7,98

10,10
50,40
9,80
8,50
6,90
3,10
2,95
3,90
5,30

10,40

46,00
35,00
25,00
31,00
32,00
23,25
30,75'
37,00

15,04
14,30

2,00
6,00
5,00
6,00
8,00
4,00
3,00
7,50

18,00

12,10
12,00
1,00
8,00
6,00

5,00
12,00

7,00
5,00
4,50

.12,00

8,80
44,00
9,77
7,68
3,96
3,11
2,97
4,04

13,74

P. AÇÚCAR RIACHUELO COBAL

10,80
8,85
8,85
4,70
4,35
4,35
5,10

42,00

46,00
35,00
30,00
36,00
36,00
24,00
31,50

16,70
14,85
2,10
5,50
7,50
7,20
7,50
7,80

7,90
19,50
7,50

18,60
14,50

1,50
3,50
5,80

5,80
7,00

11,20
9,80
6,00
3,90
2,90
6,00

14,50
26,60

10,04
50,20
9,98
8,96
5,90
2,95
2,90
3,77
4,55
7,50

8,40
8,95

4,70
4,50
4,50
5,20

33,80

37,00
38,00
25,00
30,00
30,00
26,00
32,00
35,00

15,50
14,60
3,50
8,90
4,90
6,40
6,40
9,80

7,95
19,80

,4,90
17,80
12,60

1,50
3,40
6,90

6,40
6,80
5,80

5,00
5,60
3,90
5,60

,

14,70
24,GO

15,95
15,40
2,48
7,00
6,00
8,00
6,00
8,00

7,44
18,56
6,50

12,0'6
9,90
1,50
4,00
7,00

7,00
10,00
10,00

4,00
4,95
3,96
3,00

13,20
't<lt�'

,
,

..

10,08 8,82
50,40 44,08

7,84 7,86
9,95 5,21
2,75 3,03
2,87 2,85
3,95 3,89
6,20

, 7,25

,

5,37
2,56
3,78
9,49

12,50
12,37
10,'12l\Il assas Isabela \

CAFÉ E ALIMENTAÇÃO INFANTIL

Café
Café Pelé - solúvel médio
Café Cacique - lata 100g
Nescafé (vidro) - 200g
Nescafé - 50g
Nescau - 500g
Toddy - 200g
Leite Ninho
Farinha Láctea

Nestogeno
Maizena - 200g
Alimento Infantil Gerber

64,80
25,30
25,50

21,60
17,98

22,95
16,60
29,90
2,50
6,15

6,15

3,85
9,66

11,50
11,85
9,42

64,80
23,10

43,20
13,10
22,77
14,47
26,06

4,70 5,90
2,60
4,10

10,30
12,00

10,10

5,69
2,32
3,94
9,54

11,12

9,88

64,80
26,66
31,17
50,57

24,93
13,53
26,30
16,39
29,00

2,93
8,60

5,10
2,50
3,45
8,63

13,00
Iv,50
1"',28

64,80
25,40

45,90
13,80
22,50
13,40
23,80
14,90
28,45
2,40.
6,35

64,80
25,90
25,50
49,85
14,40

21,30
14,40
25,48
16,43
29,90

2,86
6,98

5,30 4,77
2,58 2,33
4,38 3,85

11,94 9,66
11,73 11,80
13,60
10,60

64,80

26,77
55,74
15,03
22,87
14,67
26,16
15,90
29,58
2,70
6,08

LATARIA

Azeite Primor
Óleo de Soja Violeta
Ervilha Jurema
Salsicha Swift
Extrato Tomate Elefante
Leite Moça
Creme de Leite Nestlé
Pêssego em calda (Spat)
Abacaxi (Spat)
Pera (Agapê)
A_!!!eixa (Et�! -_�o.gg_,_

16,40
16,40
5,90

10,50
12,80
11,9Ú

23,40
22,30
22,50
21,85

16,40
16,40
5,69
9,46
11,30
14,20
13,80
21,04

( -

22,43

4;10
10,20
11,70
12,70
10,50

2,65
5,90

64,80
25,50
25,50
47,50
14,90
23,70
17,30
24,50
16,70
29,40

2,45
6,80

64,80
25,90
25,40,
47,80
13,60
23,50
15,40
25,80
14,90 '

29,20
2,50
5,90,

16,30
16,18

5,62
9;90

11,30
11,55
12,94
22,02
24,94
20,65
24,78

16,30
16,30
4,30
8,90

11,30
12,30
12,50
21,80
22,90
19,30

20,40

16,32
16,32
6,20,
9,95

10,80
11,95
12,50
23,70
22,30

24,30

16,40
16,40
5,60

10,44
12,21
12,18
13,64

20,45
18,88'
13,88
20,93

BEBIDAS

Coca-Cola (litro)
Cerveja Brahma (garrafa)
Guaraná Brahrna
Refresco

Água Mineral da Guarda

5,80
9,23
2,50
3,20
1,70

16,40

5,90
10,98
12,50
11,95
15,90
22,90
23,00
22,80
28,50

16,40
16,40
5,90

10,40
12,60
12,60
14,60
23,30

'

22,00
23,70
21,50

5,50
8,63
2,23
3,43
1,56

6,50
8,90
2,60
3,50

5,36 6,50
9,25 8,85
2,60 2,41
3,48 3,22
1,68

, LIMPEZA E HIGIENE

Pinho Sol (pequeno)
Sabão gaúcho - 200g
Sabão de Coco - 200g
Á"t:ool
Sapólio Radium - 300g
Viva - 500g
Alba
Omo
Véo
Papel hig, Delsey
Papel hig. Ás - c/4 rolos _

9,10
3,80
5,70

13,65
5,90

16,40
11,45

3,70
9,40

BELEZA

9,30
2,54
4,06

11,88
7,10

17,30
11,45
18,28
14,10
4,79

5,86
8,53
2,33
2,65

6,45
9,20
2,49
2,90
1,55

5,80
8,40
2,40
2,80
1,60

II, II
2,89

13,67
7,91

18,48
11,47
19,47

4,78
11,19

8,18
2,70
4,50

16,50
5,50

15,90
10,55
18,20

12,80
4,43

11,40

10,95

5,20
15,40
8,43

12,90
19,95
15,30
4,45

10,40

10,93
2,88
3,76

14,79
7,78

16,39

19,23

5,45

3,60
2,90

15,90
6,70

16,90
12,45
17,50
13,90
5,80

10,80

8,50
2,54
4,50

11,50
5,60

16,30
,

.12,50
18,20
13,80
3,95
9,60

Xampu Johnson's (grande)
Pasta Gessy - 100g
Pasta Kolynos - 100g
Sabonete Lux· 90g

59,60
7,30
7,70
4,15

6,28
6,19
4,84

7,30
7,70
4,30

7,20
9,10
4,30

7,44
3,76

54,70
6,30
7,40
5,30

57,98
6,94
9,20
5,14

OUTROS

5,75
7,20
5,31

Vinagre
Maionese Hellmann's 500g
Mostarda Cica
Banha
Açúcar União
eee 3ear Diana

'( 5,40
18,90
11,35
19,50

6,35
6,35

5,95
20,42

9,26
20,17

6,10
5,96

9,90
19,50
10�90
20,90

6,00
17,30
10,30
23,20
5,94
5,945,94

5,67

10,02.
21,25

6,15
6,13

7,90
18,20,
8,50

21,85
6,36
6,80'

6,10
19,95
12,10
19,80
6,30

7,47
21,76
10,31
20,30

5,98
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16 - Cidade

ENCONTRO' DE
REITORES ,DA

REGIÃO SUL

COMEÇA HOJE

,

tiva planejada e coorde
nada. Por outro lado, as

diversidades regionais,
sem dissociarem-se do

conjunto brasileiro, imp
õem conotações pró
prias. Foi nesse entendi
mento que o Conselho de
Reitores, voltado para o

intercâmbio de experiên
cias entre universidades:
também no que diz res

peito à geração de conhe
cimentos científicos e ao

desempenho das atribui
ções furidamentais as iris
tituições de ensino supe
rior, planejou os encon

tros de reitores".

I

{
,
f

1\

o ESTADO - 18 de maio d
. I

A NOVA LEI
o texto da lei é o seguinte, na

Iíntegra:

Art. 10 - O exercício da pro,
fissão de corretor de imóveis,
no território nacíonal,é regido
pelo disposto na presente lei.

Art. 20 - O exercício da pro
fissão de corretor de imóveis
será permitido ao possuidor
de título de técnico em transa-

1 ções imobiliárias.
Art. 3° - Compete ao corre-

.

tor de imóveis exercer a inter
mediação na compra, venda,
permuta e locação de imóveis,
podendo, ainda, opinar

, quanto à comercialização
imobiliária.

.

Parágrafo Único � As atri
buições constantes deste· ar

tigo poderão ser exercídas,

j também, por pessoa jurídica
inscrita nos termos desta lei.

; Art. 4° - A inscrição do cor
retor de imóveis e da pessoa
jurídica será objeto de resoíu
eão do Conselho Federal de
Corretores de Imóveis.

Art. 5° - 0 Conselho Fede
ral e os Conselhos Regionais
são órgãos de disciplina e fís
calízação do exercício da pro
fissão de corretor de imóveis,
constituídos em autàrquía,
dotada de personalidade jurí
dica de direito público, víncu

I lada ao, Ministério do Traba
, lho, com autonomia admínís
{ trativa, operacional e finan
I ceíra,

I
Afto 6° - As pessoas jurídi

cas inscritas no Conselho Re
, gíonal de Corretores de Imó
veis SUjeitam-se aos mesmos
deveres e têm os mesmos di-

·
reitos das pessoas físicas nele
inscritas.

. Parágrafo Único - As pes
soas jurídicas a que se refere
este artigo deverão ter como
sócio g�rehte ou diretor um
corretor' de imóveis indivi-
dualmente ínseríto,
, Art° 7° - Compete ao Con
selho Federal e aos conselhos
regionais representar, em

•

jUfzo.ou fora dele, os legítimos
interesses da categoria profis
sional, respeitadas as respec
tivas áreas de competência.

Art° 8° - O Conselho Fede
ral terásede e foro na CaPital
da República e jurisdição em
todo o território nacional.

Art°go-Cada Conselho Re-
I gíonal terá sede e foro na capi

tal do EstadQ, ou de um dos
'estados ou territórios da juris
dição, a critério do Conselho
FederaL

Arto 10° - O Conselho Fede-
.f ral será composto .por 2 (doís)

representantes, efetivos e su

plentes, de cada Conseiho Re
gíonal, eleitos dentre os seus
membros.

"

Arto 11° � Os conselhos re

gionais serão eompostos por
27 (vinte e sete) membros efe
t�vos, eleitos 2/3 (dois terços)
por votação-secreta em as
sembléia geral especíalmente
convocada para esse fim e 1/3
(um terço) integrado por re-

t presentantes dos sindicatos
de corretores de imóveis que
funcionarem regularmente nà

, jurisdição do Conselho Re,
gional. .

.. ' Parágrafo Único - O dis
posto neste artigo somente se
'ráobservadonas eleições para
constituição dos conselhos re

gionais após o término dos
, , mandatos vigentes na data

desta léí.. .

" :
..

Art° 12°-Sonientepoderão
Ser membros do Conselho Re
gional os corretores de imó
veis com inscrição principal
na jurisdição hã mais de 2
(dois) anos e que não tenham

• sido condenados por infração
díseíplínar,

.

.' Art° 13-0sconselhosfed,e
ral e regionais serão adminis
trados por uma direto,ria,
eleita dentre os seus

membros,
·

. ParágrafO 1° - A diretoria
sérá composta de 1 (um) presi
dente, 2 (dois) vice
presidentes, 2 (dois) secretá
rios e·2 (dois) tesoureíros,

Parágrafo 2° ..:_ Junto aos
conselhos féder� e regionais
funcionará um conselho ns-:
cal, composto de 3 (três) mem

bros, efetivos e suplentes, elei
tos dentre os seus membros.

Art° 14 - Os membros do
Conselho Federal e dos conse
lhos regionais terão mandato
de 3 (três) anos.

·

Art° 15 - A extinção ou

:perda de mandato de membro
do Conselho Federal e dos

,-- conselhos regionais ocorrera:
I - por renúncia;
II - por supe,rveniência de

causa de que resulte o cance-

lamento da ínscríção: .>
.'

III - por condenação a

pena superior a 2 (dois) anoS,
emvirtude de sentença transi-
tada em julgado;

.

IV _:_ pOi' destituição de
cargo, função oU.emprego, re

lacionada à prãtica de ato de _

'improbidade na apministra
ção pública ou privada, em

virtude de sentença transI
tada em julgado;

V - por ausência, sem mo

tivo justificado, a 3 (três) ses
sões consecutivas ou 6 (seis)
intercaladas em cada ano.

. Arta 16 - Compete ao Con-
selho Federal:

I - eleger sua diretoria;
II - elaborar'e alterar seu

regimento;.

.III - aprovar o relatório
anual, o balanço e aS.contas de
sua diretoria, bem como a pré
vísão orçamentária para o

exercício seguinte;
.

Xv -.criareextinguirconse
lhos regionais e sub-regiões, fi
xando-lhes a sede e jurisdição.
- V - baixar normas de ética'
profissional;
·

VI - elaborar contrato pa
drão para os serviços de corre

tagem de imóveis, de obser
'vância obrigatória pelos ins
critos;

VII - fixar as multas, anui-
dades e emolumentos devidos
aos conselhos regionais:

VIII - decidir as dúvidas
'suscitadas pelos conselhos re

gionais;
, IX - julgar os recursos das

dftcisões dos conselhos regIO-
nais; .

j X - elaborar o regimento

"O objetivo é levar os reitores
. a debaterem o problema da produção

científica nas universidades e
. as implicações de caráter

administrativo 'de âmbito
regional", explica um dos

coordenadores dos trabalhos.

Com a participação de nas conclusões a que che-
17 reitores de universida- - garam os participantes
des do Sul do país, tem desse encontro prelimi-.

início hoje, às 20 horas, nar, os reitores terão a

na Capital, o Encontro oportunidade, a nível
Regional de Reitores administrativo, de traça
sobre a Política Científica .rem as diretrizes a serem

das Universidades do Sul, observadas sobre o as

no auditório da Reitoria sunto, tanto no âmbito
da UFSC. A promoção é interno quanto no uni
do Conselho de Reitores versitário.
das Universidades Brasi- Esse encontro de Rei
leiras e da UFSC, sob o tores integra um projeto
patrocínio do Conselho que visa a realização de
Nacional de Desenvolvi- um ciclo de quatro con

mento Científico e Tecno- claves, sendo que os dois
lógico. primeiros já foram reali-

/

A estrutura do con- zados, respectivamente
clave está sendo prepa- em Maceió (AL) e Goiâ
rada pelos professores nia (60). O próximo está
Geraldo Martins e Getú- previsto para julho, na Na sessão solene de
lio de Alencar, assessores, cidade de São Carlos, em abertura, às 20 horas de
do Conselho de Reitores, São Paulo, abrangendo hoje, no auditório da
que juntamente com uma todas as regiões do país. UFSC, estará presente o

equipe da UFSC, estão - A importância do En- presidente do Conselho-
encarregados de coorde- contro decorre do fato de de Reitores, professor
nar os trabalhos. Se- que a maioria dos pesqui- Lynaldo Cavalcanti de
gundo Alencar, coorde- sadores do país são -pfo- Albuquerque, Reitor da
nador dos encontros de Iessores universitários, Universidade Federal da
reitores, que juntamente cabendo a eles o papel de- Paraíba. É esperada a

com uma equipe da cisivo nas alternativas do presença de um represen
UFSC, estãoencarrega- desenvolvimento tecrio- tante do Conselho Na
dos de coordenar os tra- lógico não dependente da cional de Desenvolvi
balhos. Segundo Alen- emancipação sócio- mento Científico e Tecno
car, coordenador dos en- cultural do país. O desen- lógico - CNPq. Os demais
contros de reitores, "o ob- volvimento científico e reitores deverão estar

jetivo é levar os reitores a tecnológico é hoje a preo- acompanhados de um as

debaterem o problema da cupação ,
maior do Go- sessor das respectivas

produção científica nas verno. Isso é compro- universidades, que seja
universidades, e as impli- vado pelos planos que ligado a área de pesquisa.
cações de caráter admi- têm sido elaborados, os O grupo de trabalho
nistrativo de âmbito re- recursos assinalados, a estará reunido durante
gional". par da grande mobiliza- todoodiadeamanhãeao

- Há cerca de um mês - ção das agências gover- final do Encontro apre
explicou - foi realizado namentais, incentivando sentará um documento
um encontro preparató- a pesquisa. "

básico sobre as conclus
rio, coordenado. pela "Á Universidade cabe ões. A reunião de
UFSC, onde foi levan- significativa parcela de amanhã estará aberta ao

tado o acervo 'da massa responsabilidade na público; o qual, entre

crítica, onde predomina- execução desta tanto, somente poderá
ram os pesquisadores e política científica, através participar como ouvinte,
professores de institui- de projetos específicos e já que os debates são ex

ções regionais de fomento de tal modo que a função' c1usivamente para os rei-
à pesquisa. Com base possa representar tores.

Vestibular: Stemmer

quer 4 opções, para
os candidatos.

Durante aproximadamente quatro horas, os professores
Laudelino Santos Neto e Raimundo Zumblick, da Associa
ção Catarinense de Fundações Educacionais - ACAFE - e os

professores Alfredo José da Veiga Netto, da FUCRI, Fran
cisco Anciliero da FUOC, José Táfner, da FURB, e Erich
Caspar Stemmer, da UFSC, discutiram, na reitoria da Uni
versidade Federal de Santa Catarina, as diversas modifica
ções que podem ser introduzidas no vestibular do próximo
ano.

Como uma das participantes da Comissão Permanente do
Vestibular - COPERVE -, a Universidade Federal'de Santa
Catarina, através do seu reitor, defendeu o aumento de
opções de duas para quatro. Segundo dados apresentados na

oportunidade pelo professor Stemmer, cerca de 1.800 alunos
do último vestibular poderiam ser aproveitados por todo o

sistema educacional, caso houvesse uma maior liberalidade
nas opções.
EVASAO

Por sua vez, o professor Francisco Anciliero, da FUOC,
disse que os e�tudos realizados por sua fundação, sediada em

Joaçaba, demonstram uma evasão de quase trinta por cento
nos curs.os de Licenciatura, -li maioria de alunos de segunda
opção, Alfredo José da Veiga Netto, da FUCRI, e José
Táfner, da FURB, concordaram que uma maiorabertura no

número de opções beneficiaria o sistema educacional como

um todo, apesar de hayer ,algumas retrições de pequenas
instituições quanto ao .aumento de opções.

Sobre o número ideal de opções, o professor Laudelino
Santos Neto, da FESSC e ACAFE, afirmou que ainda não
há dados comparativos que demonstrem que exista qualquer
relação entre opção e evasão. Esses dados poderiam ser

levantados nos próximos dias e, então, haveria uma base
sólida para decisão, O que há - frisou --'�é um fenômeno
nacional de queda de demanda nos cursos de Licenciatura, e

a operacionalização de vestibular não é por si só suficiente
para mudar todo um quadro social".

.'

,

.

.

Sobre a receita do vestibular, a UFSC propôs 65% desta
para a instituição que realiza o vestibular. Quanto a questões
relativas à participação de professores de II grau na elabora
ção de provas. e a adoção do programa da Secretaria da
Educação, os professores presentes acharam que poderiam
ser re'solvidas diretamente pela ü>perve, não cabendo nego-
ciação entre ACAFE e UFSC.

.

, '.

Ao final do encontro, decidiu-se pela convocação'de uma

Assembléia da ACAFE para o próximo c,iia 3 de junho,
ficando o retor da UFSC, Caspar Stemmer como convidado
especial, durante a qual seriam acertados definitivamente os

termos do próximo convênio para a realização do Vestibulr
Unificado.

Hoje àsln hs o jornalista Claú
dio Abranjo (Folha de São
Paulo e Isto é) estará dando uma
conferência na Assembléiil Legis
lativa, dentro da Terceira Semana
Catarinense de Jornalismo, ini
ciada na noite de segunda-feira
com a palestra do jornalista Félix
de.. Athaydt:. O encontro está
sendo promovido pelo Sindicato
de Jornalistas do .Estado, com a

participação da Casa do Jorna
lista e do Sindicato dos Radialis
tas.

Na noite de terça-feira foram
apresentados vários filmes cedi

dos pelo consulado americano,
mostrando diversos enfoques
sobre o jornalismo, liberdade de
imprensa e direitos. humanos. Na
tarde' de ontem, o programa in
cluiu entrevista com o governador
Konder Reis, assinaturas de con

vênios e distribuição de informa
ções sobre o decreto estad!lal re

gulamentando o exercício da pro
-fissão.

Abramo, o-palestrante de hoje,
foi editor-chefe da Folha de São
Paulo, saíndo de lá após a crise
provocada pela interferência de
autoÍ'idades federais, em se

tembro passado. Redator da Re
vista Isto é, com uma coluníl
sobre política internacional,
Abramo retornou à Folha como

membro de seu Conselho Edito
rial, formado há cérca de 15 dias,
Amanhã às 20h30min haverá o

encerramento com a palestra do
jornalista Silvio Lancelloti, crí
tico mJsical da revista Isto é e
ex-edítor de Veja e Vogue

,

Além do asfaltamento da via, será construída uma nova ponte.

As obras na reta
,

da Saudade. começa�

Enfim a rt!ta da Saudade, que liga aOs rodo
vias SC-40 I, para quem vai às praias do norte
e a SC-404 para a Lagoa da Conceição, terá
seus problemas resolvidos com o asfaltamento
e contrução de um nova ponte.

Inicialmente será co'nstruída UlT,la ponte
provisória, que fará o tráfego ser desviado da

segunda ponte, que fica sobre b rio dos Sert
ões. Sobre esta será contruída uma ponte de
concreto bem mais larga, com 10 metros e 60
de largura e 40 metros de comprimento, de
vendo iniciarem os trabalhos daqui a 40 dias,
segundo informa o diretor' do Setor de Çons
trução do DER, Departamento de Estradas e

Rodagem Sérgio B�ims, e a conclusão está
marcada para o final de dezembro.

Além de ser asfaltada, a reta da Saudade
será alargada: Atualmente ela tem sete me

tro� e passará a ter 9 metros e meio de pista.

Estas obras deverão ter início daqui a 60 ou 90
dias, pois os trabalhos d� pedrei·ra, acrescenta

Beims, já estão sendo preparados. A conclu
são está prevista para o mês de fevereiro de 79."'>

Os recursos para estas obras, diz ele, são

provenientes do convênio "Progress", reali
zado' entre o DNER, DER e Prefeitura de

Florianópolis. Como o contrato das obras foi
assinado no início do' mês e a licitação da

ponte foi na terça-feira, o DER não tem con

dições de fornecer o custo, pois está depen
dendo da proposta da empresa que irá execu

tar o trabalho.

Beims assegura que o tnfnsltô nã reta da

Saudade não será prejudicado, porque �n
quanto uma ponte será construída haverá a'

provisória e, quando do asfaltamento, uma

parte da pista é que ficará fechada.

padrão' dos conselhos reDi
riars: ..�

X I - homologar o r
m�nto dos conselhos re!�I.
nais. o<Q.

XII - aprovar o relato.
anual, o balanço e as conrodos conselhos regionais' ii
Xli - credenciar reptes

tantes junto aos conselhosen,
gíonaís, para verificaçãode�'regularidades e pendênCia'acaso existentes; I

. XIV - intervir temp0l'ar!mente nos conselhos re�a,nais, nomeando diretoriapr�visória, ate que seja regul
�

zada a situação ou, se isso:'ocorrer, ate o término do rnanQdato:
.

A) - se comprovada�laridade .na administração..
B) - se tiver havido atrasoinjustificado no l'eCOlhilnen!()da contribuição;
XV - Destituir diretor deConselho Regional, por ato de

improbidade no exercíCio de
suas funções; XVI - prolll�
ver dílígêncías. inquéritos ouverificações sobre o funCiona,mento dos conselhos regiQ
nais e adotar medidas par;
sua eficiência e regularidade' I

. XVII - baixar resoluções�
deliberar sobre',os casos 0lllia.
sos. '

Art. 170 - Compete aoscon.
selhos regionais:

I - eleger sua diretOria;
n - aprovar, o relatório anual,o

balanço e as contas de sua C!iretoria,
bem .como a previsão orçamentária
para 9 exercícío seguinte, subm�
tendo essa materia à consideração do

.

conselho Federal;
m �- propor li criação de sUb,

regiões, em, dlVÍ8Õe!l tenitoriala QUi
tenham um número mínimo decol'lto
toresdeimóvelS Inscritos; f1xadopelQ
Conselho Federal;

.

IV _: homologar, obedecidas 81
peculiaridades locais, tabelasdepre.
ços de serviços de corretagem para
uso dos inscritos, elaboradas e apro.
vadas pelos sindicatos respectiv08:

V - decid1l sobre os pedidos de
lnscrlçAo de corretor de Imóveis e de
pesso� jurídicas;

VI - orgãnizar e manter o regime
profiSsional das pessoas tisicas e jUlf.
dicas inscritas;

VII - expedir éarteiras profisslQ.
naís e certificados de inscrição;

VIII - impor as sanções previstil
nesta lei;

.

IX � baixar resoluções, no âmbito
de sua competência.

Art 18 - Constituem receitas do
.

Conselho Federal:

I - a percentagem de 200/, (vinu
por cento) sobre as anuidades e emo
lumentos arrecadados pelos conse-

lhos regíonaís: "

.

II � a renda patrimonial;
III - as contribuiçõesvoluntárias;
IV - as subvenções e dotacO!s

orçãmentàrías.
Art 19. - Constituem receitas de

cada Conselho Regional:
I -'as anuidades, emolumentos!

multas;
fi - a renda patrimonial;
In - as contribuições voluntéri8s;
IV - as subvenções e dotações ar·

çamentárias .

Art.20-Aocorretordelmóveiseà
peasoa Jurídica Inscritos nos órgãos
de que trata a presente lei é vedado:

I - prejudicar, por dolo ou culpa,
,

os Interesses que lhe torem. con·

fiados;
. II-auxillar,ouporqualquermeio,

facilitar, o exercício da profissão ao.s

não inscritos;'
.

III - anunciar, publicamente pro,
pQS� de transação a que não esteja
autorizado através de documento
escrito;

IV - fazer anúncio ou impreSlO
relativo à atividade de profissional
sem mencionar o número da lDt

crição;
V - anunciar imOvelloteado ou

em condomínio sem mencionara nú'
mero de registro do 10teamelÍto ou da

lncorporaçAo no registro de imóveis;
. VI - violar o sigilo profIsSional;

.

vn -negar aos Interessados preso
tação decontas ou recibode quantlai
ou dOcumentos que lhe tenham sido

entregues a qualquer titulo;
vm - violar obrigaçlo lega) con'

cernente ao exercício da profissAo;
IX - praticar, no exercfçio da ati·

vidade profissional, ato qui! a lei de
fina como crime ou contravençãO;

X - deixar de pagar contribulçAO
aO Consellio ReIP0nal.

-

Art. 21 - Compete aq ConselhO
Regional aplicar aoa corretores de

. d1scipllnares:
I - advertência verbal;
fi-censura;
nr-multa;

.

IV-suapenslOda�ção,até90
(noventa) dIaa;

.

V - cancelamento da lnsCrlçAo,
ParágrafO la - Má deter!ll1DllCIO

da sanção aplicável, orlentar-ae·1l o

conselho' pelas circunstâncias de

cáda caso, de modo a considerar.leve
ou grave a falta. .

- Parágrafo 20 - A reincidência na

mesma falta determinará a agrava·
ção da penalidade.

.

Parágrafo 3°�A multa poderá ser

acumulada com outra penalidade e,

n'a hipótelle de reincidência na

mesma falta; apijcar·ae-á em dobro.
Parágrafo 4° -:- A pena de suspen'

são será anotada na carteira profls'
sional do corretor de imóveis ou res

ponsável pela pessoa jurídica e se

este não a apresentar para qlle seja

consignada a penalidade, o ConselhO
Regional poderá convertê·laem can'

celamento da inscrição. ,

Art. 22° - Aos servidores dos con'

selhos federal e regionais ae correto·
res de imóvei6 aplica-se o regime jurí'
dica das leis do trabalho.

Art. 23° - Fica assegurado aos cor'

retores de imóveis Inscritos noS ter'

mos 'da Lei M04.116, de27 de agosto de

1962, o exercício da profissão, desd�
que o requeiram conforme o que lo

estabelecido na regulamentaçáo
desta lei.

"

Art 24° - Esta lei será regulamen'
tada �o ..pr�o' dfl': 3Q ltrint8'i ,Qj,8'}
partir da sua vigênci'a. ._,

r
Ar!. 25" .,.. Esta lei entrará em viga

na data da suà publicação. I.
Art. 26" _ .. Revogam-seas dISPUS,

ções em conWirlo. especlalm�nL�
Lei N' 4.116. de 27 dI' a�Osto de 1982.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o Ministro das Minas e

Energia, Shigeaki Ueki, em

sua visita. a nossa cidade foi
recebido pelo mundo oficial
do Estado. O ilustre visi

tante na-sede da Eletrosul,
p�esidiu importante reu

nião.

Bastante concorrida foi a

festa do Chopp realizada na

semana que passou, promo-.
vida pela Associação Brasi
leira de Enfermagem.

***

Senhoras de nossa sociedade
estão em atividades com o

grande churrasco, que se

realizará dia 21 próximo no

Ribeirão da Ilha. A renda
desta promoção será em

favor da Construção do Lar
São Francisco.

--***

Lea e. Levi Meirelles, com

um grupo de amigos foram
vistos jantando no moví-'

.

mentado restaurante "Ao
Ponto".

*** ***

Em' sua residência, o casal

Célia e Victor Konder; rece

beu convidados para um al

moço em homenagem ao Sr.
e Sra. Nelson Borba. Entre

os convidados notada a pre
sença do Sr. e Sra. Nelson

Pedrini, Sr. e Sra. Jayr .

Borba, Sr. e Sra. Lorival

Baptista e a Sra. Zilma
Seara.

Murillo - Nossos cumpri
mentos ao casal Murilo e

Rosângela Mafra pelo nas- I

cimento do primogênito
Murilo, ocorrido ontem na

Maternidade Carlos Corrêa.
***

Logo mais na Igreja Matriz
de Itajaí, Silvinha Ramos
Miranda e Maurício Pereira
vão receber a benção do ca

samento. Após a cerimônia, '

os noivos receberão cum

primentos na elegante re

cepção no Cabeçudas Iate
Clube.

***

Victor Fontana que é candi
dato a deputado federal, em

sua recente visita a Concór
dia-foi recebido.com grande
manifestação. *"**

.'
*** A Ora. Odila Noceti

___CI_N_E_M_A_----Jf
A MULHER'QUE PÕE A POMBA NO AR- Pornochan
chada nacional, com Ivan Lima, Rosangela Maldonado,
Cazarré, Walter Portela. Censura 18 anos. Coral 15 - 20-22
hs
A D'AMA DO LOTAÇÃO - pornodrama nacional, de
Nevile d'Almeida, cuja fonte é Nelson Rodrigues; com Sonia

Braga)orge Daria e Paulo Cesar Pereio. Censura 18 anos.

Cecomtur 14 - 16 - 19,45 - 21,45
,ELAS SÃO DO BARALHO - pornochahchada nacional
de Silvio de Abreu, com Claudio Correa e Castro, Sonia

Mamede, Marivaldá. Censura 18 anos. São José 15 - 19,45
- 21,45
GOYA - sem informações. jalisco 20hs
A CASA DO PECADO MORTAL, de Pete Waler

c/Anthony Sharpe
-

O GRANDE VIGARISTA, de Ted Kotchef, c/Richard
Dreyfus. Cemsura 16 anos. Roxy 14 e 20hs
A MARCA DA ORQUIDEA
A VIAGEM DOS CONDENADOS - Censura 18 anos.

Glória 20 hs.
HISTÓRIA' POLICIAL, com Vic Morrow, Chuck Con
nors. Censura 14 anos. Rajá 20hs.

,

Centro Comercial
. Aderbal Ramos da Silva, conjunto. 208,

Amonn, no próximo mês,
vai mudar seu consultório
para Q edifício Ceisa Center.

***

A diretoria do Lagoa Iate'

Alicinha Souza Damiani

Clube, dia 27, vatcomemo
rar mais um aniversário da

quele clube. Segundo esta
mos informados, o cantor

.

Francisco Petrônio será uma

das atrações na festa de ani
versário do Lic.

***

Sand ra Valente e Oscar
Cardoso Neto. dia 3 às li

- Raul Gazola"manequim .'

de Cardin, vai
desfilar na Fenit

- horas na Catedral de Lages,
vão receber a benção do ca�
�mento. Após a cerimônia
os noivos e familiares rece

berão cumprimentos na re

cepção no Serrano Tênis

Clube.
***

As bodas de ouro do casal

Inêsia e Liberato Laus, será

comemorada dia 19 com

missa em' ação de graças na

Capela do Divino Espírito
Santo. O casal recebe cum

primentos no Clube do Pe

nhasco.
***

O presidente nacional da

LBA, Dr. Luiz Silva Pinto,
em sua visita em nossa ci- i

dade, adquiriu valiosas

peças no antiquário da Sra.
Terezinha Gonzaga Daux.

***

Fomos informados que a

Galeria de Arte Lascaux de

Joinville, está pensando se

riamente em uma coletiva
em nossa cidade, no salão
nobre da Assembléia Legis
lativa.

***

Na Capela do Divino Espí
rito Santo dia 20 às 20 horas,
.Graça Pavan e David Li
vrarnento Filho, vão receber
a benção do casamento.

***

.A modista Ana Frida em

São Paulo está em atividades
com a organização do

guarda-roupa para o show
no Stand Matarazzo, du
rante a 23. a Fenit.

***

O industrial Diomicio Frei

tas, está recebendo cumpri
mentos do mundo político.

***

Adelaide da Silva Jardim,
também está em atividade
com a promoção do pró
ximo dia 3 em nossa cidade,
cuja renda reverterá em
favor do Jardim de Infância
Nossa Senhora do Mont
Serrat.

***

Mais uma vez esteve em Bra
sília para assinar 'contrato
para decoração de uma das
belas resíêências.no Distrito
Federal, Alicinha S. Da
miani.

NOVO
MEYER
Mas podem me chamarde New Meyer.

ChegoU
o que

todo mundo
esperava.

AS OFERTAS
DA

ABERTURA.
Chuveiro

DUCHA CORONA

I HORÓSCOPO

DEPARTAMENTO DE COMPRAS
AVISO. DECOM N.o 009/78

***

Crs120
BACIO
BRANCO
ér$338

-�Ij

CIMENTO
COMUM
Cr$ 54 o saco

;� CNENlOO\.���

k :J

�a�::��

cionado com o seu passado.
CANCER - Se evitar a ten
são nervosa 'diante das pes
sCl_as importunas tudo po
derá acabar bem neste dia.
De qualquer maneira, man

tenha a serenidade e não dis
cuta com ninguém. Cuidado
com problemas de dinheiro

.

ou' crédito. Favorável às
amizades e a família. Incli
nação às disputas com Ca
pricórnio.
LEÃO - Aproveite a in
fluência astral <leste dia para
conhecer o maior número de
pessoas possível. As amiza
des que fizer até o dia 20,
trar-lhe-ão vantagens. Dia
promissor para viagens e

tudo em geral.
VIRGEM - Diá excepcio
nal. Benéfico para as amiza
des e amor. Poderá ainda ser

premiado através de espor
tes, jogos, loterias. Boas
chances para competições,
recebimento de presentes ou

qualquer coisa que lhetraga
alegria. Obterá favor de pes-

Uma fn1lresa do Sistema

�
\:S::SZ7 CODESC

o BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A. -BESC, comunica que fará realizar as 'romadas�e Preços �al�o-:cUjOS Editais assim se. I

.resumem: . \
t'

'TOMADA DE PREÇOS H.O 058/78
'

TOMADA DE PREÇOS H.o 063/78
.

OBJETO; AQUISIÇAO DE MÁQUINAS CALCULADORAS ELETRÓNICAS OBJETO; AQUISIÇAO DE CINZEIROS DE cHÃo .

TOMADA DE PREÇOS H.0059/7a TOMADA DE PREÇOS H.o 064/78

OBJETO; AQUISIÇAO DE CARTEIRAS ESCOLARES E CADEIRAS OBJETO; AQUISIÇAO DE CENTRAL COMUTADORA KEY SISTEMS

TOMADA DE PREÇOS H.o 060/78. NEK - 820. ou SIMILAR
OBJETO; AQUISIÇAo'DE POLTRONAS ESTOFADAS P/AUDITÓRIO- TOMADA DE PREÇOS H.o 065/78

TOMADA DE PREÇOS H.o 061/78 OBJETO; AQUISIÇAO DE VEí.CULOS MARCA FIAT-147

OBJETO; AQUISIÇAo DE MESAS P/MÁQUINAS DE ESCREVER ·TIPO FURGONETA
TOMADA DE PREÇOS H.o 062/78 . TOMADA DE PREÇOS H.o'066/78
OBJETO; AQUISIÇAO DE RELÓGIOS PONTO OBJETO; AQUISIÇAO DE PAPEL TOALHA

DOCUMENTAÇÁO E PRoPOSTAS; Seráo recebidas na Praça XV de Novembro n.o 11-EdiflcioOtiliaEliza-1.0 a.ndar-sala 103 -Departamento
de Compras _ DECOM,.Florianópolis. em envelopes fechados e/otllacrados, obedecendo-se os prazos abalxc: .

- Tomadas de Preços n.os 058/78.059/78.060/78.061178 e 062178. até 15:00 horas do dia 30.05.78.
- Tomadas de Preços n.o s 063/78.064/78.065/78 eI066/78. até 15:00 horas do dia 31.05.78. .

COPIA DOS eDITAIS E IHFORMAÇOES; Poderão ser obtidas no endereço acima, diariamente das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas.
.

Florianópolis. 16 de maio de 1978

OMAR CA�DOSO

ARlES � Dia benéfico. Fa
vorabilidade em tudo o que
pretenda realizar ou conhe-

t

cer. Faça deste dia um

marco de esperança, oti
mismo e felicidade. Procure
vivê-lo intensamente. Mas

apenas hoje. Ideal para o

amor.

TOURO - Boa influência

para cuidar dos seus interes

se? pessoais e assuntos sen

timentais. Pessoas nascidas
em Virgem, Capricórnio,
Câncer ou Peixes, procura
rão favorecê-lo. Saúde, di
nheiro, amor, jogos, espor
tes e loteria sob excelentes
influxos.
GÊMEOS - Se puder, vá ao

cinema ou teatro e terá opor
tunidade de aprender al

guma coisa enquanto se di
verte em companhia das pes
soas que estima ou alguém
em especial. Contudo, evite
revelar seus segredos ou as

suntos pessoais porque será
prejudicado. Dia em que es

tará. de certa forma, rela-

soas religiosas ou de autori
. dades,
LIBRA - Os negócios que
tem em vista, poderão ser

.realizados com vantajosos
lucros. Depois do dia 22 as

transações estarão em evi
dência. Agora evite receios
infundados, preocupações
negativas. Excelente para o

.arnor, assuntos familiares e

o romance.

ESCORPIÃO - Particu
larmente,' deve pensar no'
êxito em tudo. Mentalize 'AQUÁRIO - Tudo indica
antes o assunto no amor, nas que você será inclinado a

amizades, viagens, férias, fazer uma viagem; se é que
vida social e nos intercâm- ainda não viajou. Aconte
bios de idéias. Favorabili- cimentos, notícias e circuns
dades totais quanto às via- tâncias felizes, farão um dia
gens e assuntos de esportes. de pleno êxito e de satisfa
SAGITÁRIO - Tanto hoje ções.
como nos próximos dias, es-. PEIXES - Para ser melhor
tará vivendo uma fase bem sucedido no que diz respeito
indicada-para cuidar da ao amor, trate de ser um

saúde. E bom praticar pouco mais ousado. Seja
algum esporte. Faça ginás- si ncero com a pessoa
tica e mantenha a perfeição amada, seja ela namorado
física. Dia excelente para os ou namorada. Bons fluxos
assuntos ligados com o Es- astrais.

tado, lei, religião e filosofia.
Muito bom para o campo fi-
nanceiro.

'

CAPRICÓRNIO - As pes
soa� do seu signo, são, real
mente, mais favorecidas
nesta fase astrológica.
Aproveite as próximas horas
para dedicar-se à vida sen

timental, cultural, intelec
tual e ter muito resultado
nas relações humanas em ge
raI.

TINTA PLÁSTICA
cr$106

.ogalão

Carrinhos de mão, de ferro

CAIXA D'ÁGUA

_��I!�fEDERAL

AVISO
A Caixa Econômica Federal - filial de
Santa Catarina, torna público que se

acham abertas as inscrições para re

gistro cadastral de firmas fornecedo
ras da caixa, interessadas no forneci
mento de materiais e equipamentos -

execução de obras ou locação de ser

viços.
As instruções para inscrição e formulá
dos, encontram-se a disposição dos in
teressados na Comissão Permanente
de Compras e Contratações - CPC - da
filial de Santa Catarina, até 30/06/78,
das 8,30 horas às 17,00 horas, diaria
mente, a Praça XV de Novembro, 30 -

3.° andar em Florianópolis - -SC.

'MEVER'·
.

Rua Fúlvio Aducci, 541 ' ESTREITO
Telefones: 440958 - 442381
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Corcel STD- Laranja - 75 - �V.ENDE·SE ,

( .-;.

Corcel Luxo - Amarelo - 76 -

�i �-.,i,,�' " ":�tt;.., ':V

Corcel STO- Bege - 77-
CHEVETTE-BL vertnÊilho - 1977, Baixa kilometragem:fm. Côrcel STO - Branco - 77-

Corcel STD - Vermelho - 72 - ótimo estado. Tratar fone 44-3672 -I-jorário comercial.
'

Variant -

.

Branca - 75 -

Passat LM - Amarelo - 75 -

Passat LS - Marrom - 76 -

Volks 1300 L- Ver'melho - 77- VENDE-5E
Volks 1300 L - Branco - 76 -

Volks 1300 - , Branco - 74 - MOTO HONDA 200 cor vermelha ano 1977 - 4.600 km. Em

Volks 1300- Branco - 69 - perfeito estado. Preço Cr$ 45.000,00 à vista. Tratar pelo
Opala Especial telefone 44-0149.
duas porias - Vermelho - 73 -

I "

I .'

I'

I
Uma Empresa Integrante do Sistema Sul Brasileiro

Santos Saraiva, 554 - Estreito
Fone 44-0611

Departamento de Carros Usados

.

Florianópolis Veiculos S. A.

MAVEf.lltCK ' 75-76

BRASíLIA
'

75

FORD F-75 , 76,
CORCEL - GT 76

CORCEL CUPÊ 76-77

OPALA CUPÊ SS-4 74

VOLKS 1300L 77

seu Revendedor de Florianópolis

r

TUBARÃO: BR 101 - KM. 333 - Fone (0486) 22-0044
'CRICIÚMA: R. ITAJAí, 396 - Fone (0484) 33-3299

VE'CULOS USADOS À VENDA

MODELO EQUIPA. COR ANO
MENTO

L-1113/48 Toco Azul 1977
L-1113/48 Toco Verde 1977
L-608-0/35 Toco Vermelha 1973
Ônibus Rodoviário Verde 1968
Ônibus Rodoviário Verde 1968
L-1313/48 3.° eixo Azul 1976
L-1313/48 3.° eixo Amarelo 1976
L-1313/48 3.° eixo Vermelho 1975
L-1113/42 ,3.° eixo Azul 1970
L-1513/48 3.° eixo Ócre 1974

VEíCULOS REVISADOS

I

PHIPASA
aODO
AutCHnOveís s.a.

Avenida Ivo Silveira. 1.401 - Estreito

Telefone 44·3937

'========!' CEP 88000 _ Flortanópolts - Santa Catarina
. �

,;''': .. -:.:.,} .',

,,��, Co!'cessionária DEPARTAMENTO
DE CARROS USADOS

Rua Gaspar Outra 90
Estreite e- Fpolis
Fone: 44·0522

ESTOQUE DE VE.CULOS USADQS

MODELO
PASSAT
PASSAT
BRASíLIA
BRASíLIA
BRASíLIA
BRASíLIA
SEDAN 1300 L
SEDAN 1300 L
SEDAN 1300 L
KOMBI
KOMBI
KOMBI

ANO
1976
1976
1976
1975
1974
1974
1977
1976
1975
1976
1975
1974

COR
AZUL
BRANCA
BRANCA
BEGE
MARROM
VERMELHA
BRANCA
VERMELHA
AMARELA
AzUL
BEGE
AMARELA

Possuímos tarnbern toda a linha Volkswaqen para pronta
entrega.

(( � JB.lEJIJRA MAJR l
COMERCIAL BEIRA MAR VEICULOS E REPRESENTAÇÕES LTOA.

/1,: Rubens de Arruda Ramos. 210 (Beira-Mar Norte) .

� "r!é'S 22-57') 7 22-9944 e 22-9344

Ford Corcel II Branco Luxo 197-8.
F 100 Luxo Azul OK 1978.
Chevette Bege . : .. 1977.

Brasília Vermelha , 1976.
Ford Corcel Belina Dourada 1975.

Opala Azul 1974.
Chevette Branco Luxo 1974.

Dodge Charge R/T Vermelho ' 1973.
Ofertas Especiais

Chevette Bege Jóia. . .

'

1977. Cr$ 54.000,00.
Chevette Jóia 1976. Cr$ 42.000,00.

� �'

Volkswagen 1.300-L Azul Colonial. . . . . . .OK
Passat "T8" Branco . , .. 1977.
Variant Azul Caiçara ., >HI75.
Volks - 71 - 74 -, 77.

Dodge-Da rt - 72 e 74.
'

Kombi Bege.... . .' .. 1976.
Malierick Luxo equipado já financiado 1975.
Corcell.aranja... . 1974.
Moto Honda 350 cc 1974.

ÁLVARO AUTOMOVEIS
AV. HERCíLlO LUZ, 219 - FONE 22-9147

Variant II
1300
Brasília
1300
1500
TC
1300
1300

Amarelo Jawa
Vermelho
Vermelho
Vinho
Azul
Amarelo
Vermelho
Branco

.

OK
1978
1977
1977
1973
1973
1972
1970

'.

YENDE�I,E_
Um apartamento situado na Avenida M�uro Ramos, 210-:
Ediflcio ITAJUBA (Fre'iite para Avenraa}', com três (3) quar
tos, armário embutido em dois quartos, fino acabamento,
todo carpetado e em perfeito estado de conservação.
Preço Cr$ 310.000,00 e mais financiamento de Cr$
150.000,00. Tratar com o sr. OttoValério, pelo fone 22-8870'
ou Rua Felipe Schmidt, 11.

'

EMPREGO

Compramos seu Carro pelo melhor Preço.
-v

/
MARTINS AUTOMÓVEIS

"\

RUA JOÃO MOTTA ESPEZIM, 329 - FONE: 33-0&77

Fiat 147 L vermelho .............................. 1977
,

Dodge Polara. marrom ................ : ........... 1976

Brasília branca .................................. 1976
Volks 1500 I)ege ................................. 1971

,-' COMPRA·YENDE-TROCA r-./

Schmitt com. de veículôs �da.
•

Rua Antonieta de Barros, 76
Fone 44-13-21

Estreito, Florianópolis
MODELU ANO
Passat 1976
Sedan 1300L 1976
Sedan 1300 L 1978
Brasília 1976
Yamaha RS-125 1978
Yamaha RD- 75 1978

Financiamento 24 meses

REVENDEDOR AUTORIZADO VAMAHA

COR
Branco
Azul
Vermelho
Azul
Vermelha
Amarela

OPORTUNIDADIS IIINTÉRMIEDIÁRIO
Ótimo apt= central c/2 d;rm., aep: emp., garagem, etc
kitinete junto ao pto de ônibus Cr$ li combinar. 100 mil a

comblnar.Iots nO 10.16 Bal. Daniela TRATAR FONE 22-97.68
'

- 22-8770 (hcrárlo comercial)\'
. ,

Firma que inicia suas atividades, precisa de 4 funcionários
para trabalhar com carrinho de cachorro quente.

( Os candidatos devem se apresente , a Pça XV de No.
vembro, 22 - 1.° andar. Falar ctt : Lincol, das 15 às 19
horas..

'.-
...�

'<.

ALFA ROMEO 2.300 - 1976

Particular vende. Único dono. Ótimo estado de conserva

ção e baixa quilometragem. Branco c/ ar condicionado e

pneus novos. Preço Cr$ 115.000,00 -Aceito B rasíl lacomo

parte pagamento. Tratar fone 22-0877 c/ Ricardo.

t'

AU�.LIAR DE ESCRITÓ�IQ
RUA BAYER FILHO, 156 � Parlodo da Manhã

Preçi§a.r:nos

Tratar no CLlNI-MED - Fone 44-5727

VENDO _;_ BELlNA
Vendo Belina LDO - ano 1.977 - 40.000 km _\ Cor Ver
melha - Preço à vista Cr$ 80.000,00 ou em Condições
Entrada de Cr$ 40.000,00 e assume a dívida no Consórcio·
Ford de 34 prestações valor inicial da prestação Cr$'
1.683.00.
Tratar pelo telefone 44-3411 ou 22-1902.

VENDE·SE
Uma casa de material em CANASVIEIRAS, com 4 quartos,
sala, cozinha, garagem, churrasqueira e lavanderia. Área
constnlrtl.A 170.m2. TArrA"n com 524,m2. todo gramado e

amurado. A casa toda mobiliada, pelo preço de. Cr$
650.000,OO.Tratar com o sr. Otto Valério pelo fone 22-8870
ou Rua Felipe Schmidt, 11.

( PRÉDIO NO CENTRO
VENDO OU ALUGO, A RUA FERNANDO MACHADO N.o 36,
COM 467 m2 (ÁREA DE CONSTRUÇÃO) E O TER'RENO
COM 636 m2. TRATAR NO LOCAL.

VENDE·SE·
Chevette 75 - todo equipado.

, Tratar à rua Rosa, 35 - Barreiros.

VENDE·SE

Um apto. no Algarve, de um quarto área de 58m2, preço Cr$
55.000,00, Av. Othon Gama D'Eça. ACEITA-SE AUTOMóvEL NA

TRANSAÇÃO. Tratar telefone �2.4008 -'das 8:00 às 18:00 horas.

VOLKS 1300-L, 1976, BegeAlabastro 30.000 KM. Mecânica
e Lataria em perfeito estado. Tel. 33-0876:

ROBERTO LAPA PIRES
ADVOGADO

RUA TENENTE SILVEIRA 51·ED. HERCULES S.508
FONE: 22·9136 FLORIANÓPOLIS S.C.

VENDE·SE

VENDE.SE
il'USCA.1968

Tratar: à rua Prof.a Maria do
Patrocínio Coelho, n.? 9 - Pantanal.

APARTAMENTO PRÓXIMO A UFSC

Transfere-se apto. com 3 quartos, fase final de construção.
En!. Cr$ 35.000 a combinar. Aceito carro como permuta.
Tratar fone 22-4221.

"'----

DR. IRAN WOSGRAU
ADVOGADO

. OAB SC N.o 1365 - CPF 048441069
ESCRITÓRIO: _

. FLORIANÓPOLIS Rua Anita Garibaldi (esq. ru dos Ilhéus)
ed. Anita Garibaldi, sala 2 - 1.° andar - F'" 122-4242.

OPORTUNIDADE

VENDE-SE VW BRASíUA ANO 1977 DE COR VINHO.
POUCO ROD�DA. JÓiA. AV. HERCíuo LUZ, 219 -

22.9147. ÀLVARO AUTOMÓVEIS.

NEGÓCIO DÊ OCASIÃO
Transfere-se compra de apartamento det quarto com ga
ragem, em Coqueiros. Telefonar para 22.8294, após 18
horas.

MOTO
Vendo HONDA CB 50 ano 1976.

Tratar com TARCISIO. Fone 22-1005
Horário comercial

ALUGA·SE
Apartamento - Edifício Banco Sul Brasileiro - Aluga-se
c/ um quarto e demais dependências. Tratar Edifício TI
RADENTES Saia 36 DR. GERALDO - Fone 22-8392.

CLíNICA VETERINÁRIA
SÃO BERNAIfIDO

DEPARTAMENTO
DE VEíC,ULOS USADOS'

Vacinas - Clínica e Ci rurgias
supressor de Cio em Cadelas

AV. IVO SILVEIRA, 3289 - CAPOEIRAS

Marca
Maverick cupê S.luxo
Belina

'. Chevrolet C-60
F-754x2
F-764x2

Cor
Branco preto
Branca
Bege
Laranja
Vermelha

Ano
1975
1975
1972
1968
197�

CONJUNTO COMERCIAL - CENTRO

Em pleno centro da' Capital. Conjto. com 53 m2, carpet, cortinas e

divisórias. Aceito terreno ou carro corno parte de pagto. Tratar

fones: 22.1298 ou 22.4221.

Dr. EDGAR SANCHES GIMENES
Pela Escola Paulista de Medicina - .60Paulo. RLlai
RAFAEL BANDEIRA. 73 .....; Marcar hora pelos fone.
22·4528 e 22·0996 - Florlanópoll••

, LIMPEZA DE FOSSA '.

E D(ESINTUPIMENTO EM GERAL'
Tratar: rua 'Max Schramm - antigo Posto 5

Estreito-Florianópolis - fones: 44-4140344-1996.

Vende-se com 506 de área, medindo 22 x 23, para fina residencla.
Preço Cr$ 250.000,00 tratar pelo fone 22-9791, cIO proprietário.

"

CLíNICA 'Dr. SANCHES GIMENES
OUVIDOS .' NARIZ· GARGANTA

Terreno de esquina em Canasvieiras, com 400m2 a 500m
da praia. Cr$ '60.000,00. Tratar fone 22.0085.

BARBADA

TELEFONE
Residencial "22" - instalado.

Vendo ótimo preço. Tratar
tel. 22.0922.

ORA. MOEMA OESJAROINS

�: GI'NÊCOLO�IST�nE�'Oi\STE:r�A.�. �"I
-Consült'as' ��i 1"'5 à� '19 horas, no Centro co
mercial Aderbal Harnos da Silva, à Rua Felipe'
Schmidt, 21 - 60 andar" conjuntos 603 e 605 -

I

telefone: 22.0471.

VENDE·SE
Telefone "22", totalmente quitado.

Tratar pelo telefone 22.9787.
.

A.J.IBAGY'� ��VOGAII'\O
OAB 1076 ;. Creci 2.99 .

- VENDE·SE

. Telefone "22," comerclal, (preço TELESC), totalmente qui
tado, instalação imediata. Tratar 22.3678.

Rua Santos Saraiva na 1066

aluguéis - C<tFranças,
Loçaçóes - Direito de Propriedade..

'informações dos imóveis para aluga�
pelos telefones - 44-1496 e 44-0341

'

TELEFONE PREFI� ..O "33"
Vende-se por Cr$ 22.000,00.

Tratar 44-1352

CLlNE-MED comunica seus novos Telefónes: 44"5999· e

44-5725.
'.

TELEFONE.

Subiu de preçolT Vendo um "22" por Cr$ 20.000,00, mais
10 x 313,00 -:- Já instalado. Informação 22-3317. .

COMUNICADO

ARTESAN,ATO
Cerâmica - Vasos - Plantas

Av. Ivo Silveira, 3289 - Capoeiras

Foi exfraviado o Certificado de Propriedade do veiculo marca '

Volkswagen, ano 75, placa PO-0233, chusis-BS-570228, Certifi
cado n.o 807096 - pertence_nte ao Sr. Domingos Kuhenen.

LUVAS DE LÃ P/INVERNO

EM TODAS AS CORE,S E TAMANHOS
....

LUVAS DE ALGODÃO P/TRABALHO
,

Seiki Ind. Com. e Confecções Ltda. R. Dr. Lund, 38

(trav. R. "Cons, Furtado, 363) Liberdade. S. Pauio
Tel.: 279-0699.

,

CERTIFICADO EXTRAVIADO

DOCUMENTO If!XTRÀVIADO
José Bertolini, residente e domiciliado à Rua 7 de Setembro, s/n. em

Brusque-SC, declara para obtenção da segunda via, que extraviou
o certificado de propriedade do veiculo placa BO 4475 de cor

amarela.
'

LIMPA FOSSA E DESENTUPIMENTO
COM MÁQUINA

Cia de Limpeza Palhoça - COLlMPA
Telefone 42345

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Richard Otto Doering, declara para obtenção da segunda
via que extraviou a Carteira Modelo 19 número 352083

expedida em São Paulo-SP.

Blumenau, 15 de maio de 1978

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os seguintes documentos: Carteira de Identidade,
Carteira de Habilitação, e o Certificado de Propriedade do veiculO
marca Chevette, ano 1978, cor branca, placa: AD-1764, pertencente
ao Sr. Dagoberto Bernardini Dornbusch.

. .

DOCUMENTOS PERDIDOS

Foram perdidos os documentos do veículo - JB-<l263 - cor verde
ano 1969 chassis número 344-007-100 - pertencente ao Sr. Foi rad
Stein. Residente em Balneário Camboriú·SC.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Sr. Affonso Letti, residente e domiciliado no Distrito de lomerê-

I
Videira (sq, declara para obtenção da ,28 via, que extraviou o

CERTIFICADO DE PROPRIEDADE DO VEICULO CAMINHA0 CHE
VROLET 60 ANO DE FABRICAÇÃO 59 COR MARROM PLACA FI
0117.

•
�----------------------�------�--------------------------------------------..--------------------------------------------------------------------------------------------�

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ALUGAMOS

j I VENDEMOS I
\ . .

COqueirlOs -.No Ed. Girassol o apartamento é uma mara

vilha. POSSUI 2 quartos grandes, uma sala ótima com sa

cada para receber as vtsítas, banheiro com água quente e

fria, copa-cozl�ha.bem decorada e com água quénte e fria

e uma dep�ndencla de serviço com banheiro para empre
gada. No terreo tem jardins. floreir�S'; área de recreação e

garagem. Na frente, a praia te� Sido o melhor ponto de

enc�ntro dos ótimos vizinhes.

:.... Você conhece. algum apto' de quarto, sala, cozinha,
BVVC, área de serviço e garagem, com ótimo acabamento
localizado no Centro? Sim. Então, venha ver os que temo�
em Coqueiros para lhe mostrar. Só que há algumas dife
renças: Preço et;J torno de Cr$10�.000,00 mais barato que
outras; prestaçoes pequenas e fixas, sem correção. Po

rém, se _a sua necessida�e. for de dois quartos as facilida
des serao as mesmas. VIsite-nos sem compromisso.

, I

centro· Apto com 2 quartos, sala ampla, BWC, cozinha,
área de serviço, quarto e BWC de empregada. É bastante
ensolarado e tem vista para o mar. Os quartos são acarpe
tados e possuem armários de 1a linha. A cozinha está
também com armário. E bem central.

,

.,

Ed. Trabalhadot Catarinense - Apto com 2 quartos, sala,
BWC, cozinha, área de serviço- Local Central. Negócio
direto, com ótimo preço e condições a combinar.

Centro· Apartamento com 2 quartos e demais dependên
cias para pronta ocupação. Ótimo preço.

..

Praia do Bom Abrigo - Apto corn.a quartos, demais depen
dências e garagem todo acarpetado, cortinado, com armá

rios embutidos. Está muito.bonito.

sala-Com 126,07m2 na parte alta da Felipe Schmidt.Cr$
1.240.000,00. Pode ser financiadãpela CEF.

Terreno em Coqueiros - Na parte altade Coqueiros, com

:lind,a vista panorâmica, com 630,SOm2.

. il. PREDIBENSli la incorporadora, construtora e imobiliária
,::I a:: Av. Rio Branco, 104 - CRECI 131
PREDIRENS Fones - 22-6099 22-6756 e 22-4769
",��l,.J.�J .. "",I'�I, ... ,·'n'I/.I,.I""", ,I

-

adbel
. '

\

IMOBILI-'RIA A08EL LTOA•.

RUA: LIBERATO BITTENCOURT, 221
FONES: 44-3742 e 44-4864 - CRECI 291
'ESTREITO - FLORIANOPOLtS

: .ALUGA·SE,
CASAS

1 - Ótima casa na rua Servidão TijiJcas, 35 - Balneário.
2 - Excelente casa na rua João Meirelles - Bom Abrigo.
3 - Fi níssimas casas na rua Othon Malina - Barreiros.
4 - Ótima casa na rua Antero de Assis, 65 - Jardim Atlân-

tico.
5 - �iníssima casa na rua Santo Antonio, 350 - Barreiros.
6 - Otima casa na rua Tupinambá, 448 - Estreito.
l-Excelente casa na rua Abel Capela, '430 • Coqueiros.
8 - �iníssima casa na rua Felipe Neves, 1315'- Estreito.
9 - Otima casa na�J.a,Manqlel' Loure. iro, 102,- Barreiros.

íAPARTJ(Mi:'NTOS- v -". � _ •. '_' - -....,.> ... - ,.,.,_"

1 - Ótimos aptos na rua Gaspar Dutra, 361 - E�treito.
2 - Exc.elentes aptos na rua Liberato. Bittencourt, 349 -

Estreito.
3 - Ótimos àptos no Conj. Residencialltaguaçú - Jardim

Atlântico. ,

4 - Finíssimo apto narua Felipe Neves Esq. Aracy Vaz
eallado - Estreito.

5 - Excelente apto c/armário embutido no Edifício
Cristina - Centro.
6 - Ótimo apto c/telefone no Edifício Faial - Av. Mauro

Ramos - Centro.
.

l-Excelente apto na rua Manoel de OliveiraRamos, 08-
Estreito

.

8 - Ótimo apto no Edi'fício Village c/telefone - Trindade.
9 - Excelente apto no Edifício Daniela - Rua Anita Gari-

baldi - Centro.
.

10 - Ótimo apto no Edifícto Itag uaçú - Rua Des. Pedro Silva
- Coqueiros.

.

11 - Excelente apto na rua Fulvio Aducci, altos da Telesc
Estreito.
SALAS

1 - Finíssima sala c/130m2 no Edifício Alfa Cemauri -

ee'ntr9··
>'

•

-

2 - Otima sala na Av. Hercílio Luz - Antigo J�ndiroba
Automóve.is - Centro.

.

3 - Excelente sala no Edifício Miguel Daux - R.. Anita
Garibaldi - Centro.

4 - Ótima sala na rua Olavo Bilac, 44 - Estreito.

5 SETA
iMÓVEIS PI ALUGAR

L - 129 - COQUEIROS: apt.? contendo 3 quartos, living,

I:.
cozinha, dependência de empregada, área serviço e car-

pet. Cr$ 5.000,00.' .

L -'135 - CENTRO: apt.? situado na Av. Mauro Ramos,
contendo 2 quartos, sala, cozinha, awc, e área serviço.
Cr$ 3.500,00.

.

L -136 - CENTRO: apt.? situado no·Ed. Dias Velho, con

tendo 3 quartos, fiving, copa, cozinha, BWC, dependência
empregada e área serviço - Cr$ 6.000,00.
L -137-- COQUEIROS: casa contehdo 3 quartos, sala estar

e-iantar, BWC, cozinha e depósito· Cr$ 3.500,00.
. IMÓVEIS A. VENDA

C - 335 - TRINDADE: casa com living, suite, 2 quartos,
sala de jantar, sala televisão, cozinha, área serviço BWC, -

carpst e garagem - Cr$ 830.000,00 a combinar.
e - 344 - COQUEIROS: casa corn livin,g, sala jantar, cozinha
c/ armários, 3 quartos,. BWC, dependência empregada,
área serviço, garagem, qui ntal e armários - Cr$ 970.000,00.
e-346 -AGRONÓMICA: casa c/ living, sala de jantar, copa,

, Cozinha, 3 quartos, B'I)/C e área serviço - Cr$ 530.000,00 a

Combinar.
C -347 - CENTRO: casa c/10 peças, servindo pararesidên
ela ou comércio - Cr$ 700,000,00 a combinar.

, C - 349 - COQUEIROS: casa com living; sala jantar, lavabo,
área de serviço, sala televisão, 3 quartos, suite, dependên
cia empregada, copa, cozinha, BWC; garagem; armários,
Cr$ 1.250.000,00 a combinar.

Rua Max de Souza, 662 • Coqueiros
Fone 44·1278 CRECI·57

OPORT�NIDÀDE
Vende-�e lote n? Trindade. Belíssima vista.
Preço de ocasião com facilidades de paga
mento, Passa-se escritura de imediato. Tratar'

)' Sr, Silva Fones 22-7026 e 22-6307.

.
-

SOL CORRETORA DE IMÓVEIS LTOA.
AOMINISTRAÇAO E VENDAS

Rua Tenente Silveira, 46 - Ep. ATLAS - s/101
fone: 22-8100

CRECI783

TERRENOS· VENDE-SE
JARDIM AQUARIUS· Em PALHOÇA, ruas já com meio fio,
200 lotes vendidos em menos de 4 meses, local próximo de
escola, ponto de ônibus, área industrial um lugar de rá
pida valorização. ENTRADA DE Cr$ 8.oão,oo, e saldo fi
nanciado em até 3 meses e prestações fixas.

TR!ND�DE. Alguns lotes a preço especial, próximos da
Universidade, Eletrosul, com rede de luz, água e calça
mento - Cr$ 130.000,00 a vista ou em facilidades.

BARREIROS� JARDIM DAS ACÁCIAS, um lugar de futuro,
, para .construír ou morar, com .rede de luz, água e calça
mento, a�te� do Jardim Ipiranga Cr$ 120.000,00 em facitt
dades de ate 2.anos sem correção
COQ�EIROS - Área de 600m;;!, tendo 22 metros de frente
para a rua João Meireles, com vistas para o mar. Cr$
380.000,00 com uma entrada e saldo a combinar.

CASAS - VENDE-SE
.'

JARDIM. ATLÂNTICO - Em fase de acabamento, 3 quartos,
2 b�nhelros, dep. de empr., amplo terreno murado, insta
lação de água quente - Cr$ 580.000,0.0 financiado.
ES"!,REITO � Rua calçada, com 4 quartos, 2 banheiros,
abrigo para carro, próxima da rua Tereza Cristina Cr$
200:000,00 de entrada e Cr$ 450.000,00 a com6inar,
aceita-se terreno como parte do pagamento.

.

, APARTAMENTO - VENDE-SE
.

CENTRO· Kitinete c/56m:? em Ed. quase pronto, entrada
de Cr$ 53.475,00 mais c-s 15.0.0.0,00 c/30 dias e c-s
400.000,00 financiado junto a CEF até 25 anos..

. CASA· ALUGA�SE
ESTREITO - Casa de màdeira com 2 qtos. Cr$ 2.300,00.

,

IMOVEIS ,JUCEL LTDA • VENDE
Fone 44-4168 - Rua Santos Saraiva. 752 -'CRECI 764

PALHOÇA
20 minutos do centro a 700m da BR101. LOTEAMENTO
SALVADOR lotes a partirde Cr$1.20.0,OO mensais preço de

lançamento - perto de grupo escolar padaria etc.

BALNEÁRIO PONTA DE BAIXO - uma casa recém cons

truída com 150m2 em 3 quartos sendo uma suite, sala, sala
de jantar- cozi n ha, 8WC social, garagem p/ 2 carros, área
de serviço, churrasqueira, por Cr$ 330.000,00 a combinare
assumir um financiamento com prestação de Cr$ 4.282,0.0.
BALNEÁRIO PONTA DE BÁIXO - lotes com água, luz e

ônibus na porta por Cr$ 5.400,00 mensais.
CAPOEIRAS - 5 minutos do centro ótima residência com 3

quartos, sendo umasuite, sala, salade jantar, cozinha, BWC

social, área de serviço, garagem, dependência de empre
gada por Cr$ 650.000.,00 a combinar.

fone 44-4168 - rua Santos Saraiva 752 creci 764

I.MÓVEIS JiJCEL LTOA
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CONSTRUTORA E IMOBILIARIA

BERCATON
RUA CORONEL PEDRO r,.MORO, 1825

FONES 44-2966 - 44·0368 e �4·3000
ESTREITO FLOIIIANÓPOLIS SANTA CATARINA

TERRENOS EM CANASVIEIRAS
VENDE.SE

1. Com área de 840.m2.
2. Com área de 1.200 m2
3. Com área de 1.580 m2-- Frente p/Mar.
Tratar: Rua João Pinto, 21 - Conj. 1 - Fone 22-2082 - CRECI
078.

CREA 4916

CRC' 41

, ALUGA

RESIDêNCIAS
: Cr$ 5.000,00 - Centro - 05' quartos

Cr$ 4.100,00 - Barreiros - 03 quartos
• Cr$ 3.500,00 - Trindade - 02 quartos
• Cr$ 3.500,00 - Estreito - 02 quartos
• Cr$ 3.200,00 - Estreito - 03 quartos
• Cr$ 3.000,00 - Estreito - 02 quartos.
• ,Cr$' 2.800,00 - Estreito - 02 quartos
·Cr$ 2.600,00 - Estreito - 02 quartos
: Cr$ 2.160,00 - Balneário - 0.2 quartos
• Cr$ 2.220,00 - Centro - 01 quarto
• Cr$ 1.100,00 - Capoeiras - 01 quarto

APARTAMENTOS
• Cr$ 7.000,00 - Centro - 03 quartos'
• Cr$ 6.000,00 - Centro - 03 quartos
• Cr$ 5.000.,00_- Centro - 03 quartos
• Cr$·3.l00,00 - Coqueiros - 02 quartos

SALAS COMERCIAIS
• Cr$ 16.000,00 - Estreito - 250,00 m2
• Cr$ 14.000,00 -Agronômica - 270,00 m2
• Cr$ 7.50Q,00 - Éstreito - 129,00 m2
• Cr$ 2.500,00 - Estreito � 30,00 m2
• Cr$ 1.500,00 - Capoeiras - 40,00 m2

NEGÓCIO SENSACIONAL

Apt,?, na CHÁCARA da ESPANHA, 150 m2, 3 quartos, sendo
1 suíte, carpet, garagem, ar-condicionado, quarto e WC de
empregada, calefação central, porteiro elétrico Edifício
Alto Padrão. Dono vende por motivo muda�ça Cr$
650.000,00 ja outorgado pela Caixa Federal e saido a
combinar. Tratar RUA JOSÉ BOITEUX, N.O 27 - Diaria-
mente.

.

1

- SALA TÉRREA COM SOBRE LOJA NO EDIFíCIO
ADOLFO ZIGUELI, À RUA DOS ILHÉUS N.o 14, COM
97 m2.
- TOD9 O 5.0 ANDAR DO EDIFíCIO ANTERO DE
ASSIS, A ,RUA CONSELH�IRO MAFRA, C/ 360 m2:
-LOJA TERREA DO EDIFICIO ANTERO DE ASSIS À
RUA CONSELHEIRO MAFRAl COM 360 m2.

'

- SALA AMPLA COM 120m, A RUA CONSELHEIRO
MAFRA N.o 2 -1,0 ANDAR.
- GALPÃO PARA DEPÓSITO À AV. JORGE LA
CERDA -,. COSTEIRA, COM 150 m2. PREÇO: Cr$
5.500,00
-:-APARTAMENTO N.o 510 NO EDIFíCIO CAMARUS,
A AV. BEIRA MAR NORTE, COM 3 QUARTOS ÁREA
DE SERVI,ÇO, ARMÁRIOS EMBUTIDOS, AQ'UECE>
DOR A GAS E GARAGEM. PREÇO: Cr$ 5.500,00
-APARTAMENTO N.o 303 NO EDIFíCIO FAYAL À
AV. MAUF!0 RAMOS (BLOCO A), COM 2 QUARTOS,
9EPENDENCIA DE EMPREGADA COMPLETA,
AREA DE SERViÇO, AQUECEDOR A GÁS E GARA
GEM. PREÇO: Cr$ 4.500,00
- CASA NA AV. JORGE'1.ACERDA, COM 2 QUAR
TOS E DEMAIS DEPEI:'JDÊNCIAS, FRENTE PARA O
GRUPO ESCOLAR. - PREÇO: Cr$ 1,500,00
TRATAR NAGALERIAJAQUELlNE 11- SALA 107-
FONE 22-4059

.

VENDE·SE

.,o,!

,.

ALUGA·SE

ATENÇÃQ

Você, quer. morar bem, ou ter um

ótimo ponto comercial, na Grande Flo

rianópolis Casas, Apartamentos, Salas
Comerciais.

. �

É só discar para nós que daremos,
todas as informações, dos imóveis que
temos à disposição.

( A I l'mÕVllI
-, 1

CASA - Casa mista, Praia Comprida-Sã� José. 110m2, valor Cr$
280.000.00 a combinar.

.

AGRONÓ..ICA. Casa de alv .. c/2 quartos, sala, cozinha e demais
dependências, mais 80 m2 de área coberta, proóprio p/depósitos,
oficina etc. valor Cr$ 650.000,00.
RATONES -Linda chácara c/6.000 m2 c/plantação, pomar, char
rete cavalos, patos, gansos, marrecos, galinhas, porcos etc. Preço
230.000,00 ou 180.000,00 sem os animais.
SAO "OS. - TERRENO com vista para o mar 320 m2, preço
65.000,00. ,

SANTO A"TONIO - Area de 850 m2 próximo ao clube: preço
220.000,00\ .

Aceita-se carro e faz condições em qualquer transação .

TRATAR EM ÁLVARO AUTOMÓVEIS-AV. HERCíuo LUZ, 219-
FONE 22.9147.

- .

CRECI -SC 228 - CGC 83:286'.195{0001·05
Rua Pres. NereuRamos, 42 - Fones: 22-8588 - 22·9514

FLORIANÓPOLIS - SC

Apto. - Ed. ALPERSTED - c/ suite, 2 quartos, sala,
copa, cozinha, banheiro social, armários embutidos, cama

conjugada na suite, área de serviço, dependência de em

pregada, todo acarpetado e garager.n ..

Apto - Ed. VELASQUES - c/3 quartos, sala, cozinha,
BWC social, garagem, dependência de empregada, área de
serviço. todo acarpetado. .

.

. TERRENO VENDE·SE

CAIA E" COQUEIROS - Rua: José Dutra, n:o 177, c/ 3
quartos, sala, cozinha, copa, 2BVXC, garagem, dependência
de empregada completa, churrasqueira, vendemos c/ tele-
fone, ar condicionadó.

.

Apto - Ed. "ALAGÁ - c/ 3 quartos, sala, 'Cozinha, la
vabo, BWC social, garagem, salão de festas, dependência
de empregada, área de serviço.

Vende-se uma área de terra com aproximadamente 30.000
m2 (48,50X610) situada em Espinheiros, frente para o as·

falto, próximo ao trevo da Rodovia Jorge Lacerda
(ltajaí+Blumenau) .ern ItajaL Área plana própria para
granja, lavoura, sítio ou chácara. .

Tratar à rua Duque de Caxias, 732 ou pelo 'fone 44-2231
com sra. Léa em ItajaL Informaçôes pelos fones (0482)
33-1866,33-1926,33-1679- Ramal 73 com sr. Oswaldo ou
srta. Eliana em Florianópolis.

TERRENO TRINDADE - com 3750,00 m2 - 309X125.
TERRENO CANASVli.IRAS - 448,00 m2 � 12)(36."

ALUGA-5E PR.ÉDIO
NOVO NO CENTRO

Com área de 390 m2, equipado com armários, divi
sórias modernas, porteiro eletrônico, carpet, cabos
telefônicos para instalação PABX, sem condomínio
e de propriedade particular. Chaves na:

PREDIBENS - CRECI 131 - Av. -Rio Branco, 104 -

Fones: 22-6099 - 22-4769 - 22-.2804,

JARDI.. ITAQUAçu - Casa c/3 quartos; urna suíte,
salas, cozinha-copa, lavabo, banheiro social, escritório,
área de serviço, dependência para empregada, churras
queira, garagem para três carros. Suíte com cama elevada,
Vende-se também com os móveis.

oESTADO
CRIC'IÚMA

AV. IÍEIRA,'MAR."ORTE·
. ....

".

.-'.: ..
'

..

' .

.

ATENÇÃO
Se você tem uma casa de madeira velha ou nova e quer

transformarem uma linda casa de alvenaria, revestida com

chapas ERKULlT.

Em apenas 15 dias sua casa de madeira.se transformará
em:

1 - Linda casa de alvenaria
2 - Isolante contra o frio e calor (térmica)
3 - Isolante acústico
4 - Isolante contra incêndio
5 - As partes de madeira não poderão mais apodrecer
6 - Não será necessário mudar-se durante o revestimento

7 - Garantia de 15 anos.

Tudo isso por apenasCr$ 220,00 o m2,. colocado e pintado. ,

Para melhores referências temos diversas casas já revesti

das em Florianópolis e Joinville.
Também fizemos fórrof' divisórias' acústic�s.
Solicite um orçamento sem compromisso.

Melhores info,rmações:
A CAMPOS - FONE 44-4611
Rua D. Pedro I nO 15 - Capoeiras.

"ARDI.. ELDORADO - Lotes de invejável situação, à
.marqern da BR-101, em Palhoça.

APARTAMENTO
QUARTO

Com azulejos decorados até o teto, no

vinho, com garagem e com entrada a

combinar, 'Financiamento garantido pela
,ÇEF. Bairro de -Coqueiros,
F"REDIBENS - CRECf13i �Av. Rio Branco,

. J

104
Fones: 22-6099 - 22-4769 - 22-2804

I'

i�� ��__� � �

DE

- Vende-seterreno COt1'l :t�7',,5Qn1te:a �sa
com 98.70m2. Ótimo: póhto pàra montar'.o;'
mércio (de esquina); Parte já está:financiada
pela GEF. ..

.

,', ' .... .

. '"
..
-.

- Vende-se na subidaeda.i=elipe Schmi4l_
lo(a.e sobre-loja, própria para Cia. de Segl;ti-Qs� �.

Cltntca, etc. (notérrepl. .: ,
.'

'.

PREDIBENS - CRECI.13t�Av. Rio8ranéo, 1'04 .:

Fones: 22-6099 - 22-476$ - 2.2.,.2804
...

. .'

RESIDêNCIA NA TRINDADE
VENDE.SE

Recém-construída, contendo, sala de estar e jantar conju
gadas, copa-cozinha, 3 quartos (1 suite), banheiro social,
área de serviço, dependência completa de empregada,
garagem, churrasqueira, jardim todo gramado, carpet ta
bacow nylon. box de acrilico nos banheiros, pia de inox na

cozinha. Preço: Cr$ ·680.000,00. Tratar no local - Rua
Gama Rosa (rua em frente aoJardtrn Sul Brasil), Trindade
ou fone 33-0331.

TRATAR com RÉGIS tMÓVEIS LTDA; Av. Othbn Gama O'Eça, 139-
Edf. Alpersted - Loja 04 - fones: 22-3537 - 22-6551 - Creci n.O 58.

ÓTIMO NEGÓCI'O
Apartamentos em Coqueiros, com, água
quente, gás central, garagem, synteko. _

Aceita-se terreno de entrada (que seja de
boa cor:nercialização). Transfere-se pres
tações de fi nanciamento:

PREDIBENS - CRECI131 -AV. Rio Branco,
104

-

Fones: 22-6099 - 22-4769 - 22-2804 .

VEND."E

1 - Terreno Av. Ivo Silveira - Próximo à Fiat área 800,OOm2.Cr$
450.000,00 a combinar.
2 - Terreno Estrada Geral da Lagoa - local de ótima valorização -

área 9O.000,OOm2 - Cr$ 400.000,00 a combinar.
3 - Terreno Canasvieiras (OFERTA DO DtA) Situação super prívile
giada - frente p/o mar 442,OOm2. Cr$ 390.000,00 a combinar.
4 - Terreno Balneário Danieta -lote plano: seco p/para construção.
área 396,OOm2 - c-s 130.000,00 a combinar.
5 - Terreno - Quilombo ttacorubi Trindade área 36.000,00. Cr$
180.000,00 (50010 entrada e satdo em 5 prestações) ..
Sala - Centro Executiv.o Jorge Daux - Rua Anita Garibaldi - toda

carpetada - Cr$ 310.000,00 a combinar.

VENDE-SE

1 - Kitineti no Edf. Marg'arida - 250.000,00.
2 - Apto 2 quartos - Camboriú - Cr$ 750.000,00.
3 - Apto 3 quartos Edf. Rennoir - Cr$ 1.150.000,00.
4 - Apto 1 quarto - Edf. Algarve '; Cr$ 420.000,00.

i

, ALUGA
Apartamento (centro), 3 quartos, dep. empregada, gara

gem, carpet, gás central. Cr$ 6.000,00 mensal.

Apto a-quartos (Jardim Atlântico), Cr$ 3.500,00 mensal,
Ed. Andréa, apto 1 quarto demais dependências. Cr$
3.500,00 mensal.

VENDE
Ed. Cristina, apto 1 quarto, carpet, gás central, (novo),
poupança: Cr$ 70.0.00,00, saldo financiado.
Terreno Jardim "Los Angeles", (Trindade), 400m2. Cr$
20.0..000,00 a combinar.

-

Terreno Canasvieiras, SOO metros do mar, 427,50m2, Cr$
180.000,00.

'

Terreno Itaquaçú, com casa de madeira, 2.000m2, frente

p/o mar. Cr$ 2.100,000,00 a combinar.
.

Casa de Alvenaria, nova, situada em Itáguaçú, 4 quartos
(suite), demais dependências. Cr$ 980.0.00,00 com finan
ciamento.
Praia-de Cacupé, 2 lotes de frente p/o mar. 1.950m2. Cr$
400.000,00.
Terreno Coqueiros com Casa mista, 360.m2, linda vista
panorâmica. Cr$ 350..000,0.0. ,

J
"

. �,' 'I"- ..
," >, I

FONE: 22-5510 � 22-9'09'2i::;í':t�{r
..

'
, " �:'I..

'

�/��: 1<.'
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Primeiramente, De Gaulle, nente, De Gaulle confessou-sePelo menos uma identidade
pode ser fixada, no atual pe

.

ríodo, entre os perfis políticos
do Brasil e da França, Nos
doislados do Atlântico', a pa
lavra chave qUf se transforma
em eixo de todos os. procedi
mentos é "abertura". Só que
na França ela tem mais o sen- que navega em sua direção "Então", continuou Jullian de-

tido de "décrispation", qué olhando para um ponto abs- um só fôlego, temendo quem
tra to acima de sua cabeca.· sabe até ser expulso do gabipode ainda ser traduzido por

., .-

um vago sentimento de alívio ' nete, "eu gostaria de pergun-
"Pensei, conta Jullian, que es- dque ganha lentamente o país . .

tar se, passa o quase melo-,
•

IS de zauili
tivesse ficando cego, ou murto século V Exa não mudou deapos . anos e gau lisrno e

- míope"
.

op' iniào?"
.

pós-gaullismo. .
.

- Na verdade,
. O. General Ih .. curn-

não é fácil ter como dirigente
supremo um monumento his

tórico, tal como o General

impressionado, "com a esta-
o autor foi ào seu encontro no

Elysée ,na qualidade de repre
sentante do editor Plon, que

publica .as obras do Presi

dente. Ao entrar no gabinete,
divisa o velho transatlântico,

·tura e a excepcional persona
lidade de chefe" daquele a

quem viria ser o responsável
pela éondenação à morte, por
traição, 25 anos mais tarde.

primenta de mão mole, e

manda que se sente. A au

diência, sabe-o o autor, é ape
nas uma demonstração de
cortesia. Nada se tratará de
concreto. Mas, como bom re-

De Gaulle levantou a

grande cabeçã , suspirou, e

como um ator que deixasse

cair, pela milésima vez, a fala,
_ mais importante do "Ham

let", disse:

sempre se apresentou.
..

Michel Julian, um intelec
tual que presidiu até há pouco
a "Antene 2", canal estatal de
TV, acaba de publicar um

livro de memórias C'Délit de

Vagabondage") no qual, invo
luntariamente, dá uma idéia
bem aproximada desse
trauma nacional, ao relatar
seus encontros com os últimos

presidentes da França.

pórter, Lullian puxa um pi
garro e procura lhe dar uma

história. Refere-se a um livro
de um certo coronel Nachin,
ex-ajudante de ordens de De

Gaulle, onde se registra o

primeiro encontro entreele e o

General Petain, nas alturas de

1920., Simples primeiro te-

- Bem, ele era 'realmente
um. homem excepcional, um

chefe .excepcional. Eu não
'mudei de opinião. A infelici
dade quis, pata a França e

para ele próprio, que ele ti-
_

vesse morrido. em. 1925 - e

que nenhum dos-dois se tenha
dado conta disso".

r
EDITAL DE LICITAÇÃO H.o 089/78

Abertura à francesa
Segundo Jullian, a frase

"estava no ponto, até a menor
entonação". "Tirning" per
feito, expressão correta,
pausa .bern colocada. Uma

pequena obra-prima de his
trionismo - mas também de
autoritária intolerância.

*****

o General morreu, foi de
vidamente entronizado no

altar da pátria - de onde
nunca se afastara, por sinal
e foi sucedida por Pompidou.

Sucedido e não continuado.

Preocupado em livrar a admi

nistração dos fantasmas gaul
listas, seu ex-Primeiro Mi
nistro cortou a torto e' a' di

reito, acabando por despertar
a olímpica ira do seu prede
cesso r. "Antigamente, subli·
nhava De Gaulle, antes de de

saparecer, ia-se ao Elysée e se

ouvia falar da França. Hoje,
com o "usurpador", fala-se ...

na substituição do delegado
de polícia de alguma vila".

Levamos ao conhEÍcimento das pessoas interessadas que se acha aberto o Edital de Licitação dos bens abaixo
.

1. OBJETO. !
"

.

1.1. Um terreno com 41.228.50 m2 situado no lugar Figueira, perímetro urbano de Gaspar (sq.
1.2. Um terreno com 1.394,45 m2 em Blumenau (SC) à rua Felipe Otto Becker - Vila Nova.
1.3. Quatro lotes que compõem o terreno de 1.4.73,10 m2.em Blumenau'(SC), à rua Felipe Otto Becker - Vila Neva.
1.4. Dez lotes que compõem e terreno de 3.432,00 m2, em Blumenau (SC) à rua Felipe Otto Becker _: Vila Nova.
1.5. Um cofre de aço marca Secudt, modelo Inter-doze. -

.

1.6. Dez aparelhos de Ar condicionado marca Cônsul, modelos 3822 e 4722.
1.7. Um FOULARD mod. FBR-18-3 pressão mecânica até 3 toneladas.

2. PRAZOS E LOCAL . ,

A aceitação de propostas se dará a parti r de 18.05.78, diariamente, no herrá ri o dás 8,30 horas às 11 ,30 horas e das 13:30 horas às 18,30 horas,
até as 18,00 horas do dia 01.06.78, no setor de Protocolo do BRDE, à Av. Hercílio Luz, 57 - 3.0 andar, Florianópolis, se.
3. OBTENÇÃO DO EDITAL E INFORIIAçO.S "

,

o Edital completo, bem cómo outras informações, poderão ser' obtidos. no endereço citado.
.

AMAURY BOnO GUIMARÃES
.

Coordenador da COVEN

------�-----.--�----�-------�--_�------------,------�----�------------

l
Quando se trata
de imóveis, I .

trate com aterrai
, 'q,ue ela tratadetudo.

.

.

"l
.

,vende
APARTAMENTOS .

KOBRASOL - Apto. com 02 quartos, living, cozi nha, BWC, área de
serviços, dep. cornp. empregada, garagem, excelente vistapara o

mar. Preço de' ucasião, apenãs Cr$ 460.000,00 com entrada de
Cr$ 23.000,00 e-saldo a combinar. Financiamento garantido. En
trega em 30 dias.
KOBRASOL- Apto. com 02 quartos, living, cozinha, BWC, áreade
serv. e garagem. Apenas Cr$ 323.000,00 com Cr$ 16.500,00 de
entrada e saldo a combinar. Financiamento garantido. Entrega
em 30 dias.
PLANTÃO NO LOCAL - PARQUE RESIDENCIAL KOBRASOL -

CAMPINAS - ou pelos telefones - 22.4261 - 22.8567 - 22.8388 - Rua
Tenente Silveira, 105.

B. ABRIGO -Apto. com amplo Iiving,(02 ambientes), 03 quartos,
(suite), BWC, cozinha, área de serviço. dep. completa empre-
gada, garagem, play-ground, com área de 152m2, vista para o

mar. Entrada 8' parti r de Cr$ 28.000,00. Financiamento garantido,
entrega em 30 dias.

.

B. ABRIGO - Apto. com 02 quartos (suite), living, BWC, cozinha,
área de serviço, .... BWC empregada, garagem, play-qrourrd. En
trada a partirde Cr$ 20.000,00. Financiamento garantido. Entrada
em 30·dias. .

PLANTÃO NO LOCAL - RUA JOÃO MEIRELES, EM FRENTE AO N°
1.605, ou pelos telefones; 22.4261 - 22.8567 - 22.8388 - Rua Te
nente Silveira, 105.

ITAGUAÇÚ - Apto. com excelente localização com 03 quartos
(suite), amplo living, cozinha, BWC, ár.ea de serviço, dep. comp.
empregada, garagem, play-ground, com área de 172m2. Preçó .

Cr$ 600.000,00 com apenas Cr$ 50.000,00 de entrada e saldo.
. totalmente financiado.

CASAS
AGRONOMICA - Casa com 03 quartos (suite), living, sala de jantar
e w, cozinha, ,?WC, garagem. Preço Cr$ 567.000,00 - pequena
poupança à combinar e saldo já fi nanciado. V-283-CS.
'BARREIROS - Casa em excelente localização, com 154m2 com
03 quartos (suite), living, BIN,C, copa,cozinha, área de serv.idep.
comp. empregada e garagem. Apenas Cr$ 650.000,.00 com pe-,
quena poupança e saldo já financiado. V-303-CS. '.

BARREIROS - Casa com 03 quartos, living, cozinha, BWC, gara
gem. Preço de ocasião Cr$ 340.000,00 à combinar. Financ. garan
tido. Faça sua proposta, c/uma pequena entrada. V-168-CS:

aluga
• I

CENTRO - Úma,casa com 04 quartos, living, sala de

jantar, copa, cozinha independente, 02 bwc, área de

. serviço, ,pátio calçado, garagem, entrada social e de

serviço. (L-072-CS.)
CENTRO - Casa com 03 quartos, sala e cozinha,
banheiro, 02 caixas d' água, dependência de empre
gada, e quintal Com pomar. (L-007-CS.)
CENTRO - Uma casa com 04 quartos, 02 salas, 02
banheiros, cozinha, rouparia, dependência de em

pregada, 02 pavimentos, dos quais 03 quartos' com
.

armários embutidos, entrada .seclal com corredor

para dois veículos, cozinha com armários embuti

dos, área de serviço e quintal. (L-076-CS).
TRINDADE - Uma residência com 1 peça grande e

banheiro completo.
(L-074-CS)

,I
"

r

p�ntão: .i'
sabados "

I
- �

�i terral!l'rlpreee�l' j:e"
- n lCibiár lOS-.' ,

II Ilda.
'

;

Rua Tenente Silveira, 105 - Fones: 22-8388 - 22-4261 - 22:8567 e 22-7705 - Creci 128 - Florianópolis - Santa Catari�a .

/'

Quando 'Marcel Jullian ,
dente. Já doente, pálido,

ainda editor, encontrou-se movimentando-se com al

com Pornpidou, não só os fan- guma dificuldade, Pompidou
tasmas ainda flutuavam sobre 'não deixou que se escoassem

todo o país, como também se cinco minutos da entrevista

haviam impregnado na pró- 'p,ara remarcar, com um ar de

pria consciência do Presi- pesar e desconsolo:

- Senhor-editor, quando éI

que a publicação das obras do

General De Gaulle se trans

formará, enfim, num mau ne-'

gócio? .

o ESTADO - 18 de mJo
-

�!�
(

O 'I' I
u timo dos enCOnt ros

narrado por Marcel Jullian re-
fere o, que manteve COm o
atual ocupante do palácio d
Faubourg Saint-H-onoré.

o

Convidado para a direção d
.

d
o

segun o canal mais 'impor_
tante da. TV francesa. o autor
ia. entre outras coisas, assina_
lar o fato de que não Votara
em Giscard e de que tinha
idéias muito pessoais a res
peito da gestão de uma em

pre,sa de comunicações esta
tal.

I

Pompidou não\ chegou :

testemunhar a respOsta a:
resto póstuma. De G

' de:
continua, desde semp

aUlle;
. re, ven I

dendo como "croissant"
'

:

quanto que ele própri
'�n"

I
- , o, POrexemp o, nao passou d .

. -,
_.

as Pn-mel ras ediçôes liquidad
b I
-' as nosa co�s de "soldes".

*****

". ..•.•
Quando a porta �o gabinete

••
_

se abriu, Jullian foi recebido
pelos dois dálmatas de Val�;�

-

Giscard D'Estaing. . .

*****

Então, temos: um velho
transatlântico varando ii ne
blina com seu fantástico ca- I

lado, um herdeiro agastado
.
com a herança e, enfim, um
Presidente que "joue aux :

chien�" em pleno gabinete de
despachos. Entre o primeiro e

O' último, 15 .anos.
'

Trata-se da "ouverture'' à
francesa. E a brasileira, como

será?

Paulo do Costa Ílnmos

FUNDAÇÃO EDUCACIONAL DO SUL DE SANTA CA •

TARINA· FESSC
Av. José Acácio Moreira, 787 - Caixa Postal 37Q·
TELEFONES: 22.1122-22.1651-22.1914-22.0723

TUB�RÃO - SANTA CATARINA

EDITAL DE T?MADA q� eREçO
A Fundação

-

Educacional do Su I de Santa Catarina -

FESSC, torna público que se encontra na Prefeitura do

Campus, no endereço acima os EDITAIS, para aquisição
de:, .

N.o 006/78 - Um Cromatógrafo de gás com os respecti
vos acessórios.

N.O 007/78 - 'Microscópio de Polarização; - Microscópio
Estereoscópio; - Balança Analítica Elétrica; - Anallzador
Terumo diferencial; - Agitadores Mecânicos e MagnétiCOS;
- Bombas de Vácuo e Ar comprimido para Laboratório; :

Vidraria para Laboratório.
N.o OOS/78 - Espectrctotórnetro de absorção atômica

com os respectivos acessórios.
.

N.O 009/78 - Polarógrafo Registrador com os respectivos
acessórios.

As referidas propostas deverão ser entregues até as 8:00
horas do dia 30 de maio de 1978.

,

Os editais e instruções a respeito poderão ser apanha
dos na PREFEITURA DO CAMPUS DA FESSC.

Tubarão (SC), 05 de maio de 1978

Prof. Silvestre Heerdt
Direfor do Dept.? de Ensino no

Exercício da Presidência da D.E.

L:AJE PRÉ-MOLDADA. �
.

PARA FORRO E; PISO'
22;.6500
22-6290

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega (0482)
imediata Qualquer quantidade\.Atendemos todo o

estado com assistência técnica

REG. CREA, N.o 5.m; . 10.0 Região
'VENDAs: Rua Emílio Blurn. 27 • Floria�óp61lS - se

22-4235,'
22-4002

CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS DA CO
MARCA

DE· PALHOÇA'
EDITAL

Eu, Lidia Araújo Wiethorn, Oficial do Registro de Imóveis
da Comarca de Palhoça, neste Estado, na forma da Lei,
etc ...

Faço saber aos que o presente edital virem ou dele co-
.

nhecimento tiverem, que em meu Cartório, situado à Rua
Coronel Bernardino Machado na 95, nesta cidade de Pa

lhoça, encontram-se depositados na forma do Art. 20 do
-

Decreto - Lei 58, de 10 de Dezembro de 1.938, os autos
contendo os documentos exigidos pelo Art. 1ó daquele
Decreto .:_I,..ei, referente a terreno para venda mediante
pagamento a prestação ou a vista, com,' denominação de

LOTEAMENTO JOWI, situado no lugar aenominado Cas

queiro, neste Município de Palhoça, de propriedade de
JOWI EMPREENDIMENTOS IMOBIL!.IÁRIOS S.A., porta
dora do CGC/M F na à2.517.2Ó2/00 01-70, os quais se

acham ao exame dos interessados, �a forma das disposi
ções legais mencionadas, cujo registro será'procedidq de
pois de decorridos 30 (trinta) dias da última publicaç�o. E,
para que chegue ao conhecimento de quem, interessar

-possa, passei o presente edital, que será afixado no lugar
de costume e publicado três (3) vezes, no periodo de 10'

(dez) dias, no Diário' Oficial do Estado e no Jornal "O'

ESTADO". Dado e passado nesta cidade de Palhoça, Es
tado de Santa Catari na, aos 11 de Maio de 1.978. Eu, Lidia
Araújo Wiethorn, Oficial do Registro de Imóveis o fiz dati
lografar e assino.

Palhoça, 11 de Maio de 1.978.

,A Oficial do Registro de Imóveis.
l,.IDIA.ARAÚJO IJIÍIETHORN

.
'"

MAROMBAS, BERNARDOHI S/A
INDÚSTRIA E COMÉRCIO.

C.G.C. (MF) 83.751'.065/0001-04

ASSEMBLÉlt GERAI: ORDINARIA

CONVOCAÇAO

1
'I

São convidados os senhores acionistas da Marombas,
Bernardoni S/A Indústria e comércto, para se reunirem no

próximo dia 31 de maio de 1978, às 15 (quinze) horas, em
Assembléia Geral Ordi nária na sede social à rua CeI. Albu
querque n.o 205 na cidade de Cu ritlbanos, Estado de Santa
Catarina, para o fim de deliberarem sobre a seguinte

APARTAMENTO
TRINDADE - Um apartamento com 03 dormitórios,

sJla, cozinha. bwc, telefone, cortinas, quarto de

casal com armário embutido. (L-110-AP).

JARDIM ATLANTlCO - Apartamento com 03 quar
·tos, sala, cozinha, banheiro, área de serviço. (L-
105-AP).

CENTRO - Apartamento com 02 dormitórios, 01

suite, sala com 02 ambientes, bwc, cozinha, depen
dência completa de empregada, área de serviço,.
garagem. (L-094-AP).

CENTRO" Apartamento com 02 dormitórios, sala,
cozinha, banheiro, área de serviço, telefone, serru

mobiliado,' cortinas, lustres e carpet. (L-102-AP).
CENTRO - Escritório - Um salão com 700rp2 com

mesanino e garagem. (L-069-EC). .

CENTRO - Uma sala com 52m2, com 02 BWC. (L
·064-EC).

ORDEM DO DIA

a) Leitura, discussão e deliberação do relatório da Direto
ria, do Balanço Geral, Conta de Lucros e Perdas, relativo
ao exercício encerrado em 31.01.78.
b) Outros assuntos de interesse social.

Curitibanos (SC), 24 de abril de 1978

ALDO SBRAVATI - Diretor

RAMIRO CENTENARO - Diretor

WILSON JENSEN - ESCRIVÃO
WILMAR PHILlPpi - JUIZ DE DIREITO.

, ESTADO DE SANTA CATARINA
JUíZD DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ -

SC
\

PODER JUDICIÁRIO
Escrivão: WI LSON JEN-SEN

EDITAL OE PRAÇA E INTIMAÇÃO - PRAZO DE DEZ
. (10) DIAS

EXTRATO

VENDA EM ÚNICA PRAÇA: Dia 18 do mês dá maio
do ano em curso, às 10,00 horas. (Valor superior ao
saldo devedor que ,é de' Cr$ 847.345,75).

LOCAL: Edifício Fórum Dr. Mário Rocha m:o 18 da
Praça Arnoldo Souza, São José, Estado de Santa
Catarina. '

PROCESSO DE EXECUÇÃO: t:J.o,2.987178, em que é
credor? APESC - ASSOCIAÇAO DE POUPANÇA E
EMPRESTIMO DE SANTA CATARINA e devedores
AN,TÔNIO LUIZ SOARES e sua mulher DIRLENA
MARIA SOARES.

BENS: "Um terreno com a área' de ;360,08 metros
quadrados, denominado lote n.? 08, situado em Bar
reiros, nesta Comarca, dista 107,60 metros da Av.

L�obert.? Leal, tendo as sequlntes confrojitaçôes e
dimensões: frente com 14.12 metros, no-lado par dã
Rua "A", que parte da Av. Leoberto Leal, fundos, na
mesma extensão extrema cem Gisela StrubalaBlel
zaffer, laterais com 25.00 metros, lado direito ex
trema com o lote n:o 09, de José Godofredo Kremer e

lado esquerdp com o lote n.? 07, de Antônio Sil
vestre SpiJlere e uma casa de alvenaria com 162,49
metros quadrados, devidamente matriculados sob
n. o 2,528, às fls. 199 do Livro 21M, do Cartório de
Imóveis da Comarca de São José-SC.
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OUTROSSIM, ficam intimados os devedores pelo
presente edital da praça acima designada, por se I

encontrarem em lugar incerto e não sabido.

São José, 14 de abril de 1978

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




